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El gobierno municipal v los sindicatos se declaran la guerra: 

El alcalde ordenó a la policía desalóiar el pleno 

su automóvil chocó contra 
otros dos vehículos 

Murió en accidente el iele de 
los servicios de salud mental 

Un vecino de Espartales, 
brutalmente agredido: 

"le oraron al suelo v me dieroa 
patadas por todos los sitios" 

Para facilitar el acceso al cementerio El proXimo iueves, día 25 de noviembre: añola Gru Id lFalan e Espa- laJ: 
El avuntamiento quiere reconstruir. los Reves envegarán a lingote el "la izquierda no acepta 

el antiguo puente Zalema premio oueredosde humor gráftco que perdió una guerra" 
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Urbanizadora Colmenar, promueve un nuevo y 
singular proyecto inmobiliario en Alcalá de Henares. 

Concebido para ser un area de negocio de gran 
proyección de futuro, El Parque Empresarial, 
dispone de una superficie de suelo comercial de 
casi 7000 m2, divididos en tres areas independientes. 

Todos los locales, a partir de 11 O m2, cuentan con la 
preinstalación de todos los servicios y suministros para 
su futuro funcionamiento: Luz, agua, gas, antena TV y 
parabólica, desagües, ventilaciones, teléfono, etc ... 

Además, pondremos a su disposición todos los 
servicios y gestiones necesarias para una reforma 
del local a su medida. 

Antes de tomar una decisión venga a vernos, porque 
tenemos la seguridad de que volverá. 

UE 
E M p ·~~ E $ A R 1 A L 

V 1 S 1 Ó N D E FUTURO 
C/ Antequera, 1 

Tel. 91 882 62 03 • 91 884 20 80 
28804 Alcalá de Henares (Madrid) 

www.colmenar.com 
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clm1ona la salud? 
Hace sólo unos días hemos 

leído uno de esos comentarios 
sesudos, referido esta vez a 
una nueva vacuna que podría 
dispensarse gratuítamente no 
sólo a los grupos de riesgo, 
sino también a los trabajado
res. El comentarista no entra
ba en las virtudes sanitarias 
de la vacuna, quizá porque da 
por sentado que es satisfacto
riamente eficaz o porque no 
tiene ni remota idea de ello, 
sino que se refería al aspecto 
económico. Impelía al míniste
río de Sanidad a calcular cuál 
de las dos siguientes alternati
vas era menos costosa para 
las arcas del estado: 

l.- Administrar la vacuna, 
con cargo al presupuesto esta
tal, a los trabajadores que lo 
deseen, para que no enfermen. 

2. - Ahorrarse en los presu
puestos el importe de la vacu
na, dejar que enfermen por su 
cuenta los trabajadores que 
tengan que enfermar, y luego 
afrontar los gastos derivados 
de enfermedad y de las bajas 
laborales. 

Así, a simple vista, a uno le 
parece que la mejor opción 
económica es la primera. 
Incluso, sea escrito sin ánimo 
de molestar a los responsables 
neoliberales -noliberales, para 
abreviar algo y ser más explí
citos- de la sanidad guberna
mental, a uno le parece tam
bién que la seguridad social, 
que se lleva una enorme canti
dad de dinero de los españo
les, a los que obliga a pagar 
con la contrapartida -¿o es 
con la coartada?- de atender
los cuando lo necesiten, debe
rá curarles sus enfermedades 
del mejor modo posible; y la 
mejor manera de curar a un 
ciudadano es ponerlo en con
diciones de que no enferme. 

Bien está combatir contra la 
dilapidación de fondos; sin 
embargo, no es adecuado al 
propósito de la seguridad social 
decir que existe una vacuna 
eficaz para evitar la enferme
dad pero quizá es preferible 
dejar que le gente enferme si 
eso sale más barato. 

PUERTA de Madrid 

Ocaña v Peinado, una 1areia teliz 
· En las últimas semanas 
Javier Ocaña se ha convertido 
en el concejal de moda. Es 
cierto que recibe muchas críti
cas y descalificaciones por el 
asunto de los técnicos, pero es 
de suponer que este concejal 
no sólo recibe críticas y desca
lificaciones, sino también apo
yos, pues de lo contrarío no 
estaría ahí y no habría conse
guido sacar adelante su pro
pósito, de donde cabe colegir 
que el propósito de Ocaña no 
es sólo de Ocaña. 

El concejal del PDM entró en 
la candidatura complutense 
del PSOE por imposición del 
alto mando socialista madrile
ño, como parte de los acuer
dos entre ambos partidos. Es 
lógico suponer que los acuer
dos delimitarían derechos y 
obligaciones de unos y de 
otros y, por tanto, Ocaña tiene 
derechos políticos especiales, 
aun habiendo entrado en el 
ayuntamiento incluido en la 
lista del PSOE. Hay quienes 
aducen que este concejal no lo 
sería si hubiera ido en una lis
ta exclusiva del PDM. Quizá 
no les falte razón, pero eso ya 
nunca lo sabremos. Además, 
eso es irrelevante porque los 
poderes que ejerce Ocaña en el 
ayuntamiento de Alcalá no 
proceden de su condición de 
concejal, sino de los que le ha 
conferido el alcalde. Y aquí es 
donde hay que detenerse un 
momento a pensar que la res
ponsabilidad de lo que haga 
Ocaña en el desempeño de las 
funciones que le han sido atri
buidas por Manuel Peinado 
pertenece a éste, sobre todo en 
el caso de que la gestión de su 

delegado sea insatisfactoria, 
porque Manuel Peinado, en 
uso de su potestad de alcalde, 
puede retirar su confianza a 
Ocaña el día que quiera sin 
más explicaciones que las que 
le parezca oportuno dar. Sin 
duda, Peinado ya habría 
desautorizado al concejal del 
PDM si la actuación munici
pal de éste le resultara indese
able. Pero no sólo no le ha reti
rado su confianza; también lo 
sostiene contra las críticas de 
muchos trabajadores munici
pales y de no pocos de sus 
compañeros de partido. Sólo 
hay un corolario para estas 
consideraciones: Ocaña hace 
exactamente lo que Manuel 
Peinado quiere que haga. Todo 
apunta a que Ocaña y Peinado 
forman una pareja feliz, a no 
ser que se prefiera creer que 
Ocaña es quien manda en la 
alcaldía y usa a Manuel Peina
do como testaferro. 

Por otra parte, los socialistas 
que expresaban su disgusto 
con la actual forma del gobier
no municipal -y acusaban a 
quien ellos han puesto de 
alcalde poco menos que de 
incompetente y traidor a quie
nes lo llevaron a la alcaldía- se 
baten discretamente en retira
da porque la fuerza pertenece 
a quien la tiene, no a quien la 
da. Y en este momento la fuer
za del PSOE complutense per
tenece al alcalde, Manuel Pei
nado, que es quien puede dar 
y quitar inmediatamente, no al 
secretario general o al comité, 
que pueden prometer y cum
plir o no cumplir, que ya se 
sabe eso de "más vale un toma 
que cien te daré". 
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la palabra del pueblo 
Manuel Peinado ha maneja

do con poca habilidad la crisis 
que le ha estallado en el pleno 
municipal. Sin embargo, ha 
hecho un alarde de paciencia 
y de resistencia a los consejos 
de su eminencia gris -una 
eminencia gris que en esos 
momentos era abucheada por 
la asamblea formada en el 
Salón Noble- para que hiciera 
desalojar la sala por la fuerza. 
No obstante, la escasa habili
dad de Peinado en estas lides 
terminó en desalojo hacia lo 
que podríamos llamar "las 33 
horas del 16 de noviembre" 
-si acaban de inventar siglos 
con 99 años, ¿por qué en el 
ayuntamiento de Alcalá los 
días de pleno no podrían tener 
34 ó 35 horas?-. Pero no es 
eso lo malo, pues Manuel Pei
nado terminará por adquirir 
habilidad a medida que se 
ejercite. Lo malo es que parez
ca apuntado a eso de que el 
pueblo sólo debe hablar una 
vez cada cuatro años. El señor 
alcalde dijo: "Quiero recordar 
que la palabra del pueblo, 
cuando éste la otorga, está en 
posder de sus representan
tes". ¡No, qué val El pueblo no 
otorga nada, el pueblo hace 
encargos a sus políticos y 
éstos los cumplen bien o mal. 
Uno de esos encargos, por 
supuesto, es hablar en repre
sentación del pueblo; pero de 
que el pueblo encargue hablar 
en su nombre a unos políticos, 
a los que paga para que lo 
hagan bien, no se sigue que el 
pueblo tenga que quedarse 
mudo ni pierda el derecho a 
hablar, aunque esté equivoca
do, sobre todo cuando lo qu<; 
quiere decir es poco más o 
menos esto: "Señor alcalde, 
usted desarrolla mal el encar
go que el pueblo le ha enco
mendado. Yo, el pueblo, quiero 
decírselo para que usted lo 
tenga en cuenta y enmiende 
su actitud". No, el pueblo no 
tiene que callar cuando conce
de la palabra a un político; es 
éste quien, además de hablar 
y mandar, tiene que escuchar 
y obedecer. Al pueblo. 

VOLVO 540 DUDE 3.074.113 PTA.1 Por 
mucho que le cueste cree~o, es cierto. Si no 
hubiese visto este anuncio jamás habría descu· 
bierto que existe un coche tan ~uro a un pre
cio tan sugerente. Y es que, en lo que se refie· 
re a seguridad1. el Volvo S.40 no drefrauda, y 
en lo que se retiere a precio tampoco. 
'NA, impueslo de matriculación y transporte incluidos. 
Techo solar, llantas de aleación y lovoforos opcionales. 

Antigua Ctra. Nacional 11 km. 32,300 
Tlfs. : 91 882 97 30 - 91 882 97 32 
Alcalá de Henares {MADRID) 
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La Concejalía 
de Cultura 

Inforilla: 

El próximo día 26 de noviembre, 
a las 19,00 horas, en el Salón 

de Actos de la Universidad de Alcalá 
de Henares, se celebrará un debate 

público sobre el proyecto de reforma 
de la fachada de la Casa Museo 

Natal de Cervantes. 

Concejalía de Cultura 
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ALCALÁ de HENARFS 
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F.xcmo. A¡untamiento de 

ALCAI.A de HENARFS 
Concejalía de Economía, 

Empleo y Turismo 

Fundación Colegio del Rey 

COLEGIO 
DEL REY 

>.í; 
o o de 

ORGANISMO AUTONOMO MUNICIPAL PARA EL 

DESARROLLO ECONOMICO Y FOMENTO DEL EMPLEO 

EL ORGANISMO AUTONOMO MUNICIPAL DE 
DESARROLLO Y EMPLEO 

INFORMA 

Oentro·del plazo de 26 días naturales a contar desde la 
publicación de este anuncio; y hasta las trece horas del 
último día, pueden presentarse en el O.A.O.E. proposicio
nes para tomar parte en la subasta del arrendamiento de 
los siguientes talleres del Centro Municipal de Artesanía. 

•Taller 5.2 del Módulo 5. Superficie 140 m2. 
Tipo: 604.800 pesetas al año. 

•Taller 0.5 del Módulo 6. Superficie 45 m2. 
Tipo: 243.000 pesetas al año. 

El examen del expediente podrá realizarse en las ofici
nas del O.A.O.E., sito en Plaza de los Santos Niños, sin 
en horario de 1 O a 13 horas. 

Alcalá de Henares, 16 de noviembre de 1999 
Fdo.: Juan Antonio Pérez 

Gerente del O.A.O.E. 
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Sus Majestades los Reyes en la entrega del premio Cervantes a 
Cabrera Infante. (foto de archivo de PUERTA DE MADRID) 

Vendrán de nuevo a Alcalá el día 25 de noviembre· 

los Reves entregarán a lingote· 
el premio "Quevedos" · 
Los Reyes de España estarán de nuevo en el paraninfo de la . 
Universidad de Alcalá el próximo jueves 25 de noviembre, pilra . 
entregar el Premio Iberoamericano de Humor Gráfico "Queve~ . 
dos" al humorista y académico español Antonio Mingote. El 
galardón, único en su género, tiene una dotación de 5 millo- . 
nes de pesetas y ha sido promovido por la Fundación General 
de la Universidad de Alcalá y convocado por los ministerios de 
Educación y Cultura y de Asuntos Exteriores de España. 

Si se contara con la asistencia 
de los soberanos españoles tam
·bién en las próximas ediciones del 
"Quevedos", la organización 
habria dado un importante paso 
para conseguir el objetivo de "ser 
al humor lo que el premiQ "Cer
vantes" a la lengua", por el presti
gio y la difusión que conseguirá el 
premio gracias a la presencia de 
los Reyes, que no olvidemos ya 
visitan nuestra ciudad todos los 
23 de abril para hacer entrega, 
también en el Paraninfo, del Pre
mio Ceivantes, el más prestigioso 
de las letras hispánicas. 

El acto de entrega del Premio 
Iberoamericano de Humor Gráfico 
"Quevedos'', que presidirán Sus 
Majestades los Reyes y contará 
también con la presencia del 
ministro de Educación y Cultura, 
Mariano Rajoy, tiene previsto su 
comienzo a las 12'30 horas, del 
jueves 25 de noviembre, en el 
Paraninfo de la Universidad Cis
neriana. 

Tres cuartos de hora antes, los 
alcalainos podrán disfrutar de la 
animación teatral que Fundación 
Opera Prima desarrollará en la 
plaza de San Diego, con cabezu
dos y zancudos. Además, se colo
carán a la entrada de la Universi
dad urios 'quevedos' Oentes circu
lares con armadura para sujetar
los sobre la nariz) gigantes, de. 5 
metros de ancho por dos y medio 
de alto. Dentro del edificio del rec
torado, ya cori entrada restringida 
por medidas de seguridad, esta-

Antonio Mingote, 
primer premio "Quevedos" .. · .. ·· 

rán los dobles de Quevedo y habrá·. 
una lectura de poemas musica
dos. Todo esto será antes del acto . 
del Paraninfo, a cuyo término ten~· · 

. drá lugar un almuerzo homenaje a· · 
Antonio Mingote en la Hosteria del 
Estudiante. 

El premio "Quevedos'', con . el- .· 
que se pretende reconocer la tra,:_- · 
yectoria profesional de los humo~ 
·rtstas gráficos iberoamericanos 
con especial significación social y . 
artística, contribuyendo de esta 
manera a la difusión de este cam" · 
po de la cultura, es el broche ·de 
oro de 'La Muestra Iberoanierira
na de Humor Gráfico', organizada 
anualmente por la Fundación 
General de la UA, que en su s~ 
y última edición ha contado con la 
participación de 134 dibujañ.tés 
de 21 países de ambas orillas del 
Atlántico. · 

PUERTA de Madrid 



JUGUETES 
MINICENTRO 
DE lllDVD_ VWI' l D oar 1:1n 1:1n\IAR 

Calle Azucena, 3 (junto a Plaza Cuatro Caños) 

TENEMOS TODOS LOS JUGUOES DE 11 TELE A LOS MUORES PRECIOS DURANTE TODO El AÑO 

COCHE 
DEPORTIVO 
BARBIE (sin muñeca) 

BEBÉ DE MAMA 

JUEGO 
AMONTONANDO 

BARRILES 

(Sin muñeca) 

CIENTOS DE ARTICULOS EN OFERTA A PRECIOS INCREIBLES 
Adelante sus compras para que encuentre los artículos de su interés 

Ofertas válidas hasta el 31-12-99 



un nuevo libro de historia alcalaína 

La Academia de Ingenieros 
nieros y el Regimiento de Zapa
dores estuvieron asentados en 
los colegios de Basilios, Merce
darios Calzados y Manriques, 
los dos últimos desaparecidos, 
formando un complejo militar 
que se extendía por buena parte 
de la acera de los pares de la 
calle de los Colegios. Puesto 
que estos tres colegios menores 
continuaban existiendo enton
ces, fue preciso buscarlos nue
vo acomodo, trasladándolos 
respectivamente a los deshabi
tados colegios menores de 
Le9n, Aragón y Manchegos. 

y el Regimiento de Zapadores 
En esta Alcalá de nuestros 

pecados existen diferentes tipos 
de personas. Están, por ejem
plo, los que creen saber más • 
que nadie de cualquier cosa, y 
de ello presumen urbi et orbi a 
pesar de los escandalosos gaza
pos que se van dejando por el 
camino con sus publicaciones. 
Están también aquéllos especia
lizados en aprovecharse del tra
bajo de los demás, un tipo de 
parasitismo cultural ciertamen
te muy extendido en nuestro 
país. Y tenemos, por último, a 
la también numerosa familia de 
los mediocres, algunos de los 
cuales suplen ingeniosamente 

-su falta de talla con una notable 
habilidad trepadora que les aca
ba instalando, con vocación de 
perpetuidad, en puestos que a 
todas luces les vienen grandes, 
desde los cuales se dedican al 
noble arte de imitar al perro del 
hortelano para lo que, eso sí, 
suelen estar razonablemente 
bien dotados. 

Por fortuna, contamos asimis
mo con personas que verdade
ramente trabajan con seriedad y 
con capacidad, grácias a las 
cuales la sociedad en general -y 
la cultura en particular- avan
zan a pesar de toda la ganga que 
las rodea. Suelen ser gente tra
bajadora y discreta, nada vani
dosa ni soberbia, que poca 
necesidad tienen de estar con
venciendo constantemente a 
propios y extraños -e incluso a 
sí mismos- de su presunta va
lía; porque, simplemente, valen. 

Desgraciadamente la socie
dad, que suele ser injusta, acos
tumbra a premiar con mayor 
facilidad al oropel hueco y no al 
trabajo sólido, de lo cual se 
benefician los mediocres en 
perjuicio de los realmente va
liosos. Solamente así se explica 
que nombres como el de Luis 
Miguel de Diego, con una soli-

dísima carrera investigadora a 
sus espaldas, suenen mucho 
menos que otros con currículos 
-objetivos, se entiende, no los 
redactados por ellos mismos
mucho más mediocres; pero así 
están las cosas. Lo cierto es que 
la aportación de Luis Miguel a 
la cultura y la historia de Alca
lá, su ciudad natal, ha sido mu
cho más importante de lo que 
esta ciudad le ha querido, a ve
ces a regañadientes, reconocer. 

Luis Miguel lleva ya muchos 
años trabajando en estos temas 
de forma tan callada como efi
caz, muy lejos del autobombo 
con el que acostumbran a 
presentarse algunos historiado
res, reales o presuntos, de 
mucha menor talla científica e 
intelectual que la suya, y cuen
ta en su haber con una larga 
colección de artículos dados a 
conocer tanto en publicaciones 
locales (Anales Complutenses, 
actas de los Encuentros de his
toriadores del valle del Hena
res, Acervo, catálogo de la 
exposición Alcalá 1293: Una 
villa universitaria de la Edad 
Media, este mismo semanario) 
como foráneas (Castillos de 
España, Historia 16, Historia y 
vida, Cuadernos de etnología 
de Guadalajara, Wad-al-Haya
ra), junto con el premio de 
Investigación Histórica de 
1996 La expulsión de los jesui
tas de Alcalá de Henares en 
1767, a los que ahora hay que 
sumar la reciente publicación 
de su trabajo La Academia de 
Ingenieros y el regimiento de 
zapadores de Alcalá de Hena
res. 1803-1823). 

Uno de los méritos de Luis 
Miguel como historiador, es 
que ha sido él prácticamente el 
único investigador que ha abor
dado una época de la historia 
de nuestra ciudad que, a pesar 
de ser relativamente reciente, 

DESPACHO DE ABOGADOS 
Esp ecia lizacio nes: 

C ivil, Pen a l, Admin is trativo , 
La b o ra l y Seguridad S o c ia l 

C/ Mayo r, 4 2-2º 
Teléfono nº 9 1 /889 1 O 2 6 
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estaba muy mal estudiada. Me 
estoy refiriendo al primer tercio 
del siglo XIX, del cual, aparte 
de la invasión napoleónica, la 
extinción de la universidad y la 
desamortización de los conven
tos, poco más se sabía, y aun 
las publicaciones más recientes 
acostumbran a pasar de punti
llas sobre ella. Sin embargo, se 
trata de unos años muy impor
tantes para Alcalá durante los 
cuales se forjó la ciudad mo
derna y se sentaron los cimien
tos de uno de los pilares de la 
misma, las guarniciones e insti
tuciones militares que hasta el 
mismo día de hoy -ahí está la 
Brigada Paracaidista- han sido 
compañeras fieles de nuestra 
ciudad. 

En la presentación del libro 
Luis Miguel hizo hincapié en la 
transformación social, econó
mica e ideológica de una Alcalá 
en la que los militares fueron 
sustituyendo poco a poco a los 
estudiantes y religiosos, pero no 
a raíz de la desaparición de 
éstos como comúnmente se cre
ía, sino ya a partir del reinado 
de Carlos m, lo que supone un 
considerable período de tiempo 
-unos cincuenta o sesenta 
años- durante los cuales el nue
vo estamento militar coexistió 
con los ya centenarios estamen
tos religioso y universitario, 
para sobrevividos una vez que 
estos últimos desaparecieron 
prácticamente por completo. 

Otra faceta estudiada por 
Luis Miguel es la de los avata
res sufridos por diversos edifi
cios, antiguos colegios univer
sitarios, que fueron utilizados 
para fines diferentes de sus 
usos originales mucho antes de 
la extinción de la universidad, 
campo éste que antes de él tam
poco nadie había investigado. 
Así, a muchos les sorprenderá 
saber que la Academia de Inge-

Esta es sólo una muestra de la 
gran cantidad de documenta
ción inédita que aporta Luis 
Miguel en su trabajo, pero asi
mismo podremos encontrarnos 
con episodios históricos de la 
transcendencia de la Fuga de 
los 'Zapadores a raíz de la inva
sión francesa, las visitas de Fer
nando VII, el pronunciamiento 
de Riego, la marcha de los 
Ingenieros a Cádiz huyendo de 
las tropas invasoras del Duque 
de Angulema, llevando escolta
do - aunque evidentemente no 
de muy buena gana- al monar
ca traidor, la defensa del fuerte 
gaditano del Trocadero ... 

En fin, se trata sin duda de 
uno de los más importantes tra
bajos de investigación histórica 
publicados en nuestra ciudad 
durante los últimos años, y sólo 
cabe lamentar que su publica
ción se haya demorado tanto_ 
mientras aparecían en las libre
rías obras que en ocasiones eran 
de mucho menor calado ... Pero 
como dice el refrán, nunca es 
tarde si la dicha es buena, y el 
injustificado retraso, ajeno por 
completo a la voluntad del 
autor, ha servido para que éste 
mejorara su trabajo. Hay que 
felicitar a la Institución de Estu
dios Complutenses por la edi
ción del libro, lamentando tan 
sólo que su tirada haya sido tan 
reducida que, cabe sospechar, 
pueda llegar a agotarse en un 
plazo breve de tiempo, lo cual 
sería sin duda una lástima ya 
que el libro de Luis Miguel está 
llamado a ser, desde ahora mis
mo, uno de los clásicos de la 
historiografía complutense. 

José Carlos CANALDA 
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el Ramón y Cajal, 5 
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LOS ADAPTAMOS A 
SUS NECESIDADES 

OFERTAS PERMANENTES 
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• 
las conndencias de Don Miguel 

Segundas viviendas 
200 millones. El chalet de 
Felipe González, el presiden
te lapa, tiene una parcela de 
escasos mil metros, con pisci
na, eso sí, donde cuida algu
nos de los bonsáis salvados 
de la Moncloa, rondando, 
todo ello, los 100 millones de 
pesetas. Finalmente el actual 
presidente, Aznar, el presi
dente al que todo le va bien, 
se está preparando su futura 
vivienda, con un valor similar 
a la de Felipe, en una parcela 
de 1.600 metros, en la que se 
construirá un chalet de unos 
quinientos. Parece ser que no 
tiene campo de pádel. 

Cuando las ge ntes de mi quinta pudimos comprarnos la vivienda 
en la que ho y h abitamos, antes, y normalmente, habíamos pasado 
muchos años y fatigas, que hace ahora veinticinco o treinta años o 
algo más, el poder comprarse una vivienda era poco menos que h oy 
emprender una aventura espacial. Aquellos intereses que nos cobraban por cada 
millón prestado y que equivalían a tener que devolver practicamente e l doble de 
la cantidad por la que nos endeudábamos, eran prohibitivos. Y además de lo más 
habitual. Tener que apelar a los padres, a los amigos o a alguien de confianza, 
para así poder rebajar la cantidad solicitada, era de lo más h abitual. 

Ya sé que tampoco hoy es 
cosa baladí el acceder a una 
vivienda propia. Pero las faci
lidades de los préstamos 
hipotecarios de hoy, los por
centajes que se cobran como 
interés, no se pueden compa
rar con la usura legal con la 
que entonces funcionaban los 
bancos. Y eso es un hecho 
innegable y demostrable sin 
demagogia alguna. Por si fue
ra poco y por eso de que 
cuando a una generación se 
le da leña, se le da por todos 
los lados, los mismos que 
entonces pagamos intereses 
exorbitantes, auténticamente 
usurarios, por los dineros 
prestados, hoy vemos, o ven, 
quienes hayan conseguido 
ahorrar algo que en el contra
rio sentido las cantidades que 
producen los pocos dineros 
ahorrados ni siquiera dan 
risa. A perro viejo .. . y esa es la 
realidad para quienes paga
mos alto entonces y cobramos 
menudencias hoy. Mejor será 
para la mayoría, pero quienes 
pasamos lo pasado, lo pasa
mos y lo sabemos. 

Las gentes de hoy, una vez 
accedidos a la propiedad de su 
vivienda, en tono con esa 
Europa en la que nos estarnos 
intentando integrar, ya van a 
la caza y captura de la segun
da vivienda; en la playa, en la 
montaña, en el pueblo de ori
gen o en el lugar que les ha 
entusiasmado. En todo caso, 
el tener una vivienda para los 
fines de semana, los puentes o 
el veraneo está siendo algo 
habitual entre nuestras gentes 
maduras y también, afortuna
damente, entre las menos 

maduras. Los que fuimos 
niños de la posguerra, nos 
alegramos, pues esto significa 
que la cosas, mejor o peor, 
con los unos o con los otros, 
van marchando. Pero preferi
mos no volver la vista atrás 
pues el camino que se hubo de 
recorrer tuvo sus bemoles. 

Pensando en esto de la 
vivienda y de la segunda 
vivienda para unas y otras 
generaciones, para las de hoy, 
en las que normalmente tra
bajan los dos miembros de la 
pareja y para los de antes, 
cuando la mujer tenía un más 
dificil acceso al trabajo, si es 
que no se le negaba legal
mente por su condición de 
casada, encuentro un repor
taje sobre segundas viviendas 
muy especiales. Concreta
mente sobre las viviendas que 
se han ido preparando los 
Presidentes de Gobierno que 
lo han sido de España, desde 
nuestra llegada a la democra
cia, o sea desde el primero de 
ellos, Suárez, pasando por 
Calvo Sotelo y Felipe Gonzá
lez, hasta el hoy aún ocupan
te de la Moncloa, Aznar. Y tie
ne su gracia la cosa, especial
mente por las concomitancias 
y singularidades que se dan 
en todos ellos, en todos los 
que algún dia, aunque fuera 
por escaso tiempo, presidie
ron los gobiernos del país en 
este último cuarto de siglo. 

Todos ellos tienen sus s e
gundas viviendas, la segun
da después de haber pasado 
por Moncloa, en las cercanías 
de Madrid, en su noroeste. 
Más concretamente en el eje 
de la Carretera de La Coruña. 
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Pido perdón por eso de que 
siga diciendo La Coruña y no 
diga A Coruña como, al pare
cer, se dice ahora. De igual 
modo, tampoco digo Lleida, 
como digo Londres y no digo 
London. Prefiero, en España, 
seguir hablando castellano, si 
bien me defiendo muy 
decentemente tanto en cata
lán como en gallego. Pero en 
eso de La Coruña, no veo la 
razón de que pierda ní la L ní 
la Ñ. Que también tiene su 
coña eso de Catalunya o lo 
de ese equipo de fútbol al que 
le dicen el Espanyol. Coñas, 
no. Más seriedad. Pero a lo 
que ibamos: decía que todos 
viven en la misma zona: en 
Pozuelo o en Aravaca. En 
Pozuelo tienen sus chalets 
Felipe González, más concre
tamente, en Somosaguas, 
Calvo Sotelo en las cercanías 
de Húmera y también, en 
Monte Alina se lo está mon
tando Aznar para cuando deje 
la Moncloa en el año 2004. 
Suárez lo tiene en la cercanía 
de los otros, en La Florida de 
Aravaca. Todos ellos en un 
pañuelo. 

Por orden de actuación, el 
primero, Suárez, el hombre 
de la transición, tiene un cha
let con más de 800 metros 
construidos, en una parcela 
que supera los dos mil. A los 
precios de hoy, la propiedad 
puede valer unos 150 millo
nes. Calvo Sotelo, el presi
dente fugaz , vive desde antes 
de ser Presidente, en un cha
let con más de seis mil metros 
de parcela, con amplio cha
let, jardin y piscina, pudiendo 
valorarse todo ello en unos 

El chalet que compra el 
españolito medio, en estos 
momentos la moda del ado
sado está en su apogeo, suele 
tener unos doscientos metros 
construidos en varias plan
tas, dentro de una parcela 
que suele ser de unos 250 
metros, con su porchecito, su 
terracita y su jardincito con 
barbacoa, que puede costar 
entre 25 y 35 millones de 
pesetas, a pagar por lo gene
ral en cómodos plazos. Me 
gustarla que a la vista de lo 
diferente que resulta andar 
por España de españolito de a 
pie o de Presidente de Gobier
no, diferencia por lo demás 
lógica y muy normal, me gus
tarla, digo, que mi comenta
rio de hoy sirviera para que 
más de uno se propusiera lle
gar hasta donde lo han hecho 
en materia chaletera los Suá
rez, Calvo Sotelo , Felipe y 
Aznar, o sea que saltaran al 
campo algunos centenares, o 
al menos docenas, de aspi
rantes a la Moncloa, para así 
de entre la cantidad poder 
escoger la calidad que innega
blemente habria de surgir. En 
otro caso me temo que a la 
hora de votar poco tendremos 
para elegir en el cercano 
futuro. Ánimo y a por el 
chalet de Ex-President e 
que, por lo que habéis leído, 
vale la pena. Y mucha, 
muchisima suerte, que para 
lograr llegar, y más luego 
mantenerse, hará falta , 
mucha falta ... 

Manuel 
GALVÁN FRADEJAS 
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La verdad es que, en 
ocasiones, no se sabe si 
es mejor que se "arregle" 
-es un decir- una calle o 
si, por el contrario, es 
preferible que la dejaran 
como estaba ... Vamos, 
es corno el chiste del 
cojo -con perdón- que 
fue a Lourdes y tropezó 
en una cuesta. 

Inventario de chapuzas rotas, los bolardos están 
arrancados, las farolas 
están colocadas de cual
quier manera -nos refe
rirnos al remate de las 
baldosas-... En resu
men, que más valía que 
la hubieran dejado como 
estaba. Hubiera queda
do igual, y por lo menos 
habría costado más 
barato. 

¡Vaya asfaltado! 

Fíjense en las fotogra-

fias tomadas en la calle 
Daoíz y Velarde apenas 
unos pocos meses des
pués de asfaltada la cal
zada y renovado parcial
mente el pavimento de 
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las aceras: Las alcanta
rillas han quedado hun
didas, las tomas de agua 
sobresalen en las aceras 
rec1en embaldosadas, 
las jardineras siguen 
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Escrito está por Norman Mai
ler -desde hace algunos años y 
ya para siempre- que "los hom
bres duros no bailan". Uno sabe 
que eso, además del hermoso 
título de una espléndida novela, 
no es más que una mentira pia
dosa porque la vida nos demues
tra insistentemente, día tras día, 
que los hombres -y da lo mismo 
que sean duros como el puntero 
pedernal tecnológico de Termi
nator o más blandos que el ambi
guo adolescente Tasio de "Muer
te en Venecia"- son capaces de 
bailar la Marcha Fúnebre de 
Gustav Mahler, un tamtam gue
rrero de zulúes africanos y hasta 
el mismísimo Cara al Sol, si se 
tercia; es decir, si tienen a mano 
la chica adecuada en el momento 
oportuno. 

Año 2000: la cuenta atrás de entreguerras en los tugurios 
de Pigalle. Y encima de las lápi
das de un cementerio, conve
nientemente transformadas en 
mesas de velador por la avaricia 
de la dueña, tomaban el café fia
do los poetas pobres de La Col
mena celiana para sobrevivir 
otro día más. Hasta el cantante 
Sting compuso una famosa can
ción, hace unos años, en la que 
salían bailando su desesperado 
tango de madres locas aquellas 
mujeres con hijos tragados en 
vida por el agujero negro de la 
siniestra página de la historia 
golpista argentina. 

Bailar sobre las lápidas 

Por eso no me ha extrañado 
nada enterarme de que en Ausch
witz, el más famoso campo de 
exterminio de cuantos crearon 
los nazis durante la Segunda 
Guerra Mundial, andan estos 
días de obras para transformar 
uno de sus edificios -el que fue
ra almacén de intendencia- en la 
mejor y más grande discoteca 
polaca de todos los tiempos. 
Donde hace cincuenta y tantos 
años sonaban alaridos de sirenas, 
rabiosos ladridos de dobermans 
y tiros de gracia a la débil cabeza 
de los caídos en el suelo, el año 
que viene van a escucharse can
ciones de Pretenders y David 
Bowie a todo decibelio para que 
las bailen. Y es que la música 

· techno y el acid house de estos 
tiempos han acabado silenciando 
a Leonard Cohen y Quintero, 
León y Quiroga pero el mundo 
sigue andando como si nada. 

Yo, que dejé de ser camarada 
de Anguita hace tiempo y no he 
sido nunca judío, no voy a ras
garme las vestiduras porque 
alguien haya tenido la atrevida 
idea de transformar en sala de 
fiestas ese antiguo campo de 
exterminio, el mayor y más terri
ble de todos. De los conocidos, 
se entiende, puesto que estoy 
seguro de que algún día los his
toriadores demostrarán que otros 

batieron ese récord junto con el 
de ocultarlo durante más tiempo. 

A mí esta iniciativa no me 
parece escandalosa sino, en todo 
caso, fascinante y terrible como 
fascinantes y terribles me han 
parecido la ciudad de La Habana, 
la película "El imperio de los 
sentidos" o la Medina de Fez, 
cuando las vi por primera vez. 
Con la caída del muro de Berlín 
-que tantas mentiras ocultaba a 
ambos lados de los ojos de la 
gente- alguien ha pensado que si 
no le parece mal a nadie vender 
pedacitos de pared enrojecida 
con sangre fugitiva en busca de 
libertad puede bailarse sobre el 
polvo de la osamenta de otros 
prisioneros que cometieron el 
delito de ser declarados distintos 
del poderoso. No sé si resultará 
brillante negocio convertir ese 
terreno, que abonaron las cenizas 
de tanto hueso exterminado, en 
una inmensa pista de baile donde 
los jóvenes desencantados de la 
Unión Europea dancen con el rit
mo de la música hasta que desfa
llezcan provisionalmente de can
sancio, al apunte del alba. Sin 
embargo, tiene algo de lógica 
implacable porque, al fin y al 
cabo, van a mover el esqueleto 
sobre un campo que está sembra
do de esqueletos y las go-gos 
soñarán sobre una pista espolvo
reada con cenizas de sueños que 
nunca contaron con la terrible 
verdad de carne y hueso: el hue
co que dejan las grandes palabras 
vacías de contenido acaba siendo 
llenado por alguien con el botín. 

También me esperaba esta 
furiosa reacción por parte del 
lobby judío y de los bolchevi
ques residuales que van quedan
do en el lado feo de Europa des
pués de que el viento sinvergüen
za de la Historia se llevara por 
delante aquel avergonzado muro 

Goteras 
IMPERMEABILIZACIONES 
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de Berlín. En el fondo, si uno se 
atreve a olvidarse de las aparien
cias, puede ver claramente que a 
unos y otros les mueven las mis
mas cosas. A ellos, lo de poner 
los pies encima de territorio 
sagrado les suena a cosa de here
jes. En todas las religiones 
-incluidas las políticas- los res
tos mortales de los propios héro
es son reliquias; y con las reli
quias no se juega porque su utili
dad consiste, precisamente, en 
que sirven para exorcizar con 
ellas el conjuro de los enemigos 
y ayudan a practicar el adoctrina
miento del simpatizante. 

Hollywood no sería Hollywo
od sin aquella túnica sagrada en 
technicolor que caía en las ma
nos arrepentidas de Víctor Matu
re ni la momia ennegrecida de 
Lenin tendría gastados los pies 
por tanto beso militante salido de 
boca entregada o entreguista. Sin 
la interesada mitología añadida a 
los pedazos de carne seca o a 
ciertos elementos ligados a los 
nombres ilustres de cada caso, 
las cruces gamadas serían, hoy, 
confundidas con esas arañas cie
gas que pululan por los muros 
agusanados de las casas sin techo 
y la Tizona del Cid Campeador 
formaría parte de la chatarra 
oxidada por el olvido que des
cansa en un oscuro rincón del 
Rastro madrileño. Y a nadie le 
preocuparía lo más mínimo que 
un contemporáneo acomplejado 
le robara el falo, rebanándoselo 
con un cuchillo, al cadáver de 
Napoleón a los pocos días de que 
éste fuera enterrado en Santa 
Elena. 

Sobre las lápidas de sus enemi
gos prometió escupir Boris Vian 
antes de escribir "Con las muje
res no hay manera" pero ya con
vertido en un aceptable músico 
de jazz que tocaba su trompeta 

TAllER 

Soy uno de los que han tenido 
la inolvidable experiencia de 
haber visto un campo de exter
minio nazi, ya aletargado. Fue 
hace un par de años cuando, en 
un viaje desde Praga hasta Ber
lín, me topé por sorpresa con uno 
de los que el ill Reich montó en 
la invadida Checoslovaquia, a las 
afueras de Usti, muy cerca de la 
frontera alemana. La carretera 
por la que circulábamos bordeó 
durante un rato parte del larguísi
mo y profundo foso que contor
neaba el lugar y allí vi más tum
bas que si alguien hubiera junta
do las de todos los cementerios 
que he visitado, que son muchísi
mos. Había miles y miles de lápi
das -todas iguales- con dedica
torias escritas en caracteres judí
os y estaban colocadas en un 
escrupuloso orden que a mí se 
me antojó más inquietante toda
vía. Al fondo, se veía la silueta 
borrosa del horno y las torres de 
vigilancia que permanecían en 
pie, como si estuvieran a la espe
ra de una segunda oportunidad. 

Así que, ya digo, prefiero mil 
veces que la gente baile salsa 
caribeña sobre las cenizas de las 
víctimas de Auschwitz, antes de 
que se empeñe en conservar para 
disfrute de turistas -con la ITV 
pasada y en perfecto estado de 
uso, por si acaso- todos los hor
nos crematorios, las cámaras de 
gas y los potros de tortura que 
han existido. 

Sergio COELLO 
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Desde Esnanales: 
Realoios o clases de 
matemádcas avanzadas 

Es curioso ver cómo dos 
temas que parecen tan distan
tes en el fondo tienen tanto en 
común y cómo, para poder 
explicar uno de estos fenóme
nos, nos tenemos que apoyar 
en el otro. Evidentemente me 
estoy refirtendo a los realojos y 
a las matemáticas. La prtmera 
similitud es que las matemáti
cas se nos atragantaban de 
pequeños y ahora de mayores 
se nos atragantan los realojos. 
Después de esta obviedad, me 
gustaría que aquellas personas 
que aún lean esta carta hagan 
un gran esfuerzo, hagan me
moria, cojan calculadora y re
flexionen sobre la clase magis
tral de matemáticas con la que 
nos deleita el ayuntamiento. 

Empezaremos por el reparto 
por la comunidad de Madrid de 
realojos, que según está firma
do por todos los grupos políti
cos de la región se repartirán 
en partes iguales entre todos 
los municipios de la región, 
pero según el acuerdo firmado 
con el IRIS, sólo irán a 50 
municipios de los 173 munici
pios que, según la enciclopedia 
Larousse, tiene la Comunidad 
de Madrid. 

Motivo de ir sólo a estos pue
blos, el abono transportes (un 
gran elemento de reparto entre 
ciudades, donde se vuelve a 
demostrar que dependiendo de 
donde vivas tendrás realojos o 
no). Es decir, sólo van realojos 
a aquellos municipios a los que 
se pueda llegar con el abono 
B3 del consorcio regional de 
transportes (parece que estos 
realojos serán viajeros). He 
aquí la prtmera clase de mate
máticas avanzada: 50= 1 73. 

Ahora continuamos con el 
reparto en Alcalá. Todavía 
recuerdo el famoso fax del IRIS 
(que se enseñó a los vecinos 
por donde iban) a raíz de las 
movilizaciones de Espartales y 
distrito II, donde decía a Alcalá 
no irá ningún realojo, el IRIS 
no tiene viviendas para realo
jos, y otras cosas similares, 
pero claro, los números sólo 
son para los que han estudiado 
carrera, por eso nos demues
tran que decir que no viene 
ningún realojo a Alcalá es lo 
mismo que decir que ahora vie
nen 37. Es decir, nos dan una 
segunda lección de matemáti
cas: 0=37. 

Pero bajando aún más llega
mos a Espartales (no podía ser 
de otra manera). El equipo de 
gobierno (al cual no conozco y 
no creo que vivan en mi barrio, 
porque los echaríamos}, se 
atreve a buzoneamos miles de 
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folletos , indicando que es un 
bando e informando a los veci
nos que a nuestro barrio no irá 
ningún realojo más, pero claro, 
en otra gran muestra de cono
cimientos matemáticos nos 
encontramos que nos traen 7 
realojos. Es decir: 0=7. 

Pero concretando aún más, 
si se permutaran las 30 vivien
das restantes con otras 30 del 
resto de la ciudad, ¿qué pasa
ña con las que quedan en 
Espartales? ¿Por qué no se dice 
su destino y las condiciones de 
las mismas? Pues claro, por
que serán más realojos de una 
manera o de otra, de Madrid o 
de Alcalá, con lo que el ayunta
miento lo que hará no será per
mitir 37 realojos, sino que per
mitirá 67 Oos 37 pactados con 
el IRIS, y otros 30, que disimu
lando irá metiendo en Esparta
les, pero que como no son de 
Madrid ... ). Es decir tenemos la 
cuarta clase de matemáticas 
avanzadas: 37=67. 

Por favor, no nos den más 
clases a los alcalaínos y en par
ticular a los vecinos de Espar
tales. A quien tienen que dar la 
clase magistral es al IRIS, y 
decirles que no aceptamos nin
gún realojo mientras no sea 
equitativo entre todos los 

municipios de Madrid, y que si 
vienen a Alcalá será Alcalá 
quien decida dónde van, no 
donde quieran, realizando los 
realojos de forma justa y equi
tativa, pues todos pensamos en 
los mismos barrios que no lle
van realojos y nos tememos 
que no llevarán como Ciudad 
21 , Urbanización Santiago, La 
Garena, Urbanización Santos 
Niños, ... 

Por si leyera esto, Sr. Alcalde, 
sólo le indico una cosa, debe 
dar la clase magistral al IRIS y 
a la Comunidad de Madrid, o la 
clase magistral se la daremos 
en las urnas, donde sus 
11.000 votos serán igual a cero 
(11.000=0}, o de otra manera 
hay cero personas en la calle, 
pero se puede encontrar 
11.000 manifestándose 
(0=11.000) . 

Solo disculpándome por la 
extensión de la carta, reciban 
un saludo. 

Mercedes RAMOS 
Espartales Sur 

Tomadura de pelo · 
La pasada semana han des

pedido a mi amigo Javier, tra
bajador eventual en uno de 
esos grandes bancos que 

PUBLICACION 
Hasta el día 1 de diciembre de 1999 y hora de las 

13'00 pueden presentarse, en la Sección de Contra
tación de este Ayuntamiento, proposiciones para 
tomar parte en la licitación para adjudicar mediante 
procedimiento negociado el SERVICIO DE LIMPIE
ZA DE ALFOMBRAS Y CORTINAS PARA EL SER
VICIO DE LIMPIEZA DE EDIFICIOS MUNICIPA
LES, DURANTE UN AÑO. 

Precio tipo: 1.347.500.- ptas. -._ 
El expediente puede examina'rse en la referida 

Sección de Contratación en horario de 1 O a 13. 
El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 2 

de diciembre de 1999, a las 12'00 horas en esta 
Casa Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 1 O de noviembre de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcm1. lnntamie111 
de Alcalá de Reares 

ganan tantos millones de bene
ficio y salen constantemente 
por la televisión. 

El chaval llevaba varias reno
vaciones y mucho tiempo tra
bajando por la mañana y por la 
tarde (qué horario tan extraño 
para un banco, ¿no?}, ganando 
mucho menos de lo que hubie
ra ganado haciendo ese mismo 
trabajo si hubiese tenido un 
contrato fijo. 

Pese a ello, cuando ese gran 
banco ha tenido que elegir 
entre hacerle fijp o despedirle 
ha optado como tantas otras 
veces por echarle a la calle y 
empezar otra vez el juego, con 
un chaval nuevo. 

Estaba pensando en que esto 
es bastante escandaloso, cuan
do leo en la prensa que el 
PSOE pide el voto para las pró
ximas elecciones a los votantes 
de IU y otras fuerzas de 
izquierda. 

En 1982, cuando con mi voto 
y muchos más consiguieron 
mayoría absoluta para gober
nar como quisieran, el ministro 
Boyer, el marido de Isabel 
Preysler, en vez de crear pues
tos de trabajo mediante inver
siones estatales, decidió que 
era mucho más conveniente 
ayudar a las empresas priva
das mediante subvenciones, 
etc., a tener grandes beneficios 
para que fueran éstas las que 
crearan esos puestos de traba:o. 
jo. 

Esa política que ha sido 
seguida después por los demás 
gobiernos del PSOE y del PP. 
diecisiete años después, tras 
muc.hos millones que el estado 
ha regalado en subvenciones, 
tras beneficios históricos que 
disfruta la patronal y tras 
miles de chicos como Javier, se 
ha revelado como profunda
mente negativa. 

Señores del PSOE, dígannos 
para qué quieren nuestros 
votos. ¿Los quieren como el 
partido socialista francés , para 
gobernar con los comunistas y 
establecer por ley la jornada de 
35 horas semanales, que allí 
ha demostrado que crea pues
tos de trabajo? 

¿Los quieren como en Fran
cia, para intentar prohibir que 
empresas con grandes benefi
cios hagan reconversiones de
claradas o encubiertas, contra
tar con empresas de trabajo 
temporal, hacer despidos im
procedentes, etc ... o lo quieren 
únicamente para que algunos 
de ustedes ganen sueldos de 
miembros del gobierno, mien
tras a los demás nos siguen 
dando más de lo mismo? 

Señores del PSOE, esta vez 
les va a ser más dificil conven
cerme de que les vote. 

Miguel Ángel 
VAQUERIZO MARTIN 

PUERTA de Madrid 
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La AA.VV. del Distrito IV se 
opone al acuerdo entre el IRIS 
y la Federación de Municipios 
de Madrid, en lo sucesivo "el 
acuerdo", en tanto en cuanto 
no está en consonancia con la 
Declaración Institucional que 
los partidos políticos y las 
entidades vecinales de Alcalá 
de Henares firmaron y que fue 
aprol;>ado en Pleno del Excmo. 
Ayuntamiento de Alcalá de 
Henares. 

'Los puntos discordantes 
apreciados por esta AA.VV. 
son los siguientes: 

1.- No todos los municipios 
de la región aportan su cuota 
de solidaridad, sino que el 
límite lo marca la zona B3 del 
Consorcio Regional de Trans
porte. Los puntos primero y 
segundo del acuerdo se con
tradicen. ¿Existe alguna expli
cación convincente para ello? 

2.- No se ha cumplido el 
control prometido para evitar 
nuevos asentamientos (en el 
Distrito VIII hay varios, detrás 
de la ·Fíat, etc ... ). Este punto 
también estaba recogido en el 
convenio para el realojo de las 
familias de "Forjas". Sin em
bargo, se está violando reitera
damente. ¿Existe alguna ex
plicación convincente para 
ello? 

3.- No se nos ha facilitado el 
número de familias realojadas 
desde julio de 1995 hasta 
principios de 1999, no obstan
te nos consta que Alcalá de 
Henares ha asumido con cre
ces la cuota de solidaridad 
(distrito 11, III, Espartales son 
claros ejemplos). 

4 .- Proponemos que, previo 
a que Alcalá de Henares acoja 
un nuevo realojo, lo hagan 
antes aquellos municipios que 
hasta la fecha no tienen y que 
son 30 de los 50 contenidos en 
el Anexo I del acuerdo, lo que 
representa el 60% de los 
municipios. 

Si examinamos el Anexo I 
teniendo en cuenta todos los 
municipios de la región de Ma
drid (aproximadamente 177), 
obtenemos lo siguiente: Tan 
sólo el 28'25% de municipios 
acogerán realojos, tan sólo el 
11'3% tiene actualmente rea
lojos, el 88'7% no tiene realo
jos, de este 88'7% sólo el 
16'95% tendrá realojos. En 
definitiva, el 71'75% de muni
cipios de la región de Madrid 
no asumirá su cuota de 
solidaridad. Aunque entende
mos que existen municipios 
con una escasa población ¿es 
esto un reparto equitativo? 

5. - El acuerdo no tiene fecha 
de finalización ¿existe algún 
contrato sin fecha de finaliza
ción? Sí, los denominados 
indefinidos. ¿Quiere esto decir 
que este acuerdo será perpe-

PUERTA de Madrid 

OplnlOn 

la Asociación de Vecinos del Distrito IV 
se opone a acuerdo sorbre realoios 

tuo en el tiempo? ¿Que se deja 
la puerta abierta a más realo
jos? No entendemos cómo los 
Servicios Jurídicos del Excmo. 
Ayuntamiento han pasado por 
alto tan importante cláusula. 

6.- La AA.VV. del Distrito IV 
se opone rotundamente al rea
lojo de familias con antece
dentes graves (drogas, conflic
tividad social reiterada, etc ... ). 
tanto en el distrito como en 
todo Alcalá de Henares. 

7. - Queremos expresar 
nuestra más enérgica protesta 
a los concejales responsables 
por no facilitarnos, al día de la 
fecha, una copia del acuerdo. 
Violando con ello uno de los 
acuerdos de la Declaración 
Institucional. 

En cuanto al borrador del 
convenio programa queremos 
hacer las siguientes aportacio
nes: 

1.- No se puede firmar, ni 
llevar a efecto, mientras no se 
subsane o se tengan en consi
deración los siete puntos ante
riores. 

2.- Entendemos que los rea
lojos no se van a producir de 
una manera paulatina, como 
así lo establece el acuerdo ins
titucional, pues en la primera . 
fase (octubre 1999 hasta 31 de 
enero del 2000 van 4 meses) 
se prevén 15 realojos. En la 
segunda fase (31 de enero del 
2000 hasta el 31 de julio del 
2003 van 42 meses) se prevén 
20 realojos. 

3.- En cuanto a las viviendas 
seleccionadas según criterio 
municipal, queremos entender 
que el Ayuntamiento respeta
rá el punto 5 del acuerdo ins
titucional que dice: "los realo
jos en un mismo distrito no se 
concentrarán en un solo 
barrio del mismo". 

Respecto a este punto, la 
AA.VV. del Distrito IV propone 
que de los 5 realojos que le 
corresponden vayan 1 a la 
Nueva Alcalá (que ya tiene 
uno) . 2 a Tabla Pintora, y los 2 
restantes al Barrio Venecia. 

4.- Exigimos sáber en todo 

momento quién es el propieta
rio de las viviendas para poder 
efectuar posibles reclamacio
nes. 

5.- No consideramos acerta
da la decisión de contratar dos 
empresas privadas para llevar 
a cabo el programa de acom
pañamiento social. 

Estimamos que es más 
transparente y más beneficio
so a largo plazo, crear empleo 
público y fomentar convenios 
de colaboración con las 
Escuelas de Trabajo Social. 

6. - Consideramos que los 
recursos económicos 
(20.000.000 pts/año) no son 
suficientes para abordar una 
empresa de este calibre. 

' 7. - Tampoco los recursos 
humanos nos parecen · sufi
cientes. Del borrador se des
prende lo siguiente: 

Los Servicios Municipales 
aportarán 11 personas y las 
empresas privadas 5, desglo
sadas del siguiente modo: 

Proyecto socio-familiar: 2 
educadores de 06h40 diarias 
de Lunes a Sábado; 1 coordi
nador con una dedicación 
semanal de 10 h . mínimo (esto 
es ridículo). 

Proyecto socio-laboral: 2 téc
nicos de 4 horas diarias cada 
uno de Lunes a Viernes. 

¿Tiene el Ayuntamiento de 
Alcalá de Henares los suficien
tes asistentes o trabajadores 
sociales para dedicar 11 de 
sus profesionales a este pro
yecto? Creemos que no y por 
eso pedimos creación de 
empleo público y colaboración 
con las Universidades. 

8.- En cuanto al proyecto 
coyuntural en sí, nos parece 
muy ambicioso, y muy denso, 
tanto en su contenido como en 
su claridad, pero de gran 
mérito si se puede llevar a 
cabo. ¿Por qué decimos "si se 
puede llevar a cabo"? Porque 
en el propio Proyecto se dice, y 
así también lo dejó bien claro 
Dª Elisa Meira, técnico de los 
Servicios Sociales del Ayunta
miento de Alcalá de Henares, 

que toda acc10n requiere un 
pacto con la familia y los pro
fesionales de la intervención 
social. Sin ese pacto el proyec
to entero no sirve para nada. 

Dicho de una manera más 
coloquial, si la familia realoja
da no abre la puerta, los Ser
vicios Sociales no pueden 
hacer nada porque están limi
tados legalmente en sus 
actuaciones. 

¿No es esto una paradoja? 
Se les echa de sus poblados, 
de sus chabolas, de sus cara
vanas, pero una vez que se les 
realoja en un piso de propie
dad pública, les ampara el 
punto 2 del articulo 18 de la 
Constitución (el domicilio es 
inviolable). Verdaderamente, 
¿no existe ningún medio para 
"obligarles" a cumplir con su 
parte? Porque no olvidemos 
que todo lo que se pone a su 
disposición se hace con dinero 
público, dinero de todos los 
españoles. 

9.- La AA.VV. del Distrito IV 
se opone rotundamente a todo 
realojo que se efectúe, no sólo 
en su distrito sino en todo 
Alcalá de Henares, de familias 
con antecedentes policiales 
graves (drogas, conflictividad 
social, etc ... ) 

En este punto entendemos 
que debe existir un confiden
cialismo en cuanto a los expe
dientes que el IRIS facilitará al 
Ayuntamiento de Alcalá de 
Henares, no obstante, pedi
mos que el o los concejales 
responsables del proyecto de 
realojos, certifiquen por escri
to a las entidades vecinales, y 
con el refrendo del Sr. Alcalde, 
que las familias realojadas 
carecen de antecedentes poli
ciales graves. 

Aquí entendemos que el pla
zo de una semana para estu
diar los expedientes no es sufi
ciente, y que estos expedientes 
no deben venir al mismo tiem
po que las familias sino con la 
antelación suficiente para 
poder estudiarlos y que el 
Ayuntamiento se reserve la 
potestad de poder rechazar a 
las familias problemáticas. 

AA. VV. Azaña - Distrito IV 
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Sobre esto v aquello 
Señor Salvador Guardiá, 

Jesús Domínguez no se des
tapa, me creo lo que digo y 
lo que digo lo hago en liber
tad . no coaccionado por 
ocultos intereses, sino por 
mi sentimiento de trabajar 
por mis vecinos. 

Amigo Salvador, llegaste a 
este Ayuntamiento, a esta 
casa de todos los alcalaínos, 
representando a Izquierda 
Unida, una coalición que 
perdió la mitad de sus votos 
y concejales, y aun así , por 
esos extraños avatares del 
destino, te convertiste en 
Delegado de Ciudad Saluda
ble, pero la salud no llegó a 
tu delegación de alcaldía, y 
entraste como Pavía en las 
cortes cortando cabezas, 
removíendo a trabajadores 
de su puesto de trabajo por
que crees o presupones que 
podían votar o pensar dife
rente a ti. Iniciaste la caza 
de brujas, finamente, pero 
matando, matando los más 
elementales derechos de no 
per seguir a nadie por sus 
creencias, ideología, etc. Nos 
demostraste lo que presupo
níamos, que tras la piel de 
cordero se muestra el lobo, 
el que amparándose en la 
democracia la utiliza para 
llegar a acabar con ella. 
Creo que serías un buen 
delegado de Salud en la 
Cuba de Fidel, donde por 
decreto se está sano o el 
comandante lo sana. Si con 
cuatro concejales habéis 
empezado a coartar a los 
vecinos, si fuerais catorce 
deberíamos echarnos al 
monte para protegernos. 

Criticas mi gestión al fren
te de las d istintas áreas, 
pero no debió ser tan negati
va, cuando los vecinos nos 
refrendaron en las urnas la 
labor que hicimos. Pero voy 
más allá, puedo ir con la 
cabeza alta por toda la ciu
dad, cosa que fuera de tu 
mínúsculo circo, tú no creo 
que puedas realizar. 

Señor Guardiá, no dude 
que la ciudad le pasará fac
tura porque un concejal 
cuando llega a un ayunta
miento no llega para servir a 
un partido político, sino 
para servir a los vecinos, no 
se es concejal de IU, PSOE o 
PP. se es concejal de Alcalá 
de Henares, y usted está 
aquí no para servir a IU o a 
ese 10% que les votó, síno a 
los 167.000 alcalaínos. 

Señor Guardiá, recapacite, 
vuélvase sano de mente, cré
ase que todos queremos 
hacer mejor a Alcalá y los 
t rabajadores municipales 
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los primeros, recapacite, 
pida disculpas a los que ha 
depurado y verá que se pue
de reconciliar con Alcalá. 

Jesús DOMÍNGUEZ PICAZO 
Concejal Grupo Popular 

Sr. Ruiz Gallardón, 
una pesadilla 
para Alcalá 

Desde que a Alcalá se le 
dio como Patrimonio de la 
Humanidad todo fueron 
fiestas y felicitaciones de 
todo el mundo, pero para 
una persona, o sea para el 
Sr. Ruiz Gallardón, se con
virtió en una pesadilla, y 
desde entonces no hace más 
que fastidiar con los dicho
sos realojos. 

Primero fastidió el distrito 
11. Viendo los vecinos lo que 
se les venia encima decidie
ron vender su piso y com
prar otro en Espartales. 
Pues también el Sr. Gallar
dón decide comprar algún 
piso, para fastidiar por otra 
parte. Algo sí tenemos que 
agradecer al Sr. Gallardón, 
que el Sr. Bartolomé tuvíera 
que dejar la alcaldía por su 
culpa, pues muchos veci
nos, víendo que no se hacía 
nada por evítar los realojos, 
decidimos no votar. 

Ahora está en la alcaldía el 
Sr. Peinado y, por lo que veo, 
tampoco hace nada por eví
tar el tema, con lo cual los 
vecinos lo único que nos 
queda es callarnos a todo. 
Eso sí, cada vez que les dé la 
gana subir el recibido del 
l.B.I. (contribución) lo paga
mos para llenar las arcas del 
Ayuntamiento y beneficiar a 
los pobres realojados, que, 
pobrecitos, no tienen para 
comprar pisos, pero sí para 
sus buenos coches. 

Miren, señores políticos, 
en vísta de que vemos clara
mente que el caso que se 
nos hace es nulo y que nadie 
se preocupa de nuestros 
problemas; que se nos 
hacen contratos basura, ajo 
y agua; que los jóvenes no 
pueden acceder a una 
vívíenda, pues que vívan con 
sus padres hasta que éstos 
fallezcan, y así heredan el 
piso de los padres; eso si 
antes no lo tienen que ven
der para pagar impuestos. 

Visto todo esto, si en las 
próximas elecciones no vota 
la mayoría, no se preocu
pen, que para lo que nos sir
ve la representación ... 

Pero antes, Sr. Gallardón, 
esta pesadilla que tiene en 
contra de Alcalá, ¿no será 
que usted cumpliera el ser-

vício militar aquí y no letra
taran todo lo bien que usted 
quisiera y por ese motivo se 
esté vengando? 

Espero que al Sr. Ruiz 
Gallardón, el todopoderoso, 
alguien le frene un poco. 

Mª Carmen 
GARCÍA PÉREZ 

Contra la pérdida 
de empleo en H.D. lee 

El sindicato CC.00., tras 
la presentación el pasado 
día 20 de Octubre de un 
expediente de regulación de 
empleo por la empresa H.D. 
Lee y que supone la pérdida 
del empleo de la totalidad de 
la plantilla del centro de 
producción sito en Alcalá de 
Henares, ha manifestado su 
rotunda oposición a la pér
dida de empleo. 

H.D. Lee es una compañía 
que lleva en España desde 
1972 y cuya composición 
accionarial está compuesta 
por un 50% de capital espa
ñol (Jackets & Jeans) y otro 
50% de capital americano (la 
multinacional Vanity Fair
VF-). 

Esta compañía cuenta con 
dos centros de trabajo en 
España, uno en Alcalá de 
Henares dedicado a la con
fección de prendas vaque
ras, y otro en San Femando 
de Henares dedicado a la 
distribución de los produc
tos Lee. 

Ya en 1997 la empresa 
presentó un expediente que 
se saldó con una reducción 
de plantilla de 7 4 trabajado
res/ as. Actualmente, la 
plantilla consta de 118 tra
bajadores/as, de los cuales 
el 90% son mujeres en eda
des comprendidas entre 40 
y 45 años. 

Los motivos que aduce la 
Empresa para el cierre de la 
planta de Alcalá es el eleva
do coste de producción, en 
comparación con Polonia, 
Turquía, Marruecos, etc. 
Este argumento tiene esca
sos fundamentos porque 
este centro ha estado en 
vanguardia en lo que a nue
vas estrategias de produc
ción se refiere, ya que ha 
sido pionero en nuestro 
país, dentro de la industria 
de confección de pantalones, 
en poner en funcionamiento 
un sistema de trabajo deno
minado "modular" que per
mite alcanzar niveles de ren
dimiento, tanto productivo 
como del servício al cliente, 
que hace que su producto 
sea competitivo en el merca
do. 

Es por ello que CC.00. ha 

manífestado a la comparua 
su más absoluto rechazo a 
este expediente y ha solicita
do a ésta, tanto a nivel 
nacional como interna
cional, una mayor clarifica
ción sobre su planteamiento 
y exigido un plan de víabili
dad que debe pasar necesa
riamente por el manteni
miento del empleo. 

Unión Comarcal de CC.00. 
Corredor del Henares 

la calle Portilla 
Puesto que se ha demolido 

la casa del nº 9 de la calle 
Miguel de la Portilla (incum
pliendo las normas del Plan 
Especial del Casco Históri
co), que al menos esto sirva 
para autorizar la construc
ción ajustando su alineación 
a las casas colindantes nº 7 
y 11; de modo que se nego
cie con la propiedad la mis
ma edificabilidad, pero sin 
perpetuar el rincón que se 
produjo en los años 70 
cuando este Ayuntamiento 
obligó a retranquearse a los 
propietarios del nº 11 por 
ser criterio municipal en esa 
época que la calle llevara 
otra alineación (en 25 años 
ha habido tres criterios dife
rentes). 

Esto hizo posible que 
durante 25 años aproxima
damente este rincón haya 
sido un foco de insalubridad 
molesto y peligroso. 

En manos de ustedes, Téc
nicos y Políticos está que el 
derrumbamiento de la casa 
del nº 9 sirva para un hecho 
positivo para todos los que 
transitan y en especial los 
vecinos de esta calle. 

La estrechez de la acera en 
las casas nº 7 y nº 9 de Por
tilla tiene 0'60 metros apro
ximadamente, cuando hay 
una ley de la CAM que las 
aceras deben de tener un 
minimo de l '60 metros, cosa 
que se supera en el nº 11 
que tiene más de dos 
metros. 

Pido se lleve a cabo nues
tra propuesta de supresión 
del rincón en aras del bien 
general, sin dañar al parti
cular. Que el título de Patri
monio de la Humanidad sea 
efectivo en la práctica coti
diana y esa frase tan bonita 
de quien hoy gobierna en el 
Ayuntamiento de Alcalá de 
Henares, "Alcalá patrimonio 
de los vecinos". no se quede 
en reclamo electoral, logran
do entre todos una ciudad 
armoniosa, humana, solida
ria y habitable. 

Manuela ABAD RIVAS 

PUERTA de Madrid 
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Semanas atrás la ya 
exconcejala de Hacienda, se
ñora Marta Luna, nos infor
maba a través de este sema
nario PUERTA DE MADRID, 
sobre la deuda -agujero 
negro, digo yo- que tiene el 
ayuntamiento de esta irre
cuperable ciudad complu
tense. Nos hablaba de unos 
veinte mil millones de pese
tas. Ante lo cual se espera
ba que los nuevos inquilinos 
pusieran todo su esfuerzo y 
empeño en reducir, con una 
política económica de auste
ridad, ese enorme déficit. 
Pero mire usted por donde, 
estos ecónomos birriosos y 
progresistas de pacotilla, 
han decidido estrujar un 
poco más al contribuyente, 
sacando de su bolsillo 200 
millones de pesetas para 
contratar, según la historie
ta que nos cuentan, a unos 
tíos que saben la hostia. 
Creo que son trece los que 
aceptó el pleno, de los dieci
nueve que propusieron. De 
los que media docena de 
Capitanes Maravillas, serán 
los gerentes a cargo de las 
áreas más importantes del 
ayuntamiento. Relegando, 
-como es notorio, a los fun
cionarios de carrera -profe
sionales que opositaron y 
cobran por su trabajo-, a 
una situación, evidentemen
te, abyecta. No hay más 
razón que la desconfianza 
en su capacidad y profesio-

7ª Jornada continua en 
los colegios. Me remito a lo 
que ya he manifestado en 
este semanario, y digo que 
ésta es una de las asignatu
ras pendientes más perento
rias que ,tiene el gobierno 
municipal. Si no aprieta las 
clavijas a los señores Gallar
dón y Villapalos, antes de 
las elecciones generales, 
dicho gobierno de rebote le 
habrá servido en bandeja de 
plata un buen resultado al 
PP en Alcalá de Henares; y, 
si no, tiempo al tiempo. 

8ª. Mal estado de los 
barrios y zonas verdes. 
Éstos y éstas siguen estando 
tan mal como antes. La ciu
dad patrimonio no es sólo el 
casco histórico, también lo 
son el Chorrillo, Espartales, 
polígono Puerta de Madrid, 
Reyes Católicos, etc .. etc. Es 
cierto que hay que hacer 
una gran apuesta de futuro 
basándonos en el esplendor 
de tiempos pasados que 
jamás volverán, pero a quie
nes se les ocurra ignorar el 
presente se los llevará la 
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¡Aquí mandan mis h ... ! 
nalidad. Por lo que tendre
mos que mantener a los que 
nos cuelen de rondón -ami
guetes, con toda seguridad
y a los que están en planti
lla que no pueden ser des
pedidos. ¿Qué les parece? 

Me figuro que esos funcio
narios, que son vilmente 
menospreciados y pisotea

'dos, le echarán bemoles a la 
cosa, no consintiendo la 
ofensa de estos inútiles. Y si 
hace falta -¡Carmen Moreno 
de CC.00, atiende!- se re
suelve la cuestión a hostia 
limpia. Chulos no. El que 
quiera chulear que chulee a 
quien yo le diga, pero no a 
los trabajadores, y, por su
puesto, que se tiren pegotes 
e inventen canonjías para 
sus coleguillas con su dine
ro, no con el del contribu
yente. También es de espe
rar que los sindicatos, naci
dos para la defensa de los 
trabajadores -los contribu
yentes lo son-, armen la de 
Dios es Cristo. No se puede 
consentir que unos incom
petentes y presuntuosos de 
caca cometan semejante 
atropello. Colocar a un nue
vo gerente en cada área de 
dirección de este ayunta
miento significa meter en 
un despacho al Secretario, 
al Interventor y a todos los 

demás altos responsables, a 
copiar la guía telefónica 
para justificar el sueldo que 
se llevan. 

Y otro asunto. Este alcal
de y el concejal del PDNI, 
según mi modesto entender, 
han querido dárselas de 
progresistas que obran a 
beneficio del pueblo, imitan
do lo que se hizo con RUMA
SA -tó par pueblo-, al en
trar a saco en una finca pri
vada. Entonces, ¿por qué 
hemos de pagar un millón 
de pesetas para la contrata
ción de un abogado, si en el 
ayuntamiento hay más de 
uno y bien buenos, al decir 
de muchos, dándose la cir
cunstancia añadida de que 
el atropellado ha dirigido la 
denuncia contra sus perso
nas, no contra el ayunta
miento que somos el pue
blo? ¿Por qué han de pagar 
los ciudadanos el acto des
pótico de un par de políticos 
ignorantes y calamitosos? 

Desde luego, el PSOE es 
que no da pie con bolo. ¡A 
quién se le ocurre confiar la 
política local a un descono
cido por el mero hecho de 
ser catedrático, tras la expe
riencia del anterior! Vamos, 
tras las medidas que ha 
tomado desde que llegó, 
para decir que éste alcalde 

Comentaños sobre esto v aquello 

Fin del período de gracia (2) 
corriente, pues, como dijo 
Carlos Marx, cuando a la 
realidad no se le abren las 
puertas, ésta acaba entran
do por las ventanas. Con 
una salvedad, que quienes 
pudieran abrir esas venta
nas ya serían otros y no los 
actuales gobernantes muni
cipales. 

9ª. Equipamientos y rea
lojos en Espartales. No es 
de recibo que el gobierno del 
PP en la CAM quiera seguir 
realojando a familias veni
das de barrios marginales 
de Madrid, en Espartales, 
mientras este barrio sigue y 
seguirá todavía algunos 
años sin contar con equipa
mientos sociales imprescin
dibles. Pero lo que más me 
revienta es que algunos que 
se las dan de progresistas 
los acusen de racistas e 
insolidarios cuando saben 

de sobra que en los barrios 
y portales donde ellos viven 
jamás habrá vecinos realo
jados. Ya veríamos lo que 
dirian o harían, si algún dia 
les pusieran un realojado en 
su rellano. 

10ª Unidad móvil. Bien 
por atreverse a dar plazos 
para conseguir un servicio 
tan esencial para los alc:_ala
ínos. Ahora no valen las 
excusas: "Dos meses". 

11 ª. Grúa Municipal. Pri
mero se la pilla sin pasar la 
revisión, después se lleva 
un coche fúnebre cuando 
éste estaba preparado para 
trasladar al cementerio a 
una pobre difunta. Aquí hay 
incumplimiento de normas, 
responsabilidades políticas, 
laborales y admínistrativas. 
No vale esconder la cabeza 
debajo del ala. 

12ª. Contrata de Urbaser 

es socialista hay que recu
rrir a la Fe. Además no tiene 
ni pajolera idea de lo que se 
trae entre manos. Da la sen
sación de que todo lo que 
ocurre no va con él. Así que, 
como no busquen la manera 
de aburrirlo para que se 
vaya a su cátedra, de donde 
no debió salir, este ayunta
miento camina a la ruina 
total. Y la guinda la pusie
ron poniendo en la lista al 
del PDNI, que es un disol
vente inmejorable. 

Está visto que Alcalá de 
Henares no tiene remedio. 
Los concejales que han lle
gado majoran en mucho a 
los que se fueron, que ya 
eran malos de solemnidad, 
y este alcalde ha colocado en 
los altares hasta al mismísi
mo Curro. ¡Es una cosa ... ! 
Cada dia que pasa hay más 
obras importunando a los 

· ciudadanos y mucha más 
mierda en la ciudad; lama
yoría de los grupos de visi
tantes que llegaq, con boca
ta en ristre, me recuerdan a 
la quinta del saco, y las nu
bes de mosquitos que han 
invadido amplias zonas de 
las más cercanas al río, ja
más de los jamases han tra
ído un número tan desorbi
tado de puñeteros con una 
desmesurada trompeta que 
hincan con saña, y hasta 
con alegria, <liria yo. ¿Qué 
celebrarán? _ 

Jaime TUR JEREMÍAS 

y Empresa Mixta Cemente
rio Jardin. Es imprescindi
ble poner los cascabeles a 
esos gatos. De lo contrario, 
el nuevo gobierno municipal 
saldrá mal parado, demos
trando que sólo es capaz de 
ofrecer al ciudadano más de 
lo mismo. 

13ª. Estado de las insta
laciones deportivas. Para 
quienes utilizan las ínstala
ciones deportivas municipa
les a diario no es un secreto 
el lamentable estado en que 
se encuentran; no sólo la 
piscina cubierta del Val, 
sino muchas más. Lo la
mentable es que algunos si
gan empeñados en construir 
nuevas instalaciones mien
tras no se es capaz de man
tener en estado óptimo las 
actuales. 

14ª. Enterramiento vías 
del tren. aparcamientos y 
polígonos industriales. Es
tas infraestructuras son 
imprescindibles. 

Joaquín ARIAS 
ABENGÓZAR 
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• 
los componamientos humanos se encuentran gravemente 

enfermos". Se me ocurre una pre
gunta: "conocen ustedes algún 
anciano de raza gitana que viva 
solo y además esté enfermo? Se compran fe tos humanos al mismo 

tiempo que se abandona a los ancianos 
¿Cuántos de ustedes serían 

capaces de falsear la realidad en 
un polígrafo? En Estados Unidos 
el polígrafo es sagrado y se consi
dera ·que lo que detecta de una 
persona es cierto. Así, el sujeto se 
sienta en un sillón y es sometido a 
un registro simultáneo de su pre
sión arterial, de su ritmo e intensi
dad respiratorios, de la resistencia 
palmar a la corriente eléctrica 
(psicogalvanometría), de su ritmo 
cardíaco y de su potencial eléctri
co cerebral (electroencefalogra
fía). Bueno, pues todo esto tan 
sofisticado no da resultados 
auténticos o se puede falsear, pero 
como las leyes lo aprueban se uti
liza y se le tiene por bueno, aún 
con sus fallos. Así es nuestra 
sociedad, avanza en las tecnologí
as de los aparatos, de las comodi
dades, de los adelantos científi
cos, de las coinunicaciones, de los 
trasplantes, pero ¿qué hemos 
avanzado en el conocimiento de 
la persona? Nada. Por eso se 
sigue comerciando igual que los 
mercaderes de antaño con el cuer
po humano, se siguen cometiendo 
las mismas barbaridades que hace 
dos siglos, vamos a entrar en el 
siglo XXI y el hombre está tan 
"ciego de sí mismo, como lo 
estaba hace mil años, porque el 
hombre se preocupa y mira más 
hacia fuera que cómo es él por 
dentro? ¿No creen ustedes que si 
nos conociéramos mejor muchas 
situaciones y hechos que suceden 
los comprenderíamos e incluso 
muchos sucesos los podríamos 
evitar? ¿Por qué ocurren siem
pre las mismas cosas y no se les 
ve solución? Lo que no tiene re
medio es la muerte, todo lo de
más, si no le vemos solución es 
porque todavía no nos hemos de
sarrollado bastante para compren
demos mejor a nosotros mismos y 
por ende, saber comprender y 
entender mejor a los demás. 

La Cámara de Representantes de los Estados Unidos aprobó la semana pasada una 
resolución en la que solicita a sus miembros que se investiguen las posibles ventas de 
fetos para todo tipo de experj.mentos. Al mismo tiempo nuestra especie se degrada al 
comprobar que el número de personas mayores que mueren solas en sus casas ha 
aumentado este año en Madrid en torno al 400AI respecto al año pasado. 

La resolución, que se votó a 
mano alzada, fue objetada por 
algunos representantes demócra
tas que criticaron el texto republi
cano que define como ''partes de · 
cuerpo de ºbebés" lo que ellos 
consideran "'tejidos fetales", en 
una manipulación del lenguaje, 
dijeron, que persiguen "encen
der'' el debate sobre el aborto. 

El promotor de la resolución, el 
republicano Tom Tancredo, de 
Colorado, mostró un panfleto en 
que ''nria empresa daba precios· 
para cada parte del feto" y afir
mó que esta práctica está muy 
extendida en Estados Unidos, 
pese a que las leyes federales la 
prohJben. 

Si usted no se ha asombrado 
. hasta ahora lo va a hacer ahora 

mismo: "50 dólares por los ojos, 
150 por los pulmones y el cora
zón y 999 dólares por un cere
bro de ocho semanas", dijo el 

." representante republicano mos
trando el panfleto, cuya dirección 
y teléfonos ya no corresponden a 
dicha empresa. En opinión de 
Tancredo, estas compañías priva
das .actúan como intermediarias 
entre las clinicas abortivas y los 
institutos de investigación, 
"haciendo con ello un buen 
negocio". 

En los Estados Unidos, el uso 
· de tejidos fetales para la investi

gación científica está autorizado 
desde 1993, pero no la compra o 
venta de este tipo de tejidos. Así, 
la diabetes, el Mal de Parkinson o 
el de Alzheimer son algunas de las 
dolencias que pueden ser tratadas 

mediante fármacos obtenidos a 
partir de tejidos fetales, que tam
bién son utilizados por la industria 
farmacéutica ''para la confección 
de productos de belleza". 

La representante demócrata de 
Colorado, Dianna DeGette, incre
pó a sus colegas republicanos 
diciendo que: "el uso de un len
guaje inflamatorio e impreciso no 
asegurará que las leyes sean refor

. zadas" y añadió que los investiga-
. dores federales no han recibido 
· ninguna demanda sobre estas ven

tas ilegales. ¡Cómo las van a reci
bir, si interesan a las dos partes! 
Se avanza en muchos campos, 
pero se hace comercio con nuestro 
cuerpo, incluso con el feto mucho 
antes de nacer. 

Por otra parte, la Conferencia 
Nacional de Obispos Católicos ha 
dado la bienvenida a la nueva 
resolución, que podría poner fin a 
una práctica que "explota a los 
seres humanos más vulnerables, 
al margen de violar las leyes". 
¡Cuánto queremos saber de nues
tro cuerpo y qué poco hemos 
avanzado en el conocimiento inte-

. rior o psíquico de nuestra mente! 
Se habla mucho en función de las 
opiniones o del nombre de algún 
autor popular, pero no se analiza 
desde abajo al ser humano y se le 
intercala lo psíquico con lo físico, 
única manera de entender mejor 
su composición y evitar que no 
avancemos. 

Pero si esto, lo dicho hasta aho
ra, es aberrante, ¿qué me dicen 
ustedes del abandono de ancianos 
por parte de sus hijos o sus fami-

lías? El último caso se produjo el 
martes de la semana pasada a las 
doce de la noche en una vivienda 
de la calle Juan Bravo de Madrid, 
donde fue "encontrada una 
mujer de 65 años que, al pare
cer, llevaba muerta varios días". 
Lo lamentable es que si se dieron 
cuenta de que la mujer no la veían 
no era por la falta de su persona, 

.sino por el terrible olor que despe-
día su vivienda. ¿Dónde está lo 
humano de nuestra especie? 
Nadie echa en falta a un vecino, 
aunque éste viva en el piso de al 
lado, nadie se preocupa por nadie 
y la deshumanización cada día, 
desgraciadamente, es peor. Siento 
ser reiterativo, pero "si usted no 
se ha preocupado durante toda 
su vida de usted mismo, es decir, 
de saber cómo es usted por den
tro ¡cómo se va usted a preocu
par de los demás o de un vecino! 
Hoy escasamente se "encuentra 
uno a sí mismo", hoy no se pien
sa, sólo se vive el día a día y se 
actualiza sobre todo el plano 
materialista de las cosas. Como 
valen más las "cosas" que noso
tros pensamos más en ellas que 
en nosotros mismos. 

Durante los diez primeros 
meses del año "se han encontra
do muertas 65 personas (de las 
que el 90% eran mayores que 
vivían solas), mientras que en el 
mismo período de 1998 hubo 45 
fallecidos. Según los cálculos de 
la ONG Solidarios para el Desa
rrollo, "cerca de 100.000 ancia
nos viven actualmente solos en 
sus viviendas, y muchos de ellos Luis ORDUÑA LOZANO 
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Diez años después ... y seguimos 
sin recetas en los servicios de urgencia 

Pronto hará diez años que 
en este semanario publiqué 
un articulo denunciando la 
situación que se daba en los 
servicios de urgencia que el 
Insalud ofrecía a la población 
alcalaína. 

La situación no ha variado. 
Cierto que es una lástima y 

es una lástima que sea cierto. 
Pero es así. 

Como entonces, hoy diré 
poco más o menos lo mismo. 
No quiero entrar a valorar la 
calidad y eficacia de los servi
cios de urgencia que presta el 
lnsalud en esta ciudad. Volve
ré tan sólo a hacer la ya añe
ja pregunta que hice entonces 
¿Por qué no se hacen rece
tas médicas oficiales del 
Insalud en los servicios de 
urgencia? 

Los pacientes acuden, cada 
uno con su problema, a las 
urgencias para ser atendidos. 
Aguantan · la espera, casi 

• siempre larga y tediosa, más 
de lo deseable, hasta que son 
recibidos por el facultativo de 
guardia. 

Pasan a consulta y en el 
impreso adecuado el médico 
de turno hace la breve histo
ria clínica de rigor, les explora 
en caso necesario, aventura 
un diagnóstico e indica el tra
tamiento que estima adecua
do para el caso. 

Hasta aquí todo correcto. 
Pero es a partir de este 
momento cuando se inte
rrumpe bruscamente el acto 
médico que debe concluir 
como en toda tierra de gar
banzos, cuando el médico 
extiende al paciente la opor
tuna receta médica oficial 
del Sistema Nacional de 
Salud. en este caso del Insa
lud, gestor en la Comunidad 
de Madrid de este servicio. 

Pues no. El enfermo sale de 
la consulta con un papel, que 
unas veces es el informe 
médico en el que figuran 
muchas cosas y donde al final 
pone el tratamiento, otras 
veces un simple papel en 
blanco o un impreso de tras
lado en ambulancia o cual
quier otro. que hace las veces 
de una receta (conservo una 
variada colección de los mis
mos a disposición de quien 
quiera comprobarlo) en el que 
pone la prescripción, sin más 
datos identificativos que un 
"garabato" ilegible como 
supuesta firma, y que en más 
de una ocasión lleva recetada 
una sustancia psicotrópica. 
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Todo menos la receta médi
ca oficial. Esto no es serio. 

El paciente con el papel que 
sea en ristre -todo menos la 
receta médica oficial- y 
aleccionado en los servicios 

. de urgencia se dirige a la far
macia más próxima y suelta 
debidamente adobado lo que 
le han dicho: "Vaya mañana a 
su médico de cabecera y 
entretanto que le anticipen 
las medicinas en la farma
cia". 

Esta escena se repite dia 
tras día, desde hace más de 
diez años, a pesar de denun
cias, peticiones, y hasta con
versaciones con responsables 
del área de los servicios de 
urgencia, etc. etc. Todo inútil. 
Las cosas siguen igual. 

El somero análisis de esta 
situación plantea tres cues
tiones. 

La primera de relación 
entre facultativos médicos, en 
la que no voy a entrar, por no 
ser de mi incumbencia, aun
que me consta que algunos 
médicos -lo comprendo- son 
reacios a "pasar" las recetas 
prescritas por otro. Pues 
bien, el asunto se reduce a 
que un médico prescribe en 
un servicio de urgencia y 
otro, el de cabecera, se limita 
a hacer de amanuense, "pa
sando" la receta de lo prescri
to por otro compañero con el 
que quizás no comparta el 
criterio clínico. Tan sólo me 
pregunto: ¿Es ético, deonto
lógico, y acaso exigible? Que 
los médicos se lo planteen. 

La segunda cuestión afecta 
al asegurado, o sea al benefi
ciario del Sistema Nacional 
de Salud. ¿Cumple el Insalud 
con los beneficiarios que acu
den a urgencias aqui en Alca
lá de Henares -en otros sitios 
me consta sí se dan recetas 
en los servicios de urgencias-
al no proveerlos de la receta 
médica oficial a la que tienen 
derecho? ¿No es esta actitud 
una clara vulneración de los 
compromisos contraídos por 
el lnsalud hacia sus asegura
dos? Si se tratara de una 
póliza de seguro privada ya 
veriamos a dónde llegaban 
las reclamaciones. ¿Pudiera 
entrañar, en algún caso, una 
supuesta denegación de auxi
lio? ¿Han hecho algo al res
pecto las organizaciones de 
consumidores, el Defensor 
del Pueblo o simplemente los 
sindicatos? ¿Y los partidos 
políticos? Cualquiera de los 

mentados en el párrafo ante
rior tendria mucha tela que 
cortar en este asunto, y sin 
embargo ... 

El tercer aspecto de la cues
tión afecta a los compromisos 
contraídos entre el Insalud y 
la Corporación Farmacéutica. 
Esta relación está regulada 
mediante un Concierto de 
colaboración entre ambos y 
una serie de disposiciones 
complementarias que impo
nen una disciplina en el ser
vicio que los facultativos far
macéuticos tienen que obser
var rigurosamente. 

Entretanto las cosas aqui 
en Alcalá de Henares, conti
núan sin solucionarse dado 
que denunciada esta situa
ción hace diez años, así como 
suena, diez años, nadie ha 
venido a poner coto al desa
guisado. 

Vayamos a lo práctico. Lo 
descrito plantea una situa
ción esquizofrénica. Veamos. 
El asegurado que ha ido a los 
servicios de urgencia aquí en 
Alcalá de Henares, sale con 
un "papel" en la mano. (todo 
menos la receta en el modelo 
oficial a la que tiene derecho). 
Llega a la farmacia que está 
de guardia o simplemente 
abierta en jornada normal y 
le espeta a bocajarro. todo lle
no de razón, al farmacéutico 
que le atiende: "En urgencias 
me han dicho que en la far
macia me darán las medici
nas y que mañana vaya a mi 
médico de cabecera para que 
me pase las recetas y ya se 
las traeré. Ahora se lo pago, 
pero mañana cuando traiga 
las recetas me tiene que 
devolver el dinero". Esto 
sucede aquí en Alcalá de 
Henares desde hace más de 
diez años. Incumple el lnsa
lud con sus asegurados, los 
cuales tienen derecho, así 
como suena, tienen derecho 
a recibir la prescripción en 
una receta oficial. 

Siendo grave el asunto, no 
lo es menos que para mante
ner esta anómala situación 
tienen que verse obligados los 
farmacéuticos complutenses 
a incumplir de continuo la 
normativa vigente al acceder 
a hacer "lo que le han dicho 
en urgencias" al paciente que 
acude a buscar su medica
ción. 

Me explicaré. Lo que "dicen 
en urgencias" para quitarse el 
muerto de encima, está clara
mente en contra de la norma 

impuesta por el propio Insa
lud que dice sencilla y llana
mente: "La dispensación se 
hará contra la presentación 
simultánea de la receta ofi
cial". 

Con el sarcasmo, valga la 
expresión, de que el incumpli
miento de esta norma está 
considerada por el propio 
Insalud como falta grave 
(Decreto regulador de faltas y 
sanciones) si el farmacéutico 
se aviene a complacer al pa
ciente. ¡Agárrame ese gato por 
el rabo! Si el farmacéutico 
trata de cumplir rigurosa
mente los compromisos con
traídos con el lnsalud enton
ces ya tenemos el "pollo" 
montado. El farmacéutico se 
lo explica. El paciente insiste. 
Dice que todo el mundo se lo 
hace, que se lo ha "dicho el 
médico", que uno "no lo quie
re usted hacer por mala le
che", llegando a veces hasta 
la injuria personal y noctur
na. 

¿Tenemos necesidad de 
protagonizar esta situación 
bochornosa, cada vez que 
estamos de servicio de urgen
cia? Si se le indica al pacien
te, por otra parte, que tiene la 
posible solución de hacer una 
"solicitud de reintegro" en la 
inspección correspondiente, 
adjuntando la factura de 
compra de la medicina acom
pañada del informe médico, le 
dice que "verdes las han sega
do" que los señores del lnsa- -
lud pueden tardar más de 
tres meses en devolverle el 
dinero que es suyo. Y tiene 
razón. Pero aparte de razón 
tiene derecho. Y ahí duele. 

En cierta ocasión, harto de 
esta situación "kafkiana" me 
dirigí a los responsables de 
los servicios de urgencia del 
Insalud de Madrid para tratar 
de conocer las razones que la 
motivaban. Mantuve un par 
de conversaciones, con distin
tas personas, todas amabili
simas, cuyo resumen, así 
como suena, fue que "si se 
dieran recetas en los servicios 
de urgencia se dispararian". 
Me despedí con la misma 
amabilidad que me habían 
atendido, no sin quedarme 
estupefacto. Al cabo del rato 
reaccioné. 

O sea, que para que no se 
disparen los servicios nos tie
ne que salir el tiro por la cula
ta a los boticarios y a los 
beneficiarios del Insalud, 
enfrentados en esta especie 
de cuadratura del círculo, que 
es la situación descrita. 

Pues bien, al cabo de diez 
años vuelvo a denunciar el 
asunto con la fórmula tradi
cional de "a quien correspon
da". 

José LÓPEZ ESTRADA 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ..................•.•.............................. 91 887 81 00 
Casa de Socorro .....•......•......•....................•................................ 91 888 15 21 
Cruz Roja ............................................................ 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social ...............................••.•.......•..................•.........•. 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ............................................ 061 
Centro Municipal de Salud ......•................................................. 91 888 54 91 
Policía Nacional .•.....................•.........•...........•......................•.....•.•.......•..... 091 
Policía Municipal ...........••........................................................................... 092 
Guardia Civil ................................................•...........•..•...•.•.......... 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) .... : ...............•.................................. 062 
Bomberos .................................................................................... 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centralizado) .....•........•.........•......•..•..........•.•..•......... 085 
Protección Civil ...................................................................•....... 91 882 84 53 
Ayuntamiento ...•..............•...........•.........•..................•............•.... 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) .....•......•..........................•........... 91 882 21 88 / 79 
RENFE ...............•..........................................•.....................•......... 91 328 90 20 
Autobuses Urbanos ......................................•............................. 91 888 00 21 
Continental Auto •...............................................•....•.................. 91 888 16 22 
Cementerio •......•.......•..........•.•......•.....••........•.....•. : ...................... 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ..•..............................................•.................... 91 882 75 00 
Correos y Telégrafos .....•...........•.........•..................................... 9188923 34 
Centro Atención a la Mujer ........................•............................... 91 881 64 61 
Cita para tramitar D.N.1 .......................•......•.....•............•..•.. 91 882 00 06 / 07 
Casa de la Juventud ....•...•...................•........•.........•.............•.... 91 889 6612 
Ciudad Deportiva Municipal ................................•...........•...•.... 9188812 94 
Cámara de Comercio .............................•.....................•.•........... 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ..•...................................•........ 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles ..............•..•......•...............•.........•.... 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana ............................•.................•............•.. 01 O 
Teléfono contra Tráfico Droga ...•.•......•..................•.............•..... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ........•...•.............................•.•...•..... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer •..•..........•.......•.....•.......•..... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 4119 
Fundación Colegio del Rey •...•..............................•...•.....•......... 91 881 39 34 
'Teatro Salón Cervantes .............•......................................•......... 91 882 24 97 
OMIC ...........•...............•........•...•.............•..•.....•...•......•.•....•.......•... 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ..............••......................................•......... 91 880 65 36 
Obispado ............................................................................ 91 888 27 00 / 04 
Oficina de Turismo ...................•...•......•.............................•........ 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ............•.........................•.. 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) .....•....... 91 881 34 61 
Archivo Municipal ...........•........•.......................•........................•. 91 882 93 37 
Centro de Documentación •.•.......•.•...•...•......•........•......•............. 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista •.........................•..........•........................... 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ...............•.....................•..... 91 885 40 00 
Hacienda ..........•..••...........•....•....•...........................•..................... 91 880 40 12 
Registro de la Propiedad ....•.•........•......•........... 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano ...........................................•..•.............•...•...•.... 91 888 56 18 
Oficina INEM (Pintor Picasso, 1) ..................... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ............•.•.. 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .......................................... 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) .....•...•...••..........•......•......... 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada ...........•....•.......•......... 91 888 36 47 

~ RESIDENCIA 3ª EDAD 
~ SANTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencilla con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
TElf.: 19491 26 26 02 - 26 XI 38 - e/ vt1111110 N•nrn. 5v1 

Azu•ueca lle len•res lCIADAUIAllAJ 
Km. 44 Cln.. llADRID-BARCEl8U 
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LOS REALOJOS 
A estas alturas ya no sé 

qué es lo que más me indig
na, si las felonías continuas 
de Ruiz Gallardón y sus acó
litos en su comportamiento 
con Alcalá, o el servilismo 
vergonzante de nuestros po
líticos a la hora de tragar 
con todo lo que nos endo
san. El caso es que, mien
tras otros municipios se lle
van las inversiones y las in
fraestructuras, lo único que 
nos toca a nosotros en el 
reparto son los chabolistas 
ajenos. Eso sí, quien tenga 
la suerte de ser vecino del 
alcalde o de algún concejal 
al menos puede respirar 
tranquilo; nunca le pondrán 
una familia realojada al 
lado. 

Por si fuera poco el escar
nio, ocurre que Alcalá ya ha 
asumido sobradamente la 
cuota de realojos que teóri
camente le correspondía, 
mientras en otros munici
pios no ha habido todavía ni 
uno solo. Pero no importa, 
Ruiz Gallardón puede seguir 
mandándonos más, que los 
calzonazos de nuestros con
cejales no van a decir esta 
boca es mía... Porque los 
alcalaínos somos muy soli
darios, a la par que los más 
imbéciles en cien kilómetros 
a la redonda. 

Y como está vísto que ni el 
alcalde ni los concejales van 
a mover un solo dedo por 
evítarlo, mucho me temo 
que tendremos que ser los 
propios alcalaínos los que 
nos movilicemos, como ya 
están haciendo, lo recuerdo 
de nuevo, en Leganés. Y si 
alguien tiene narices, que 
nos tache de insolidarios o 
de racistas. 

Claro está que otra solu
ción posible es la de liar el 
petate e irse a vívir a alguna 
de esas localidades en las 
que no se realizan realojos, 
lo cual, bien pensado, puede 
que sea la opción más inteli
gente de todas. 

LA MOVIDA DE 
NUEVA IZQUIERDA 
Anda revuelto el catarro 

municipal, y no poco, a juz
gar por la fulminante desti
tución de Marta Luna como 
portavoz socialista y conce
jal de Hacienda, así como 
por la polémica desatada 
entre el PSOE y el PDNI.. . 
Dándose la llamativa cir
cunstancia de que en todas 
las ocasiones aparece Javier 
Ocaña por medio. 

Puesto que ya en su día 
(antes de las elecciones, por 
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Gacetillas complutenses 
cierto, que es cuando hay 
que decir las cosas, y no 
después) manifesté mi opi
nión acerca de la inclusión 
de militantes del PDNI en las 
candidaturas socialistas, no 
estimo necesario volver a 
repetir ahora lo ya dicho en 
su momento, amén de que 
no deseo sacar las castañas 
del fuego a nadie. Eso sí, 
tengo que resaltar algo tan 
evídente como que los 
matrimonios de convenien
cia no suelen dar por lo 
general buenos resultados, 
máxime si además no han 
sido aceptados libremente 
sino que, tal como sucedió 
en este caso ·concreto, han 
sido impuestos manu milita
n desde fuera de Alcalá. 

En fin, lo cierto es que esta 
situación no resulta positiva 
en absoluto para el gobierno 
de la ciudad, y a mí desde 
luego no me satisface en 
absoluto independientemen
te de mis simpatías o anti
patías por los actuales 
miembros del equipo de 
gobierno. Por desgracia, 
mientras la soberbia y las 
ambiciones personales de 
los políticos prevalezcan 
sobre los intereses comunes 
de Alcalá y los alcalaínos, el 
futuro no podrá ser dema
siado halagüeño... Aunque 
es muy posible que a los res
ponsables del desaguisado 
esto les importe más bien 
poco, si no nada. 

EL INSTITUTO 
CERVANTES 
Vamos a ver si queda clara 

una cosa: No es que se quie
ra echar al Instituto Cervan
tes de Alcalá, es que el Insti
tuto Cervantes ya se ha ido 
desde hace mucho aunque, 
eso sí, sin desalojar el cole
gio del Rey. Y, dadas las cir
cunstancias, además de 
lamentar esta pérdida, lo 
lógico es intentar recuperar 
el edificio que tan graciosa
mente se le cedió, dado que 
es evidente que ha incum
plido de forma notoria y 
completa su compromiso. 
Así pues, apoyo plenamente 
la iniciativa del equipo de 
gobierno de reclamar la 
devolución del colegio del 
Rey, dado que intentar pre
sumir a estas alturas de que 
la sede del Instituto Cervan
tes está en Alcalá es algo tan 
ilusorio como pretender que 
la Tierra es cuadrada. Así 
pues, no entiendo la postura 
del PP, como no sea dentro 

de la lucha partidista en la 
que basta que uno diga 
blanco para que el otro diga 
negro, o viceversa, de "impe
dir que el Instituto Cervantes 
se vaya de Alcalá"; porque, 
insisto en ello, el Instituto 
Cervantes ya se ha ido sin 
que durante sus cuatro 
años de gobierno hicieran lo 
más mínimo por impedirlo. 
Y en cuanto a la paletada de 
la amenaza de utilizar pan
cartas, pues qué quieren 
que les diga... Ya he dicho 
en sobradas ocasiones lo 
que pienso de ello como 
para que ahora necesite 
repetirlo. 

LA FIESTA 
DE LA ALMUDENA 
Hay cosas que, por recu

rrentes, acaban hastiando. 
El servicio de cercanías de 
Renfe acostumbra a consi
derar, a efectos de horarios, 
como festivos los dos días en 
los que se celebran las fies
tas locales de Madrid, San 
Isidro y la Virgen de la 
Almudena. Dicho en plata, 
esos días el servicio ferrovía
rio es mucho más restringi
do que un día laborable 
cualquiera. 

El problema es que la 
Almudena es fiesta en Ma
drid, y no en el resto de las 
localidades -que son mu
chas- dependientes del ser
vicio de cercanías. La con
clusión que se saca de ello 
es obvia: Los señores de 
Renfe complican innecesa
riamente la vída a muchas 
personas para las que ese 
día es tan laborable como 
cualquier otro, cosa que por 
cierto no parece importarles 
lo más mínimo. 

Y ni siquiera cabe la inter
pretación centralista por 
una razón de peso: Aunque 
somos muchos los residen
tes en otros municipios que 
trabajamos en Madrid -y 
por lo tanto ese día es festi
vo para nosotros-, no son 
menos los que se desplazan 
de un municipio a otro sin 
pasar por la capital -por 
ejemplo, los que viven en 
Alcalá y trabajan en Torre
jón, o en Azuqueca-, y tam
bién son muchos -más de 
los que se cree- que viven en 
Madrid y trabajan o estu
dian fuera de la capital, ya 
que conviene no olvidar 
tampoco que son varias las 
universidades - la de Alcalá, 
la Carlos III , la Juan Carlos 
1 y varias privadas- para las 

que ese día fue lectivo, sin 
que se hiciera excepción con 
los alumnos procedentes de 
Madrid. En resumen, tan 
caprichosa decisión de Ren
fe perjudicó sin duda a mu -
chas personas, empezando 
paradójicamente por nume
rosos madrileños que a 
buen seguro no encontraron 
el menor beneficio en este 
centralismo tan estúpido. 

Y de Renfe a Telemadrid, 
que una vez más hizo honor 
a su nombre ... Porque, al 
igual que hiciera el día de 
San Isidro, dedicó un amplio 
programa especial a la festi
vidad de la Virgen de la 
Almudena. Esto estaría muy 
bien si correspondiera con 
las principales festividades 
de otros municipios de la 
provincia, al menos con los 
patronos de las otras dos 
diócesis -Alcalá y Getafe- y. 
posiblemente también, con 
otras celebraciones de gran 
arraigo, como por ejemplo la 
romería de San Lorenzo del 
Escorial. Pero como a los 
periodistas de esta cadena 
pública, deficitaria y espe
cializada en telebasura por 
cierto, parece entrarles urti
caria cada vez que abando
nan la villa y corte aunque 
sea tan sólo unos kilóme
tros, pues así nos va. 

UN "VISITANTE" 
SINGULAR 
Viernes 12 de noviembre. 

El diario EL PAÍS, en su edi
ción de Madrid, dedica un 
articulo a la exposición so
bre cine de la capilla del 
Oidor. El articulo está ilus
trado con una fotografia, y el 
pie de la misma explica que 
la persona que aparece en 
ella es un visitante de la 
exposición... Lo curioso, es 
que el citado "visitante" no 
es otro que Manuel Peinado, 
alcalde de Alcalá mientras 
no se demuestre lo contra
rio. Puede que la anécdota 
sea trivial , pero indica clara
mente una cosa: Mientras el 
alcalde de Alcalá sea con
fundido con un "visitante" 
por los periodistas de los 
diarios madrileños -y me 
estoy refiriendo a los adscri
tos a las secciones denomi
nadas "Madrid", no a los 
dedicados a la información 
nacional-, las cosas no irán 
demasiado bien para nues
tra ciudad en un campo -el 
de la información- que a 
estas alturas resulta s er 
fundamental. Y esto, se mire 
como se mire, es mucho 
más grave de lo que pudiera 
parecer a simple vista. 

José Carlos CANALDA 
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Réquiem al recién desaparecido 
Colegio Santo Tomás 

Naci6 en 1952 con l llJ alumnos 
Crecf6 11 admitf6 alumnas en el 72. 

En el 84 se prl.vatfz6 
11 en el 96 a Camarma marchó: 

11 después de tres años de agonia cerró. 

En él las generaciones se 
habían ido relevando, abue
los, padres e hijos con ilusión 
por el colegio han ido pasan
do. Desde niños sus sueños e 
ilusiones forjaron muchos 
alcalaínos que hoy están su 
vida profesional desarrollan
do, aunque también los haya 
que trabajo están buscando. 
Entre sus muros muchos 
alumnos se formaron y algu
nos hasta su pareja encontra
ron. La pasada primavera en 
la Plaza de Cervantes un día 
oí la voz de un niño que las
timeramente se quejaba: "So
mos como una gran familia 

· que se va a romper si el Cole
gio cierra". Qué bonita com
paración, mi Colegio como 
una gran familia por muchos 
formada y por todos querida y 
respetada. Este alumno que a 
sus doce años casi lloraba, 
pues desde los tres años jun
to a sus compañeros su vida 
infantil saboreó; en él alegrias 
y apuros pasó. A sus padres 
colaborando para salvarlo vio 
y ahora va a tener que decirle 
¡adiós! 

El edificio de la Plaza con su 
solera, con grietas, telarañas 
y goteras, será recordado con 
cariño por todos los que allí 
estuvieron de niños. Para 
ellos era el mejor Colegio: 
había una base, la más alta 
con balcones a la Universidad 
y a la Plaza, donde los alum
nos divisaban los árboles del 
Patio Trilingüe en los que a 
veces las cigüeñas se posa
ban; por la otra parte, frente 
al Ayuntamiento, los tejados y 
campanarios avistaban; el 
oído recreaban con el reloj 

que las horas anunciaba, y 
con el sonido de las campa
nas que a las celebraciones 
llamaban. También desde la 
terraza (a la que esta clase 
daba) veíamos las movidas, 
carnavales y manifestaciones 
que de la actualidad nos 
informaban y contemplába
mos por un telescopio a las 
cigüeñas de San Ildefonso. A 
ella un día Carlos Chacón 
subió y del peligro de los flo
rones para los viandantes 
advirtió; no se cambiaron, 
pero se apuntalaron (así 
siguen, todos podemos com-
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probarlo). 
En él amantes pedagogos 

enseñaron... Cito sólo al 
desaparecido Carlos Chacón, 
de plástica gran profesor, del 
que los alumnos su creativi
dad sorbieron. Me consta que 
a algún niño dentro de un 
gran armario dejó pintar, 
para que su inspiración fuera 
mejor y en el "submarino" 
una gran exposición con los 
trabajos montaron y disfruta
ron. El "submarino" ... donde 
con nuestro periscopio veía
mos lo que en la Plaza ocu
rría. Lugar por muchas ma-

dres recordado, porque allí 
manualidades cerca de sus 
hijos en las horas extraesco
lares realizaron. El patio, ese 
patio tan aprovechado... no 
sólo en los recreos gozado, 
para baloncesto muchas 
horas usado donde tantos 
jugaron y se aficionaron y en 
el que los padres esperaban y 
acompañaban a sus hijos. 

En el colegio grandes ilusio
nes se forjaron, algunas cosas 
raras también pasaron .. . 
recordemos las más bonitas .. . 
Yo que mi vida profesional 
durante más de veintisiete 
cursos desarrollé, de él gran
des recuerdos guardaré. Mis 
diez hijos sus cimientos para 
la vida allí echaron. 

La ilusión de que resurja 
mejorado tengo, pues pienso 
que la enseñanza privada, 
aun hoy bien llevada, tiene su 
razón de ser junto a la públi
ca; "no para privilegiados", 
pero sí para todos los que de 
ella se crean necesitados. 

Una enamorada de la 
enseñanza, que en el Colegio 

tuvo la suerte de ejercer. 
Sonsoles MARTÍN 

INSTITUTO 
OFTALMOLÓGICO 
DE ALCALÁ Matrimonial, Hereditario, Contratos, Penal, 

Laboral, Fiscal y Accidentes de Tráfico. ¡Deja que t:e veamos! 

e/ Mayor, 26 - 1 º A 
Tlfs.: 91 889 82 39 - 91 881 33 15 

Alcalá - Madrid - Guadalajara 

20 de noviembre de 1999 

l Vía Complutense, 77 
~ 28805 Alcalá de Henares 
~ Teléfono 918820 189 

~ 
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El COIDhé/Junta 
de Personal, intonna 

1º.- Que en Comisión de 
Gobierno del pasado 9 de no
viembre de 1999 se aprobaron 
las bases que rigen las convoca
torias de todo el personal que 
debe contratarse para la super
concejalía de Planificación. 

2º.- Que dichas bases fueron 
llevadas a la Comisión de Go
bierno "de urgencia" por el su
perconcejal Ocaña, que se lo 
guisa y se lo come todo él soli
to. Sobra decir que las mismas 
no se han visto anteriormente, 
como es preceptivo, en la 
Comisión de Personal. 

3º.- Que a los representantes 
de los trabajadores nos gustaría 
saber de qué va este equipo de 
gobierno. ¿Para qué queremos 
un concejal de Personal y una 
concejalía de Urbanismo, títeres 
en manos de un concejal mega
lómano, que levita gastándose 
cientos de millones de pesetas 
en enormes y nebulosos proyec
tos mientras Alcalá y su ayunta
miento carecen de lo más ele
mental? 

Proponemos ahorrarnos los 
salarios de estos dos concejales. 
Así vamos financiando los 
"gastillos extras" de Ocaña. 

¿Para qué queremos un pri
mer teniente de alcalde y un 
alcalde consentidores de des
manes a los que no se atrevería 
ni la derecha más reaccionaria? 
Hacemos la misma propuesta 
anterior. 

4º.- Que el Comité de Em
presa/Junta de Personal consi
dera que las bases aprobadas 
son trajes a medida para perso
nas predeterminadas, que no ga
rantizan de ninguna forma el 
principio de igualdad de oportu
nidades. 

5°.- Que es inmoral para los 
trabajadores de este ayunta
miento que han aprobado sus 
correspondientes pruebas de 
acceso, para los 4.500 alcalaí
nos que se presentaron a la últi
ma oferta _pública de empleo y 
para todos los ciudadanos que 
están parados y piensan presen
tarse a las siguientes que se es
tén hurtando puestos de trabajo, 
se esté favoreciendo el clien
telismo, el amiguismo y el 
enchufismo. Los puestos de 
trabajo ofertados tienen nom
bre y apellidos. No sabemos 
los favores que tiene que pagar 
la izquierda política de esta ciu
dad, aunque nos lo imaginamos. 
En cualquier caso los estamos 
averiguando. 

6º.- Por último, queremos 
manifestar que estamos en ab
soluto desacuerdo con esta for
ma de hacer las cosas. Que no 
es así, mintiendo, engañando y 
traicionando como se demues
tra la honradez de la izquierda y 
que, por supuesto, van a encon
trarnos radicalmente enfrente. 
Así no se hace ciudad. 

Carmen MORENO 
Presidenta Comité/Junta de Personal 
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Sobre la creación de 19 plazas 
·para la "Oficina de Planificación" 
Ante la incidencia que represen

ta para el Departamento de Urba
nismo el acuerdo plenario adopta
do sobre Ampliación de Plantilla, 
que supone la creación de 19 pla
zas para la denominada Oficina de 
Planificación, supervisión de Pro
yecto y Recursos Humanos, y, a la 
vista de los datos e informes 
obrantes en el expediente, los aba
jo firmantes en su condición de 
funcionarios adscritos al Departa
mento de Urbanismo de este Ayun
tamiento, queremos, como paso 
previo a la interposición de los 
Recursos que procedan, manifestar 
lo siguiente: 

1.- Que rechazamos las afirma
ciones que se contienen en el expe
diente instruido al efecto en orden 
a justificar dichas Oficinas, por 
cuanto que al decir textualmente, 

"Los servicios técnicos munici
pales tienen en estos momentos 
una dotación escasa especialmen
te en cuanto a técnicos superiores, 
en relación a otros municipios de 
relevancia y características simi
lares, si se quieren atender las fun
ciones derivadas de la planifica
ción urbanística municipal y su 
desarrollo y la puesta en marcha 
de políticas de apoyo técnico y 
económico a los particulares y 
coordinación de actuaciones en el 
ámbito del Casco Histórico. 
Actualmente los servicios técnicos 
se ocupan casi exclusivamente del 
control del planeamiento de de
sarrollo y de la disciplina urbanís
tica, siendo muy precarias las 
posibilidades de realizar propues
tas de planificación general, par
cial o especial de carácter munici
pal, de realizar la adecuada coor
dinación de los trabajos contrata
dos en este sentido, así como de 
redactar proyectos concretos de 
obras de cierta relevancia y tam
bién de coordinar los encargos 
correspondientes, dada la caren
cia del personal necesario para 
ello". 

Se olvida ciertamente que, du
rante los ocho últimos años se ha 
aprobado, ejecutado y gestiona
do planeamiento que constituye 
superficialmente más del doble 
de la ciudad consolidada (inclui
dos Plan General y PEP del cas
co histórico), se ha prácticamen
te triplicado el número de licen
cias de obras otorgadas (ha de 
entenderse también aperturas) y 
el número de polígonos industria
les, y que sólo durante el último 
año el área de infraestructuras 
ha redactado proyectos que 
alcanzan los 2.000 millones de 
pesetas, por su parte la Sección de 
Obras Municipal, a pesar de no 
haberse cubierto la vacante de 
Arquitecto existente, ha duplicado 
su actividad en número de Proyec
tos y Dirección de Obras. 

Y ello, también creemos necesa
rio decir, en primer término con un 

Plan General que adolece de serios 
defectos, errores y discrepancias 
con planeamientos anteriores aún 
vigentes, y en segundo término, y 
no por ello menos importante, con 
una carencia total de ordenación 
del personal que permita racionali~ 
zar criterios, actuaciones y proce
dimientos, con una real "desorga
nización organizada" que, llegan
do a sus últimos extremos, permite 
que este Ayuntamiento al día de la 
fecha, en los umbrales del Siglo 
XXI, no tenga aprobado un Catá
logo, una Relación de Puestos de 
Trabajo, y que todos los funciona
rios tengan un status de "plazas 
base" sin cometidos definidos, ni 
funciones objetivas, y que, en defi
nitiva, favorece el desorden y la 
descoordinación. 

En este sentido, es necesario 
recordar en estos momentos que 
recientemente, por mandato de la 
Alcaldía-Presidencia, se ha elabo
rado por este Departamento una 
Propuesta de Estructura Orgánica, 
que ha supuesto un gran esfuerzo 
en su elaboración, sin que hasta el 
día de la fecha haya habido resolu
ción al respecto. Esperamos que 
este esfuerzo sea considerado, en 
especial, por quien lo ha demanda
do. 

Y sí, es bien cierto, que el 
Departamento de Urbanismo tiene 
unos recursos humanos deficita
rios, pero no es menos cierto que 
el triunfo, administrativamente 
hablando, no se encuentra en la 
cantidad, sino en la calidad y en la 
organización. 

11.- Que, si a los hechos anterio
res unimos el absoluto desconoci
miento que este Departamento ha 
tenido respecto de las previsiones 
futuras del propio Departamento 
de Urbanismo, tal y como tradicio
nalmente ha sido entendido, habre
mos obtenido como resultado 
final el presente escrito, que, en 
la confianza que será estudiado y 
debidamente analizado y valorado, 
formulamos. 

ID.- Que, en otro orden de cosas, 
corresponde a cada Corporación 
Local aprobar anualmente, a través 
del Presupuesto, la plantilla que 
deberá comprender los puestos de 
trabajo reservados a funcionarios, 
personal laboral y eventual. A la 
plantilla se unirán los antece
dentes, estudios y documentos 
acreditativos de que se ajustan a 
los principios de racionalidad, eco
nomía y eficiencia. 

IV.- Que en el sentido expuesto y 
analizados los anteriores preceptos 
(art. 90 LRBL y 126 TR), observa-
mos, 

- Que no se desprende del men
cionado acuerdo Plenario que 
hayan sido seguidos los expresa
dos principios, habida cuenta que: 

l.- ¿De qué racionalidad puede 
hablarse cuando no existe la orga
nización interna que conlley a la 

aprobación de la Relación de Pues
tos de Trabajo? 

2.- ¿De qué economía puede tra
tarse, si no consta que se haya 
estudiado y analizado previa y por
menorizadamente la situación de 
Departamento de Urbanismo (va
cantes, bajas, plazas creadas y no 
cubiertas .. . ), cuya organización 
venimos demandando a lo largo de 
los años sin que hasta la fecha 
haya sido adoptado acuerdo algu
no al efecto? Y, finalmente, 

3.- ¿Qué eficacia puede preten
derse si la situación organizativa 
es una real y obvia situación de 
desorganización que se basa en el 
exclusivo voluntarismo de las per
sonas que tienen asumida una res
ponsabilidad laboral? 

V.- Que consideramos por todo 
ello que la Modificación de la 
Plantilla para la creación de 19 
plazas afectas a las denominadas 
Oficinas, pierde su sentido al 
suponer la creación de plazas de 
contenido abstracto y subjetivo, 
sin el acompañamiento de la rela
ción de puestos de trabajo que 
fijen cometidos y contenidos espe
cíficos. 

Siendo esto así y careciendo el 
expediente, como es el caso, de 
los antecedentes, estudios y do
cumentos acreditativos que justi
fiquen su acomodamiento a los 
aludidos principios de racionali
dad, economía y eficacia, dicha 
Modificación adolece de graves 
defectos y produce y abunda en 
una mayor desorganización en la 
"desorganización organizada y 
voluntarista" existente en la actua
lidad, e impide e imposibilita 
frontalmente la carrera adminis
trativa, en cuanto a promoción y 
movilidad del personal, produ
ciendo, particularmente en el tradi
cionalmente llamado Departamen
to de Urbanismo, serios agravios 
que, consideramos han de ser debi
damente analizados en el trámite 
de Información Pública a que con
sideramos ha de ser sometida di
cha Modificación (informe Secre
tario General), y subsanados con 
carácter previo a la Aprobación 
Definitiva de la Modificación de 
la Plantilla. 

Es lo que queremos hacer cons
tar para su toma en consideración 
como Alegación en el trámite de 
Información Pública que ha de 
seguir dicho expediente de Modi
ficación de Plantilla, conforme con 
lo establecido en el art. 126.3 del 
TR de las Disposiciones vigentes 
en materia de Régimen Local, en 
concordancia con lo dispuesto en 
el art. 150 de la Ley 39/1988 de las 
Haciendas Locales, o en su defec
to, como Recurso de Reposición 
contra el acuerdo Plenario de fecha 
19 de Octubre ppdo., por el que se 
aprobó la Modificación de la Plan
tilla. 

29 firmas 
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IU denuncia que la univenidad lla emda en canfticta 
can el avuntamienta par la adquisición de das ediftcias 

"El rector Gala tiene 
voracidad patrimonial" 
La adquisición de dos importantes edificios en el casco his
tórico por la Universidad de Alcalá, concretamente el antiguo 
colegio Santo Tomás en la plaza de Cervantes y del antiguo 
asilo de ancianos en la calle Colegios, ha producido el males
tar de Izquierda Unida, que ha denunciado a través de PUER
TA DE MADRID lo que su secretarlo de comunicación, Fran
cisco José Pérez Esteban, considera como "voracidad patri
monial del rector Manuel Gala". Pérez Esteban dijo en nom
bre de IU: "Queremos denunciar esta actitud individualista de 
Gala y afirmamos que el rector mantiene desde hace años 
una ambición patrimonial que puede considerarse como vora
cidad. Esto no es malo en principio y en todo caso depende 
de cuestiones internas de la universidad, si su necesidad fun
damental es adquirir patrimonio inmobiliario para después 
darle un uso académico. El problema es que en estos casos ha 
entrado en conflicto directamente con el ayuntamiento". 

Francisco José Pérez Esteban, secretario de comunicaciones de IU 

Francisco José Pérez Este
ban criticó "que el rector Gala 
haga gala de que uno de sus 
vicerrectores importantes sea 
alcalde de Alcalá y, a la vez, 
de espaldas al ayuntamiento 
realice negociaciones unilate
rales en temas en los que 
universidad y ayuntamiento 

· han entrado en conflicto". 
El secretario de comunica

ción de IU manifestó que el 
ayuntamiento y la universi
dad han aprobado un conve
nio marco que servirá para 
definir en qué cuestiones van 
a colaborar las dos institucio
nes: "Pues bien, no parece 
coherente que el señor Gala 
negocie con el ayuntamiento 
de Madrid directamente la 
compra o la cesión para la 
universidad del antiguo asilo 
de ancianos propiedad del 
ayuntamiento de la Villa y 
situado en la calle Colegios de 
nuestra ciudad". 

Según Pérez Esteban, "éste 
es un tema que ha dolido 
especialmente a IU porque el 
grupo municipal de nuestra 
organización en la legislatura 
anterior, con José Miguel Polo 
a la cabeza, llevaba meses 
reivindicando este edificio 
para dotarlo de un uso muni
cipal al llevar allí servicios del 
ayuntamiento". 

IU insiste en que la casa 
consistorial se ha quedado 
pequeña: "Aquí no existen las 
condiciones mínimas, ya que 
Alcalá es una ciudad grande 
y su ayuntamiento necesita 
más espacio. El antiguo cole
gio de Gramáticos, que luego 
fue asilo de ancianos, era el 
lugar más idóneo por sus 
características y por su proxi
midad al ayuntamiento". 
Pérez Esteban afirmó que "el 
rector negoció con nocturni
dad y alevosía con el alcalde 
de Madrid, José Maria Álva
rez del Manzano (PP). Nuestra 
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impresión es que ese tema ya 
estaba comprometido. En el 
mes de octubre se celebró el 
pleno en el ayuntamiento de 
Madrid y fue el grupo de con
cejales de IU la única fuerza 
que planteó que el tema de la 
cesión del edificio a la univer
sidad quedara sobre la mesa 
ya que el ayuntamiento de 
Alcalá también tenía interés 
en su compra". 

La relación entre 
Cristina Narbona, 
José Borrell 
y Manuel Gala 
A petición del gobierno 

municipal de Alcalá mediante 
una carta firmada por el pro
pio alcalde, Manuel Peinado, 
PSOE e IU del ayuntamiento 
de Madrid plantearon en un 
primer momento que el tema 

de la cesión quedara sobre la 
mesa en ese pleno: "Sin 
embargo, cuando se celebró 
el pleno el PSOE cambió de 
posición y ni siquiera intervi
no en ese pleno. Fue IU la 
única fuerza que se quedó 
pidiendo que el tema quedara 
sobre la mesa por el conflicto 
entre ayuntamiento de Alcalá 
y universidad. Parece ser que 
la única explicación que dio 
fue que la universidad estaba 
dispuesta a pagar muy rápi
damente los 300 millones de 
pesetas que cuesta el edificio 
y que el ayuntamiento no". 
Finalmente prevaleció la posi
ción de la portavoz del PSOE 
en el consistorio madrileño, 
Cristina Narbona, que está 
unida sentimentalmente a 
José Borrell, de quien fue 
asesor Manuel Gala. 

"Lo peor es que hemos com
probado tristemente que Gala 
no se ha prestado a un diálo
go con el ayuntamiento en 
este tema. Eso contradice sus 
intenciones de colaborar con 

CAFETERIA - RESTAURANTE 
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la institución municipal 
mediante la firma de un con
venio", afirmó Pérez Esteban 
y puso otro ejemplo, el del 
edificio que ocupó el colegio 
Santo Tomás en la plaza de 
Cervantes: "El alcalde ante
rior, Bartolomé González, 
había expresado claramente 
a la Sociedad de Condueños 
el interés del ayuntamiento 
por ese edificio. Finalmente 
nos consta que Arsenío Lope 
Huerta, presidente de esa 
sociedad, y el rector Gala han 
preferido la opción de que el 
edificio sea para la universi
dad". 

IU añadió: "Hay que exigir a 
Gala más corresponsabilidad 
para con el convenio de cola
boración con el ayuntamien
to. A nosotros nos parece 
extraño que Gala presuma de 
que un vicerrector suyo, 
Manuel Peinado, sea alcalde 
de Alcalá, y luego demuestre 
tan escasa sensibilidad para 
con él y para con esta ciu
dad". 

MANTENEMOS PRECIOS 
Y VIAJE DE NOVIOS 

¡¡GRATIS!! 
O DESCUENTO EQUIVALENTE 

INFORMAROS 

PUERTA de Madrid 



la nueva presidenta eiecutiva está considerada en EEUU 
una de las 50 muieres con más poder en los negocios 

r ""\ 

llllestá 
est1bl1cida en Renovación en la presidencia de AVON 135 países 1 través 
de 2'1 •iliones La compañía AVON Products Inc. ha anunciado el nombramiento de Andrea Jung como 

nueva presidenta ejecutiva de la corporación, sucediendo en el cargo a Charles R. Perrin, 
que abandona la compañía y se dedicará a partir de este momento a la Fundación de la 
familia Perrin y a otras actividades filantrópicas. Asimismo, Stanley C. Gault, directivo 
externo de AVON ha sido elegido presidente no ejecutivo del consejo de administración. 

\. 

da dlstribuideras 
independientes 

~ 
Andrea Jung había ocupado 

el puesto de presidenta desde 
enero del 98 y el de presidenta 
operativa desde julio del mis
mo año. Con anterioridad y 
desde el año 1994 había ocu
pado altos cargos en el depar
tamento de marketing. Antes 
de AVON, las empresas Nei
man Marcus e l. Magnin con
taron con ella en el puesto de 
vicepresidenta ejecutiva y 
vicepresidenta senior respecti
vamente. Andrea Jung ha sido 
elegida por la revista 'Fortune', 
en los años 1998 y 1999, como 
una de las 50 mujeres con 
más poder en los negocios en 
EEUU. 

Por su parte, Charles Perrin 
entró en AVON como director 
en mayo del 96, siendo nom
brado presidente ejecutivo dos 
años más tarde y presidente 
del consejo de administración 

Día de los Derechos 
de la lnlancia 

Con motivo de la celebra
ción del Día Mundial de 
los Derechos de la Infan
cia el próximo 20 de 
noviembre, el Movimiento 
Júnior A.C. de Alcalá de 
Henares, movimiento que 
opta y trabaja desinteresa
damente por la infancia, 
sus derechos y su evangeli
zación partiendo de las 
enseñanzas y teniendo 
siempre presente a Jesu
cristo y la vida cristiana, 
pondrá en común el 
"actuar" del campamento 
desarrollado el pasado mes 
de julio en la villa conquen
se de Mota del Cuervo. En 
dicho campamento niños y 
educadores trataron este 
mismo tema, Los derechos 
de la infancia, y el actuar 
que los mismos niños acor-· 
daron en comprometerse, 
fue desarrollar actividades 
de forma lúdica como una 
representación teatral 
sobre el mismo tema, jue
gos o canciones. Un rato en 
el que todos podemos pasar 
un momento divertido a la 
vez que aprendemos sobre 
estos derechos de la infan
cia. La cita será el próximo 
día 20 de noviembre a las 
11 '30 horas, en la plaza de 
Cervantes. 
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en mayo de este año. Antes 
había sido presidente de la 
empresa Duracell. 

Jung y Perrin habían inicia
do una importante reestructu
ración de la compañía así 
como un nuevo plan estratégi
co para acelerar los beneficios 
y mejorar la imagen de AVON 
entre consumidoras y distri
buidoras, plan que se anunció 

fOY41J 

el pasado mes de abril con el 
objetivo de potenciar el nego
cio de la cosmética y moderni
zar el sistema de venta directa 
a través de inversiones en tec
nología. Andrea Jung declara
ba tras la presentación del 
plan que la compañía había 
"iniciado el camino hacia un 
Nuevo AVON, con la seguridad 
de que llegará a ser la campa-

ñía de belleza para las mujeres 
más relevante del mundo". 
Hoy por hoy, AVON es la com
pañía de belleza líder en venta 
directa, con unas ventas mun
diales de 5'2 millones de dóla
res. AVON está establecida en 
135 países a través de 2'8 
millones de distribuidoras 
independientes. 

Lo último en Diesel 
sólo es Diesel 

D4D. Lo último en Diesel. Lo más nuevo de Toyota. 

Tan innovador y avanzado que cualquier parecido a la 

idea que tienes de un Diesel es pura coincidencia. 

Por prestaciones. 16 válvulas para proporcionar un 

rendimiento que muchos gasolina envidiarían: 11 O cv. 

Por silencio. Con soluciones avanzadas como el 

Common Rail System y el Pilot lnyection para reducir 

ruidos y vibraciones. 

a la hora 
de repostar. 

Por ecología. Menos emisiones, menos ruido ambiental. 

Con un D4D sólo te acordarás de que llevas un Diesel 

a la hora de repostar. 

Inyección Directa • 4 válvulas por cilindro • "Common Rail " Diesel 

• • • 

El único D4D del mercado 

concesionario Oficial @TovoTA 
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Jornadas Estatales 
de Enseñanzas 
AnísUcas 

El consejero de Educa
ción de la CAM, Gustavo 
Villapalos, participará en la 
inauguración de las Jorna
das Estatales de Enseñan
zas Artísticas que, bajo el 
titulo "Nueva realidad, nue
vos retos". se celebran 
durante los días 19 y 20 de 
noviembre en la iglesia de 
los Basilios de Alcalá (c/ 
Colegios). Las jornadas han 
sido organizadas por FETE
UGT con la colaboración de 
la Universidad y el Ayunta
miento de Alcalá. 

El panorama actual y las 
perspectivas de las Ense
ñanzas Artísticas, el análi
sis de la situación actual y 
las propuestas de futuro de 
los dístintos sectores impli
cados , la ordenación de 
estas enseñanzas en las 
comunidades autónomas o 
.cómo están recogidas en los 
programas de los partidos 
políticos son los temas que 
se abordarán durante las 
jornadas, que serán clau
suradas por José Vicente 
Mata, secretario general de 
FETE-UGT Madrid, y Lucia
no González, presidente de 
FETE-UGT. 

Próximas 
actividades de la 
casa de Andalucía 

Las actividades previstas 
por la Casa de Andalucía 
para lo que resta del mes de 
noviembre son las siguien
tes: 

- Sábado 20: Actuación 
del grupo de teatro 'Alham
bra' de la casa en el club de 
suboficiales 'Miguel de Cer
v~ntes', representando la 
obra "Las Entretenidas" de 
Miguel Mihura". (21 horas) . 

- Domingo 21: Conferen
cia a cargo del cocinero jefe 
del restaurante Foguet, 
Francisco González, socio 
de la casa, que hablará de 
cuándo comprar de cara a 
las Navidades y cómo pre
parar platos especiales 
también en esas fechas. (19 
horas, en el salón de actos 
de la Casa de Andalucía). 

- Lunes 22: Actuación del 
grupo de baile de la casa 
"Entre dos Mares" en el 
Aula de Cultura de Caja de 
Madrid con motivo de las 
jornadas culturales de la 
peña taurina "Tercio de 
Quites". (20' 15 horas) . 

- Sábado 27: Cena XXI 
Aniversario de la Casa de 
Andalucía de Alcalá. (22 h .. 
restaurante Tupamaro). 
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la muestra se encuentn eauesta en la Slla 111111 Revilla 

Santiago Cuena inauguró su 
eoosiciín de murales cerámicos 
El artista Santiago Cuena inauguró el pasado viernes 12 
de noviembre su exposición de murales cerámicos, que se 
podrá ver hasta el próximo 28 de noviembre en la sala 
Manolo Revilla de la Mutual Complutense. 

El palentino Santiago Cue-
. na, afincado en la vecina loca

lidad de Torrejón de Ardoz y 
muy ligado a la ciudad de 
Alcalá de Henares, en la que 
lleva ocho años dando clase en 
la Mutual Complutense, ha 
cambiado su tradícional obra 
para convertirla en una obra 
completamente nueva. "Yo 
hasta ahora era por así decirlo 
ceramista y en está exposición 
trabajo más lo pictórico que 

otra cosa, aunque el trabajo 
como soporte es cerámico, tie
ne connotaciones más p ictóri
cas que cerámicas". explicó 
Santiago Cuena, que ha sido 
discípulo de Carlos Chacón. 

El cambio dado en su arte, 
es según el propio artista para 
evolucionar, y "s i quieres evo
lucionar, tienes que cambiar 
de alguna forma". Cuena 
hacía tiempo que tenía ganas 
de trabajar sobre la pared el 

s oporte y como "lo tenía ahí
dentro, h a surgido ahora". 

La exposición está b asada 
en una muestra con mucho 
colorido, dond e s e buscan 
d iferentes t onalidades muy 
vivas. "Bu s co color y textura". 
comentó a PUERTA DE 
MADRID Santiago Cuena. En 
ella, se puede observar a de
más de los murales cerámicos, 
su trabajo en tres dímensio
nes, con vasijas de verdadera 
belleza. 

Este t orrejonense, se ha 
dedicado en los últimos dieci
siete años a la cerámica y dice 
que busca en ella, "que me 
haga sacar lo que llevo dentro, 
que impacte y que gus te. Es 
una obra muy heterogénea, a 
cada cu al le impresion a de 
una forma". 

Santiago Cuena ha realizado 
otras exposiciones a lo largo 
de su carrera, pero ya h acía 
tiempo que no organizaba nin
guna para mostrarla en públi
co. 

11 Curso de Medicina Legal de la Asociación de Andguos Alumnos de la UA 
La Asociación de Antiguos 

Alumnos de la Universidad de 
Alcalá ha convocado el '11 Cur
so de Medicina Legal' en vista 
del éxito que tuvo la primera 
edición. El curso, en cuya 
organización ha colaborado el 
Colegio de Abogados de Alcalá 
y el departamento de Ciencias 
Sanitarias y Médico Sociales 
de la UA, está dirigido a estu
diantes de últimos cursos de 
licenciaturas afines, médicos, 

abogados, DUE y miembros de 
la asociación convocante. 

El curso, dirigido por Sole
dad Gómez, se impartirá. del 
22 de noviembre al 3 de 
diciembre, hasta completar un 
total de 20 horas lectivas en 
las que se expondrán temas 
fundamentales para entender 
el tratamiento legal de deter
minadas situaciones médicas 
o de actuaciones realizadas 
bajo condicionantes patológi-

cos. Como novedad, se conta
ra con la intervención de dos 
magistrados que aportarán 
sus puntos de vista sobre los 
temas médico-legales que se 
expongan los dias anteriores. 
El resto de ponentes, especia
listas en la materia a tratar, 
ofrecerán una perspectiva 
fundamentalmente practica 
para acercar Derecho y Medi-

. cina, ciencias obligadas a rela
cionarse y entenderse. 

Conterencias sobre la Biblia 
La Iglesia Evangélica Bau

tista UEBE de Alcalá ha orga
nizado un ciclo de conferen
cias-coloquio sobre la Biblia 
para los próximos 22, 24, 26 y 
29 de noviembre. El ciclo, 
titulado "La Biblia: un libro a 
debate en el siglo XXI". tendrá 
lugar en el salón de actos del 
Centro Municipal de Salud (c/ 
Santiago n º l3}, a partir de las 
7 de la tarde, y a los asis-

tentes se les obsequiara con 
un ejemplar gratuito del evan
gelio de San Juan. 

Se reflexionara sobre temas 
tan importantes como la 
muerte, la ciencia, la enfer
medad y la filosofia en rela
ción con el contenido de la 
Biblia. La Iglesia Bautista 
quiere de esta manera acercar 
la reflexión bíblica al hombre 
de la calle, llamando su aten-

c1on sobre lo que considera 
un debate no cerrado sobre la 
actualidad e interpretación de 
la Biblia en el mundo actual. 

La iglesia Bautista cuenta 
con más de 8 .000 miembros 
en nuestro pais, que son con
siderados como protestantes 
tradicionales. En Alcalá. tie
nen varias capillas abiertas a 
las que asisten un centenar 
de personas. 
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La Schola Cantorum, que este año celebra su 252 Aniversario, también participa en las Jamadas Corales 

las corales alcalaínas acblarán los días 20 v 21 de noviembre, 
a las 19 horas, en el Audhoño Municipal 

VIII Jornadas Corales de Santa Cecilia 
Más de 200 cantantes de 

coros alcalaínos participan en 
los conciertos que, con motivo 
de las VIII Jornadas Corales 
de Santa Cecilia, se celebrarán 

1 Aniversario de la 
Escuela de ldunos 

La Escuela Municipal de 
Adultos de Alcalá cumple 
este año su décimo aniver
sario. Con este motivo ha 
organizado un programa de 
actos conmemorativos los 
días 1 y 2 de diciembre. 

Tras la inauguración de 
las jornadas, a las 9'30 del 
miércoles 1, por el alcalde, 
Manuel Peinado, se cele
brarán en el salón de actos 
del Centro Municipal de 
Salud dos mesas redondas, 
la primera sobre 'Perspecti
vas de futuro de la EPA' y la 
segunda sobre 'Evolución 
de la Educación de Perso
nas Adultas en la última dé
cada y planes de futuro pa
ra el nuevo milenio'. Al tér
mino de estos debates, se 
ofrecerá un vino español. 

Para el jueves día 2, a 
partir de las 17 horas, se 
ha organizado un acto lúdi
co en el salón de actos del · 
Centro Cívico Maria Zam
brano, dirigido a todas 
aquellas personas que han 
estado y están vinculadas a 
la EPA de Alcalá. La actua
ción del grupo musical 
"Cancival" y un recordato
rio de las vivencias de la 
escuela en sus diez años de 
historia componen las acti
vidades de la tarde, conclu
yendo con la clausura del 
aniversario también a car
go del alcalde complutense. 
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los días 20 y 21 de noviembre 
en el Auditorio Municipal (c/ 
Nuestra Señora del Pilar con 
Ronda Fiscal). Las jornadas -
organizadas por el Colectivo 
de Corales de Alcalá en cola
boración con la Fundación 
Colegio del Rey, las concejalías 
de Cultura y Juventud, la Uni
versidad de Alcalá y el Conser
vatorio de Música de Alcalá
comenzaron el jueves 18 con 
una conferencia sobre la 'Pre
sencia de la creación actual en 
el repertorio coral'. 

La siguiente actividad pre
vista es una Misa en honor de 
Santa Cecilia, hoy viernes 18 
de noviembre, a las 19 h, en la 
Magistral Catedral, con la par
ticipación de cuatro corales. 

Los conciertos se reservan 

para el fm de semana, sábado 
20 y domingo 21, a las 19 
horas, en el Auditorio Munici
pal. El primer día actuarán el 
Coro de Cámara Duque de 
Calabria, la Coral Polifónica 
Complutense y el Coro de la 
Universidad de Alcalá y el 
segundo, la Coral Alcalaína 
Pueblos de España, el Coro · de 
la Sociedad Lírica Compluten
se y la Schola Cantorum, gru
po que este año cumple su 25 
Aniversario. 

Como broche de oro a estas 
jornadas, el último concierto 
finalizará con todos los coros 
sobre el escenario cantando 
juntos una habanera, "La Ca
ña Dulce" de Massotti, bajo la 
dirección de Nuria Matamala. 

AGRADECIMIENTO 
La familia DOMÍNGUEZ MÉNDEZ, 

agradece profundamente todas las 
muestras de cariño y afecto recibidas 
tras el fallecimiento de su madre y 
abuela Lucía. 

El funeral se celebrará el martes día 
23 de Noviembre a las 19'30 horas, en 
la Iglesia de Santa Maria, C / Libreros 
(Alcalá de Henares). 

A todos, MUCHAS GRACIAS 

Actos en torno 
alPauón 
de Magisterio, San 
José de Calasanz 

La Asociación de Magiste
rio "San José de Calasanz" 
ha organizado un programa 
de actos en torno a la festi
vidad del patrón de los 
docentes que dará comien
zo el próximo martes 23 de 
noviembre con una charla
coloquio ofrecida por el 
alcalde de la ciudad, 
Manuel Peinado. El acto 
tendrá lugar en el salón de 
actos del centro cívico 
Manuel Laredo (c/ Daoiz y 
Velarde nº9), a las 19'30 
horas. 

A la misma hora y en el 
mismo sitio, pero el miérco
les 24, la jefa del servicio de 
Inspección de la subdirec
ción territorial, Dolores 
Cebollada, ofrecerá la con
ferencia "La orientación 
educativa como factor de 
calidad". 

El ya tradicional 'Home
naje al Magisterio', durante 
el que se servirá un vino 
español y chocolate con 
churros, se celebrará el 
viernes 26, a partir de las 
18'30 h, en el colegio públi
co Nuestra Señora del Val. 

El programa en honor del 
patrón de Magisterio con
cluye el lunes 29 con una 
misa solemne en el Orato
rio de San Felipe Neri, a las 
12 de la mañana, y una 
Comida de Amistad dos 
horas más tarde. 

V Anhiersario 
deGRUTEIR 

El Grupo de Terapia 
Rehabilitadora Antialcohó
lica, GRUTEAR, celebrará 
el próximo domingo 28 de 
noviembre el V Aniversario 
de su creación. Con este 
motivo ha organizado un 
acto en el Casino Municipal 
de Meco, que dará comien
zo a las 17 horas, y duran
te el que se entregarán pla
cas de agradecimiento a los 
colaboradores del grupo y 
diplomas a los enfermos 
que han superado su pro
ceso de recuperación. 

VESTUARIO lABORAl 
@mo 

• EMPRESAS • TALLERES 
• HOSTELERIA • CLINICAS 

• ALIMENTACION 
-servicio a domicilio-

ESTAMPAMOS ANAGRAMAS 
Carmen Calzado, 16 

Tlf.: 91 880 90 04 - Fax: 91 880 90 04 
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Masiva presencia de fteles venerando el cuerpo incorrupto del sama franciscano 

Ni la lluvia ni el trío 
pudieron con San Diego 
Llovió e hizo frío intenso pero nada pudo con la devoción a San Diego. El canónigo de la 
Magistral Catedral, Luis García Gutiérrez, reconoció a PUERTA DE MADRID que las colas 
de personas para venerar el cuerpo incorrupto de San Diego superaron las mejores expec
tativas que el cabildo se había forjado, y eso que ni la mañana ni la tarde invitaban a salir 
a la calle. Con todo y con ello la cola que se formó al término de la misa oficiada por el 
obispo fue muy larga ya que daba prácticamente la vuelta por la nave izquierda o septen
trional del templo. El hecho de que el año pasado no fuera abierta la urna en la que repo
sa su cuerpo incorrupto, hizo que la expectación de muchos alcalaínos estuviera muy viva. 

Ancianos y niños, hombres y 
mujeres, guardaron cola para 
ver la momia de San Diego y 
rezarle. Muchos llevaban 
estampitas del santo francis
cano y las pasaban ante el 
cuerpo inconupto a fin de 

conseguir su protección o 
encomendarse. La devoción 
por San Diego, aunque menos 
notoria que la que tienen los 
Santos Niños y por supuesto 
la Virgen del Val, está cada vez 
más extendida. 

Ya por la mañana, a pesar de 
que el frío era intenso, fueron 
muchos los que se acercaron a 
la capilla del humilde fraile 
canonizado por la iglesia cató
lica como ejemplo de caridad 
con los menesterosos. 

La 
lnstltucl6n 
da Estudios 

co ... lutenses 
celellr6 

su festividad 
anual con la 
11resentacl6n 
de tres llllros 

Fue por la tarde cuando 
mayor presencia de fieles 
hubo. Muchos aprovecharon 
la misa oficiada por el obispo, 
monseñor Jesús Catalá, quien 
en su homilía destacó el ejem
plo que legó San Diego de 
Alcalá a los cristianos. 

En la misa estuvo presente 
el segundo teniente de alcalde, 
el concejal socialista Julián 
González del Cerro, y el conce
jal del PP y jefe de la oposición, 
Bartolomé González. Junto a 
ellos estuvo el presidente de la 
Institución de Estudios Com
plutense (IEECC). Francisco 
Javier García Gutiérrez, her
mano del canónigo Luis. 

La IEECC celebra el día de 
San Diego su fiesta anual. El 
inicio del programa de los 
actos fue precisamente esa 
misa. Francisco Javier García 
Gutiérrez manifestó a PUER
TA DE MADRID que "para 
nuestra institución es sin 
duda el día más grande. San 
Diego nos da lecciones formi
dables a los que creemos que 
sabemos leer y escribir. San 
Diego era un hombre sencillo 
que nos da impresionantes 
lecciones. Creo que el día que 
la IEECC eligió el día de San 
Diego acertó plenamente. Es 
un santo de gran raíz popular. 
Con el sentimiento del cabildo 

La cola de feligreses que se formó al término de la misa fue muy larga, daba prácticamente la vuelta por la nave izquierda del templo. 
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Durante todo el día fue cons
tante el peregrinar de fieles 

para venerar el cuerpo 
incorrupto de San Diego. 

de la Magistral Catedral y con 
la extraordinaria sensibilidad 
de nuestro obispo, hemos 
estado muy acompañados. Los 
alcalaínos han venerado las 
reliquias del santo como en los 
viejos tiempos". 

Francisco Javier García 
Gutiérrez explicó que "en una 
Alcalá que estaba en pleno 
esplendor durante el siglo de 
oro, lo curioso es que la figura 
que más destaca es la del más 
humilde, la del fraile francis
cano. Es curioso que la plaza 
de la universidad lleva el nom
bre de San Diego cuando por 
allí han pasado la cantidad 
enorme de santos y sabios de 
categoría tal como San Ignacio 
o como San Juan de la Cruz". 

Después de la misa la 
IEECC degustó el vino y los 
bollos de la Tercia, otro acto 
tradicional que se celebró en 
las dependencias de la Magis
tral Catedral. 

A continuación se realizó en 
el salón de actos del colegio de 
abogados la presentación de 
tres libros. Concretamente se 
presentó el trabajo de Luis 
Miguel de Diego Pareja que lle-
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va por titulo 'La academia de 
ingenieros y el regimiento de 
zapadores de Alcalá de Hena
res (1803-1823). Realizó la 
presentación el autor y el jefe 
de la unidad de ingenieros de 
la Brigada Paracaidista. 

También se presentó el libro 

de poemas 'Por montes y ribe
ras' de Luis de Blas, cuya pre
sentación corrió a cargo del 
autor y de Tomás Ramos Olea. 
Por último se presentó el volu
men undécimo de los Anales 
Complutenses, trabajos reali
zados por los propios socios de 

la institución. 
Por últimos se nombró 

miembro de honor de la 
IEECC con entrega de diploma 
incluida a las Escuelas Pías 
por su labor desde el siglo 
XVIII en Alcalá. Finalmente 
hubo una cena de hermandad. 

• .. • - ~ ' : _,'&;;·~ ""~ ... _, ~ ' . "'"~ ~ .-~:~~- -
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la responsable de UGT en el avuntamiento cree que la snuación 
va a peor en la casa consistorial 
11EI PP casi pasaba a este gobierno por la izquierda" 
""No queremos que el avuntamlento lo dlrüa CC.00." 
Victoria Izquierdo, responsable de UGT en el ayuntamiento de Alcalá, manifestó a PUERTA 
DE MADRID que "nosotros pensamos que desde este gobierno municipal estamos peor. 
Hemos llegado a pensar que el gobierno anterior del PP casi le pasaba a éstos por la izquier
da. De hecho no se están llevando a cabo acuerdos que se firmaron con el anterior gobierno 
del PP que además corroboraron el PSOE e IU'. Se refirió Victoria Izquierdo al acuerdo sobre 
la estabilidad en el empleo que se aprobó el día 15 de diciembre de 1998. El tema se volvió 
a llevar a este pleno pasado del mes de octubre y dijeron que no lo iban a llevar a cabo. Esto 
nos parece un hecho gravisimo que no se puede permitir un gobierno de izquierdas". 

Victoria Izquterdo puso tam
bién el ejemplo de la funciona
rización: "Nosotros no quere
rnos que haya trabajadores de 
primera y de segunda catego
ria. Hubo un acuerdo plenario 
en el que todos estábamos 
aprobaron funcionarizar a los 

ra personal suficiente y se 
racionalizara el trabajo no se 
tendrian que hacer tantas. En 
el convenio se establece que 
en vez de horas extras se meta 
más personal. Estamos de 
acuerdo con los coordinadores 
o gerentes, siempre qué sea 
personal eventual y de con
fianza política. El director de 
recursos humanos nos parece 
prioritario". 

Victoria Izquierdo añadió 
que "nos preocupa mucho el 
tema de salud laboral porque 

están ocurriendo cosas muy 
graves. El gabinete de salud 
laboral se ha puesto en mar
cha con pocos medios". Tam
bién se quejó "del maltrato que 
han sufrido los buenos profe
sionales que había en la con
cejalía de Participación · Ciu
dadana hasta que llegó Salva
dor Guardiá. Sin dar explica
ción alguna se les ha manda
do fuera de su puesto de tra
bajo. Nosotros no vamos a 
dejar este tema en saco roto 
hasta que el concejal dé una 

Para el PP el procedimiento es legal pero dudoso 

Victoria Izquierdo 

explicación sobre el trato que 
ha dado este señor a estos tra
bajadores" . 

Victoria Izquierdo concluyó 
que "desde UGT esperamos 
que se lleve a cabo la política 
que tengan que llevar los par
tidos políticos, no la de un 
determinado sindicato. No 
queremos que el ayuntamien
to lo dirija CC.00". 

, trabajadores laborales y ahora 
no quieren hacerlo desde este 
gobierno. Dicen que esto debe 
ser un tema de negociación en 
el próximo convenio y noso
tros no estarnos dispuestos a 
cambiar cromos. No se va a 
cambiar ni un ápice del conve
nio por la funcionarización. 
Hay un compromiso formal 
-antes de final de año y quere
rnos que se cumpla. Si CC.00 
y UGT tenemos que venir con 
cientos de trabajadores a 
pedirlo al pleno, vendremos". 

La responsable de la sección 
sindical de UGT en el ayunta
miento afrrrnó que "aunque las 
relaciones con todos los con
cejales son buenas, política
mente nos sentimos decepcio
nados. A nivel institucional y 
de trabajo las relaciones con 
los concejales son muy malas. 
No nos sentarnos para traba
jar, para ver los problemas 
reales que hay. Nos parece 
que la ampliación de plantilla 
para la concejalía de Planifica
ción no es lógica porque ahora 
que estarnos anclados en el 
siglo XIX en este ayuntamien
to, queramos pasar al siglo 
XXI trayendo pensadores 
cuando la plantilla no está 
organizada. Los servícios en el 
ayuntamiento son muy defici
tarios. Quizá mucha culpa sea 
del PP que en sus cuatro años 
de gobierno no puso orden. El 
problema es que este gobierno 
no nos ha traído un proyecto 
real". 

"los técnicos que quiere contratar Ocaña 
tienen nombres v apellidos" 

Según Victoria Izquierdo "el 
gobierno del PSOE e IU nos 
hablan de cosas futuristas, 
todo a largo plazo, pero ahora 
mismo hay una gran proble
mática en el servicio munici
pal de limpiezas ya que falta 
personal. Queremos que se 
haga una racionalización de 
todo el trabajo". 

La responsable de UGT afu
mó que "algo que nos preocu
pa muchísimo son las horas 
extras que se hacen. Si hubie-
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La concejala del Partido Popular, Marta Viñuelas, manifestó a PUERTA DE MADRID que des
de el primer momento que se debatió el asunto de la contratación de técnicos y personal para 
la concejalía de Planificación que dirige el concejal Javier Ocaña, su grupo político se opuso: 
"No nos gustó ya desde que se debatió la modificación de créditos para la contratación de este 
personal que la cantidad de dinero que se iba a destinar así como la forma en que se quería 
hacer. Nos daba la sensación de que los técnicos ya tenian nombres y apellidos. El procedi
miento elegido para la contratación, el concurso de méritos es legal pero nos ofrece dudas. 
En las administraciones públicas este procedimiento sólo se ha dejado para promoción inter
na y en casos muy restringidos. Que esas plazas salgan a la calle nos parece dudoso". 

Las criticas de la 
concejala del PP se 
dirigieron al concejal 
de Personal: "Este 
hombre lleva estos 
temas a la comisión 
de gobierno o al pleno 
sin pasarlos previa
mente por la comisión 
informativa para ser 
debatidos. Además lo 
lleva con nocturnidad 
y alevosía y con la 
consiguiente pataleta 
de la que entonces era 
concejal de Hacienda, 
Marta Luna, a la que 
su oposición a la for
ma en que se llevó a la 
comisión de gobierno 
le ha costado el puesto". 

Marta Viñuelas aseguró que 
"nuestro grupo ha pedido al 
concejal de Personal que 
reconsidere su postura y la 
vuelva a meditar. Le hemos 
pedido que la contratación se 
realice mediante oposición 

Marta Viñuelas 

libre y los sindicatos han mos
trado también la misma pos
tura. De hecho han llegado a 
pedir la reprobación del conce
jal de Personal, del alcalde, de 
Javier Ocaña y en definitiva de 

todo el equipo de 
gobierno". 

Viñuelas puso de 
manifiesto la protesta 
pública que en la 
comisión de gobierno 
realizó la concejala 
socialista Marta Luna: 
"Lo que manifestó la 
que entonces era con
cejala de Hacienda fue 
que no estaba de 
acuerdo con el pliego 
de bases, ya que no 
venían propuestos por 
el concejal delegado 
de área sino por el 
concejal de Planifica
ción". 

La edil del Partido 
Popular afirmó: 'Tenemos la 
sospecha de que dichos pues
tos de trabajo vienen puestos 
a dedo. Vamos a tener la duda 
de si acceden al puesto por su 
valía o por ser 'amigos de' o 
tener 'carnet de"' , concluyó 
Marta Viñuelas. 
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la presidenta del cambé' crmca al gobierna 
par las nuens contrataciones para la canceialía de Planificación 

"las técnicas de Ocaña nn a ser amiguetes 
suvas", dice Carmen Marena de Miguel 
"Del 1oblemo cñUcamos a unos por inúdles va ouos por consenUdores" 
La presidenta del comité de empresa y de la junta de personal del ayuntamiento, Carmen More
no de Miguel manifestó en declaraciones efectuadas a PUERTA DE MADRID el rechazo absolu
to por lo ocurrido al aprobar el gobierno las bases para la contratación de diecinueve personas 
para la concejalía de Planificación que dirige Javier Ocaña: "A la comisión de gobierno del dia 
9 de octubre fueron las bases para contratar los famosos técnicos de Ocaña con portazo inclui
do de la concejal de Hacienda, Marta Luna. Posteriormente, en la comisión de personal del 
miércoles 10 nosotros protestamos y criticamos al concejal de Personal, Jullán González del 
Cerro, a la concejal de Urbanismo, Teresa Bach, al alcalde, Manuel Peinado y al primer tenien
te de alcalde, Luis Suárez Machota, a unos por inútiles y a otros por consentidores". 

Carmen Moreno explicó que 
estas bases para la contrata
ción de personal para la conce
jalía de Ocaña, "las llevó éste a 
la comisión de gobierno. Pues 
bien, no se había enterado el 
concejal de Personal, tampoco 
se había enterado la concejala 
de Urbanismo. Aparte de sal
tarse todos los procedimientos, 
porque para eso están las 
comisiones informativas, lo 
más grave es que todas las pla
zas de técnicos salen por con
curso de méritos, es decir, el 
procedimiento legal para 
enchufar a los amiguetes, es 
decir, que lo que vale es el 
curriculum". 

La presidenta del comité y la 
junta de personal afirmó que 
"las plazas de Ocaña están ya 
dadas y tienen nombres y ape
llidos. Eso es algo que tenemos 
claro. Los famosos técnicos de 
Ocaña son amiguetes suyos 
porque si no, no se entiende 
un concurso de méritos". 

Carmen Moreno de Miguel 

ocasión para traslados. No me 
extraña que tengan el cabreo 
que tienen los técnicos". 

Carmen Moreno añadió que 
"a todo esto, el concejal de Per
sonal no se entera de lo que 
pasa, la concejal de Urbanis
mo tampoco se entera, el señor 
alcalde consiente como el 

señor vicealcalde. y la señora 
Marta Luna que sale haciendo 
'fu' como el gato de la comisión 
de gobierno y con toda la 
razón". 

La representación sindical 
del ayuntamiento manifestó la 
gravedad del hecho de que las 
bases para la contratación de 

·111a derecha 
•ís reacclanarta 

se atreve va 
a Ullllzar 

111racedl•l1nta 
del concursa 
de•éñtos 

para cantratar 
1ers11a11n 

11 ad•lnlstraclía" 
los técnicos para Ocaña "fue
ran llevadas por éste sin infor
mar previamente al gobierno y 
procedimiento de urgencia. Es 
decir, él se lo come y él se lo 
guisa" . 

En la carta del comité firma
da por la propia Carmen More
no y que se publica en esta 
misma edición de PUERTA DE 
MADRID se llega a preguntar 
que "¿para qué queremos un 
concejal de Personal y una 
concejalía de Urbanismo, títe
res en manos de un concejal 
megalómano, que levita gas
tándose cientos de millones de 
pesetas en enormes y nebulo
sos proyectos, mientras Alcalá 
y su ayuntamiento carecen de 
lo más elemental?". 

El comité se reitera en su 
valoración al manifestar que 
"es inmoral que se esté hur
tando puestos de trabajo, se 
esté favoreciendo el clientelis
mo, el amiguismo y el enchu
fismo. Los puestos de trabajo 
ofertado tienen nombres y ape
llidos. No sabemos los favores 
que tiene que pagar la izquier
da política de esta ciudad aun
que nos los imaginamos. En 
cualquier caso los estamos 
averiguando". 

Carmen Moreno aseguró que 
"el procedimiento de selección 
mediante concurso de méritos 
apenas se utiliza. Ni la derecha 
más reaccionaria se atreve a 
utilizar ese procedimiento. 
Como mucho se utiliza un con
curso-oposición si no se utiliza 
la oposición libre. Pero lo del 
concurso de méritos se utilizó 
nada más con Pablo Sanz y 
con la oposición de todo el 
mundo. Es decir, que los técni
cos que van a ir a la macro
concejalía de Javier Ocaña son 
amigos suyos". 
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Financiación, préstamos 
y créditos a particulares. 
Empresas, autónomos, 
comerciantes y PYMES 

La presidenta del comité y de 
la junta de personal reconoci~ 
que "los técnicos que trabajan 
en el ayuntamiento están 
todos muy cabreados y con 
razón porque son ellos los 
grandes perjudicados ya que 
según el convenio colectivo, 
una persona que es fija en 
plantilla tiene derecho al tras
lado antes de que entre el per
sonal de la calle, pero claro, tal 
y como lo plantea Ocaña, con 
un concurso de méritos muy 
específicos para esa concejalía 
y como con perfiles concretos 
de personas concretas. da la 
sensación que no va a haber 
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la crisis municipal aumenta implicando de Heno a IU 

El gobierno PSOE·IU V los 
sindicatos del avuntamiento 
·se declaran la guerra 
La crisis municipal se enquista; alcanza niveles de gravedad muy altos y ya no sólo envuelve al 
PSOE, sino también empieza a tocar de lleno a IU. El gobierno de izquierdas y los delegados sin
dicales de Comisiones Obreras y UGT se declararon la guerra en la sesión plenaria del martes 16 
de noviembre, que realmente no se celebró, puesto que fue aplazada seis veces por el alcalde ante 
la movilización de los empleados públicos. Finalmente, Manuel Peinado, incapaz de conseguir 
que se celebrara el pleno, decidió casi a las dos y media de la madrugada un aplazamiento hasta 
las ocho de la mañana del dia 17, cuando la sesión había comenzado a las siete de la tarde del 
dia anterior. La exigencia de los sindicatos de que el gobierno municipal haga funcionarios a los 
400 trabajadores con contrato laboral desató la guerra después de haberse aprobado la contrata
ción de los trece téénicos y seis aurlliares para el concejal de Planificación, Javier Ocaña, el prin
cipal centro de las criticas con frases coreadas como .. Al tránsfuga de Ocaña, le vamos a dar caña". 

20 de noviembre de 1999 

La situación en el Salón Noble 
alcanzó tal nivel de confrontación 
que fue imposible celebrar el pleno, 
lo que hizo que el gobierno de 
izquierdas criticara con dureza a los 
sindicalistas y trabajadores munici
pales que se dieron cita en el salón 
de plenos y con sus protestas impi
dieron en todo momento que se 
celebrara el pleno con normalidad. 

''Exceso de democracia" 

Fue una sesión de continuas 
paradojas. Los sindicatos de clase 
del ayuntamiento acusaron de alta 
traición al gobierno de izquierdas, 
de "chulear a los trabajadores", 
como dijo el representante de 
CC.00., Manuel Reyes, y de 
incumplir los compromisos electo
rales. La paradoja llegó a tal extre
mo que muchos sindicalistas y tra
bajadores corearon gritos a favor 
del regreso de Bartolomé González 
(PP) a la alcaldía complutense: 
"¡Que vuelva Bartolo!" 

Desde el gobierno de izquierdas, 
el concejal de Personal, el socialis
ta Julián González del Cerro, sugi
rió que la situación tomaba tal cariz 
posiblemente "porque hay un 
exceso de democracia". Por su par -
te, el propio alcalde, acompañado 
de Javier Ocañá, llegó a comparar, 
en una improvisada conferencia de 
prensa, a quienes no permitían la 
celebración del pleno con el exte
niente coronel Antonio Tejero: 
"Estamos ante un intento de inte
rrumpir una actividad institucional 
que está basada en el funciona
miento democrático. Quiero recor
dar que la palabra del pueblo, cuan
do éste la otorga, está en poder de 
sus representantes. Que las Cortes 
españolas sólo las suspendió Tejero 
y que este pleno no lo va a suspen
der quien más vocee". De hecho, 
Peinado no suspendió el pleno, sino 
que lo aplazó seis veces. El último 
aplazamiento de la jornada fue de 
seis horas, para que todo el mundo 
pudiera irse a dormir, ya que era 
imposible continuar. 

Como Julián González del Cerro, 
con eso del "exceso de democra
cia", había puesto las cosas a sus 
rivales como a Femando VIl le 
ponían las carambolas, Bartolomé 

-
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González dijo: "Nunca nos va a 
parecer excesiva la democracia". Y 
sobre la funcionarización, el porta
voz popular lanzó un reto al gobier
no municipal: "Aplacen la contra-

tación de los técnicos para Ocaña 
hasta que se realice la funcionari
zación". El propósito del gobierno 
municipal sobre el asunto es reali
zar este proceso de convertir a los 
trabajadores municipales con con
trato laboral en funcionarios ~l 
ayuntamiento abordando antes una 
reorganización de los servicios 
municipales. El gobierno está dis
puesto a realizar de forma progresi
va esta funcionarización y los sin
dicatos la quieren ya. 

La presidenta del comité y la jun
ta de personal, Carmen Moreno 
(CC.00.), manifestó: "Yo, que no 
soy sospechosa de ser de derechas, 
tengo que decir que estoy a favor 

de la propuesta del PP y en contra 
de la del gobierno de izquierdas". 

Aún más: Victoria Izquierdo, 
líder de UGT en el ayuntamiento, 
fue más lejos. Pidió "con la máxi
ma convicción'', la dimisión de 
todos los miembros del gobierno 
municipal "de manera inmediata, al 
no merecer, a nuestro juicio, repre
sentar a la clase trabajadora de esta 
ciudad". Y llegó a criticarles su 
"carencia de toda credibilidad" y el 
"actuar de forma incoherente". 

Un pulso 

En definitiva, fue un pulso en el 
que nadie cedió. De nada sirvió que 

•11111 Pei•ll•: 
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el secretario general del PSOE de 
Alcalá, Miguel Buenestado, des
pués de ser requerido por varios 
compañeros, saliera de un acto ofi
cial en Madrid, la presentación de 
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un libro de Felipe González, para 
venirse a toda prisa a intentar solu
cionar el asunto. Buenestado consi
guió un compromiso por parte de 
los trabajadores al aceptar la puesta 
en marcha de un proceso para la 
reorganización de los servicios 
municipales, pero no consiguió que 
los concejales socialistas y los de 
IU aceptaran este principio de 
acuerdo. Así, Miguel Buenestado 
fue desautorizado por sus propios 
compañeros del PSOE en el gobier
no municipal, lo cual podría traer 
consecuencias en el futuro, ya que 
se acentúa la crisis en el PSOE. 

Y la onda de la crisis del grupo · 
socialista también ha alcanzado a 
IU, cuyos cuatro concejales tuvie
ron enfrente a sindicalistas de 
CCOO que tienen militancia en la 
propia IU. Sin ir más lejos, uno de 
ellos era el responsable de relacio
nes institucionales en IU, Francisco 
González Adrada, quien además es 
adjunto al coordinador político, 
Luis Suárez, y teórico número 2 de 
la organización. Si hasta ahora 
Izquierda Unida se había librado de 
la crisis en el gobierno inducida por 
las tensiones latentes en el grupo 
socialista, ahora parece haber 
entrado completamente en ella. 
Quizá sea oportuno recordar que 
fue la ruptura con el llamado grupo 
fancionarial lo que llevó a José 
Miguel Polo a la pérdida del lide-

• razgo político en IU. 

La destitución 
de Marta Luna 

La división es patente en el grupo 
del PSOE. El pleno sólo pudo 
debatir el martes dos asuntos, la 
destitución de Marta Luna como 
portavoz socialista y la funcionari
zación de los trabajadores labora
les. La ya exportavoz alcanzó entre 
los trabajadores municipales y sin
dicalistas la gloria como mártir y 
contó con todo el apoyo y las voces 
de aliento sindicales. 

Los sindicatos pidieron al PP que 
presentara una moción sobr~ la 
funcionarización inmediata. Esta 
fue rechazada por el gobierno de 
izquierdas, que a su vez ·presentó 
otra moción en esa línea, incluyen
do la cláusula de acometer un plan 
de modernización y automatización 
de los servicios municipales abor
dando la relación de puestos de tra
bajo así como el régimen jurídico 
de los empleados municipales, es 
decir, la funcionarización de los 
laborales. El PP votó en contra. 

Las protestas fueron creciendo y 
los trabajadores y sindicalistas 
comenzaron a cantar "La Interna
cional". En la votación no estuvo 
presente Marta Luna, quien mani
festó que se había salido del pleno 
porque se había emocionado con el 
cántico de "La Internacional" y 
había estado llorando en el pasillo. 

Marta Luna fue ovacionada por 
los empleados municipales. Incluso 
llegó a exhibirse una pancarta sig
nificativa: "Marta Luna, alcalde
sa". Con lágrimas en los ojos, la 
concejal levantó el puño e incluso 
se llegó a quedar en su escaño una 
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de las veces en que sus compañeros 
en el grupo de concejales del PSOE 
abandonaron la sala en otro de los 
recesos que decidió Manuel Peina
do. Aparentemente, las relaciones 
entre Marta Luna y el resto de los 
concejales del PSOE son frías, 
prácticamente inexistentes. 

Sin diálogo 

A todo esto, en los recesos se 
mantuvieron diversos contactos en 
un intento, sobre todo protagoniza
do por Miguel Buenestado, de lle
gar a un acercamiento. El PP pro-

... - ...... ~ ... 

testó porque se prescindiera de sus 
concejales. Bartolomé González 
manifestó a PUERTA DE 
MADRID: "Es una tomadura de 
pelo que se decidan recesos y se 
esté negociando sin que se tenga en 
cuenta a la fuerza política más 
votada en la ciudad". La realidad es 
que no hubo intentos de acerca
miento hasta que llegó Miguel Bue
nestado. El secretario general del 
PSOE logró arrancar un principio 
de acuerdo con los sindicatos, pero 
cuando se lo presentó en la mesa al 
gobierno municipal sus componen
tes no quisieron firmarlo. Buenes-

tado se tuvo que dirigir entonces a 
los sindicalistas y trabajadores 
diciendo que lo sentía, que lo había 
intentado y que sus compañeros no 
querían firmar el acuerdo. 

Crece la tensión 

El crecimiento de la tensión llegó 
con un asunto en el que aparente
mente no habría discrepancias de 
fondo. La conversión de los emple
ados públicos laborales en funcio
narios, que según PP y sindicatos 
no implica costes económicos para 
el ayuntamiento y según el gobier
no entraña dificultades a la hora de 
realizar contrataciones, no es algo 
que divida frontalmente al gobier
no y a los representantes de los tra
bajadores. De hecho, eso fue un 
compromiso de las fuerzas de 
izquierda en la campaña electoral 
con los trabajadores municipales. 

Así pues, si en algo que aparente
mente no hay desacuerdos de fondo 
se produce esta tensión y estos inci
dentes, la pregunta es qué ocurrirá 
cuando comience la negociación 
del convenio colectivo apenas en 
unas semanas. Y, ahí sí, el gobierno 
actuará frente a los sindicatos, 
puesto que le tocará asumir el papel 
empresarial. 

Una posibilidad que se puede 
analizar es la de que precisamente 
de cara a la negociación del conve
nio los sindicatos han empezado a 
contrastar todos sus poderes. 

Pero también hay que subrayar el 
factor Ocaña, detonante de la reac
ción de los sindicalistas por su pro
puesta aprobada de contratar trece 
técnicos y seis auxiliares para el ya 
evidentemente polémico concejal 
de Planificación en unas condicio
nes que los sindicatos han contesta
do con gran dureza y que han servi
do para que en el PSOE se produz
can discrepancias y para que hasta 
los técnicos municipales hayan 
manifestado sus críticas y su interés 
en recurrir contra la denominada 
"operación Ocaña". 

Javier Ocaña fue el concejal con
tra el que se dirigieron más protes
tas y el más abucheado. Cada vez 
que entraba o salía del salón de ple
nos se encontraba con airadas 
expresiones de los empleados 
municipales presentes en la sesión. 

Manuel Peinado llegó también a 
manifestar: "Nosotros vamos a 
continuar en nuestra línea, que cre
emos que es una línea necesaria 
para la ciudad, y nos enfrentaremos 
a quien haga falta, lo cual no quie
re decir que nuestra voluntad de 
cambio y de reforma del ayunta
miento no pase por el diálogo per
manente. Ahora bien, el equipo de 
gobierno marca sus tiempos. Nadie 
nos va a marcar los tiempos nece
sarios para la reforma". Peinado 
también fue objeto de las iras de los 
empleados municipales, lo mismo 
que Luis Suárez Machota, "la 
novia", como se le calificaba por 
parte de algunos. Un militante de 
IU llegó a decirle: "¡Otra vez me 
vas a pedir que vaya a pegar carte
les para que te sientes ahí!'~. 
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"No vamos a ceder a 
ninguna presión, 
venga de donde venga" 
Manuel Peinado dijo, acompañado por el gobierno munici
pal, que "en el momento que este alcalde y que el equipo 
de gobierno se sientan en el salón de plenos, pasan a ser 
representantes de todos y cada uno de los alcalaínos. El 
pleno es un órgano de funcionamiento democrático, cuya 
dignidad y funcionamiento no puede verse interrumpido 
por las presiones de nadie. Ningún foro democrático puede 
verse interrumpido por ningún tipo de presión". El alcalde 
reconoció que "he dado muestras repetidas de tolerancia a 
lo largo de este pleno. Por eso ha habido hasta siete rece
sos. Cuando la intolerancia ha podido con la paciencia el 
alcalde ha decidido un desalojo firme del pleno. Se trataba 
de hacer un pulso con el equipo de gobierno y la ciudad 
debe saber que los responsables politicos que ha elegido 
para representarlos y gobernarlos, van a llevar el timqn 
con firmeza". Peinado insistió en que "no vamos a ceder a 
ninguna presión, venga de quien venga". 

El gobierno municipal se quedó solo en el pleno tras el abando
no de la sala por los concejales del Partido Popular. 

todos los vecinos de Alcalá 
para manifestarles "nuestro 
deseo firme de continuar en 
esa linea de reforma del ayun
tamiento". 

En nombre del gobierno Peinado afirmó que "Bartolo-
El alcalde puso de manifies

to que "los concejales y yo mis
mo hemos sufrido agresiones 
verbales que desde el principio 
del pleno nada tenian que ver 
con una reivindicación sindi
cal. Era un ataque político 
frontal al esquema del equipo 
de gobierno. La tolerancia, 

municipal dijo Manuel Peina- mé González ha antepuesto 
do que "tenemos la voluntad intereses partidistas a los 
decidida de acometer una intereses de la ciudad, y mien
reforma profunda de todos los t;ras haga eso nos encontrará 
servicios administrativos de enfrente". Peinado anunció 
este ayuntamiento. El equipo que se dirigirá por carta a 
de gobierno entiende que la 
situación es insostenible si la todos los funcionarios y a 
institución se sigue moviendo 
en los parámetros en que se 
mueve ahora. Nuestra volun-
tad firme es la de abordar una 
reforma profunda de la organi
zación administrativa y de los 
servicios de este ayuntamien
to". 

Peinado aclaró que "el equi
po de gobierno va a dialogar 
con todos los agentes sociales 
que intervienen dentro del 
ayuntamiento. El diálogo y el 
consenso van a ser una herra
mienta eficaz para llevar a 
cabo esa reforma, pero en nin
gún caso nos vamos a dejar 
marcar las reglas del juego ni 
que le señale nadie los tiem
pos. Vamos a llevar la iniciati
va en ese proceso. Dentro de 
unos días, y los sindicatos lo 
sabían, vamos a presentar un 
documento de trabajo en el 
cual se plantea la reforma en 
profundidad de los servicios 
municipales". 

El alcalde criticó al PP por 
su actitud: "Hay intentos de 
crear tensión dentro del ayun
tamiento. El gobierno respon
de que frente a la tensión, 
cohesión. Hoy más que nunca 
el PSOE-progresistas e IU tie
nen el firme propósito de desa
rrollar una política que entien-
den que la ciudadanía deman
da. Lamento la posición de 
quien ha sido alcalde de Alca
lá alineándose con las tesis de 
quienes intentan boicotear el 
funcionamiento democrático 
de la institución". 
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PUBLICACIÓN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 261 de 

fecha 3 de noviembre de 1999 aparece publicado el anuncio 
relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCE
DIMIENTO ABIERTO LAS OBRAS DE URBANIZACIÓN 
DEL SISTEMA GENERAL PASILLO VERDE DEL CAMAR
MILLA, FASE l. 

Precio de licitación máximo: 196.441.673.- ptas. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 29 de noviembre de 
1999 en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 30 de noviembre de 1999 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 12 de noviembre de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Avuntamiento 
lle Alcalá de Henares 

cuando afecta a la dignidad de 
la institución y al funciona
miento democrático de las 
propias instituciones, tiene 
unos límites que esta mañana 
se han sobrepasado. Por eso 
hemos actuado en consecuen
cia". 

Peinado afirmó que "la posi
ción del secretario general del 
PP ha sido patética (se sentó 
en el suelo con los trabajado
res). Con respecto a la salida 
del pleno del PP tengo que 
decir que son muy libres pero 
eso tiene un coste por antepo
ner sus deseos partidistas 
sobre las necesidades de la 
ciudad". 

Sobre la actitud de la conce
jal socialista Marta Luna, Pei
nado manifestó que "lo que 
sucedió la semana pasada fue 
la pérdida de confianza del 
alcalde en una concejala y del 
grupo de concejales del PSOE 
en una portavoz. Sus acciones 
de hoy ponen de manifiesto el 
porqué de esa desconfianza. 
Ahora no me corresponde a 
mí, sino al PSOE, el clarificar 
la situación de Marta Luna. 
Ella también debe hacer una 
refle:Xión personal sobre la 
situación en la que ha queda
do, sobre todo cuando ha 
abandonado el pleno en com
pañía de los concejales del 
PP". 

Peinado no consideró que el 
secretario general del PSOE le 
desautorizara al entablar con
tacto con los sindicalistas: "El 
secretario general intentó 
hacer una mediación. Se me 
llamó para que escuchara una 
propuesta de salida que plan
tearon los sindicatos. La labor 
de mediación del secretario 
general del PSOE se limitó a 
ponerme en contacto con los 
representantes sindicales". 

Peinado manifestó que "en la 
anterior legislatura el PP con
siguió la paz social a cambio 
de un alto coste para la ciudad 
como se puede comprobar en 
el anterior convenio colectivo". 
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El pleno continuó catorce horas después de haber comenzado 

El alcalde ordenó a la policía que desaloiara el salín 
de plenos después de siete interrupciones 
A las nueve y diez de la mañana del miércoles 17 de noviembre, catorce horas después de ini
ciarse la sesión plenaria, el alcalde de la ciudad, Manuel Peinado, ordenó a la Policía Local que 
desaloj ara a los empleados municipales que impedian con sus gritos que se desarrollara con nor
malidad el pleno ordinario. Peinado determinó que la sesión se celebrara a puerta cerrada, por lo 
que los policías, que fueron felicitados públicamente por el alcalde, hubieron de sacar del salón 

· a los sindicalistas de CCOO y UGT y a los empleados municipales. Varios de ellos emplearon la 
resistencia pasiva, por lo que hubieron de ser sacados en brazos por los policías. Al decidir que 
el pleno se celebrara a puerta cerrada, el alcalde consultó con el portavoz del PP si también debía 
desalojar a los periodistas y Bartolomé González le respondió que "sólo faltaba eso". 

El portavoz popular protestó 
por el desalojo y responsabilizó 
al alcalde "por no haber sabido 
dirigir el pleno". El concejal del 
PP, Jesús Domínguez, llegó a 
sentarse en el suelo junto a los 
trabajadores que iban a ser desa
lojados mientras el alcalde orde
naba a los policías que desaloja
ran a todos "menos a los conce
jales". 

El PP decidió entonces retirar 
sus propuestas de la sesión ple
naria y abandonar la sala, por lo 
que no quedaron en ella más que 
los concejales del gobierno 
municipal. El portavoz socialis
ta, Pablo González, dijo que las 
propuestas políticas que lleva
ban también ser retiraban. Las 
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mociones de la corms10n de 
Urbanismo, a excepción de una 
de ellas, no pudieron ser votadas 
puesto que es necesario quórum, 
por lo que en realidad de la 
sesión plenaria de 42 puntos 
apenas llegaron a aprobarse 20, 
la mayor parte de los cuales en 
ausencia de los concejales del 
PP. 

Fue el final de un pleno que 
alcanzó cotas de tensión que no 
se recordaban en la casa consis
torial. Después de seis recesos, 
alguno de más de dos horas de 
duración, el alcalde decidió a las 
dos y media de la madrugada 
del miércoles 17 de noviembre 
realizar uno más amplio hasta 
las ocho de la mañana. A esa 
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hora regresó la corporación 
municipal a sus escaños con la 
excepción de Luis Suárez 
Machota, quien había partido en 
viaje oficial al distnto de la 
Asamblea del Poder Popular de 
La Habana (Cuba), para forma
lizar el hermanamiento con 
Alcalá. 

Apenas dio tiempo a aprobar 
un par de puntos porque regre
saron también los delegados sin
dicales de Comisiones Obreras 
y UGT quienes volvieron a 
impedir con sus gritos que dis
curriera el pleno. El séptimo 
receso fue de una hora, hasta las 
nueve de la mañana. 

Desalojo 
A esa hora regresó al salón de 

plenos la corporación municipal 
y también los delegados sindica
les. Cuando Manuel Peinado 
reinició la sesión y los gritos de 
los sindicalistas volvieron a 
impedir el normal desarrollo del 
pleno fue cuando el alcalde 
manifestó que había dado "sufi-

cientes muestras de paciencia 
ante la intolerancia", por lo que 
ordenó a los agentes. de la Poli
cía Local el desalojo del salón 
de plenos. Después del desalojo 
de los delegados sindicales se 
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BELLIS IRTES 
• PAISAJE • PROCEDIMIENTO 

¡¡APROVECHA AHORA y MATRICVLATE GRATIS 
PARA EL PROXIMO CURSO!! 

e/ Mayor, 90 - 2º - Tifs.: 91 882 07 57 - 91 880 77 07 
ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 

produjo el abandono de todos 
los concejales del Partido Popu
lar y en ausencia de éstos se 
desarrolló el atípico pleno en el 
que lógicamente se aprobaron 
todos los puntos que se presen-

taron y que legalmente pudieron 
aprobarse no sin antes recibir el 
apoyo público del portavoz del 
PSOE, Pablo González, y del 
portavoz adjunto de IU, Francis
co Calles. 

¡¡NACE UNA NUEVA TIENDA 
CON LOS MEJORES SEMINUEVOS!! 

Paseo de los Curas, 13 
'I 

Teléf.: 91 883 28 7 4 
Telf. y Fax: 91 883 18 61 

28801 - Alcalá de Henares 
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Miguel Buenestado intentó primero convencer al gobierno municipal -en la foto conversando con el alcalde-
y posteriormente acabó pidiendo disculpas a los sindicatos. 

El secretario general del PSOE llegó a un acuerdo con los sindicatos 
que toe rechazado por sus compañeros concejales 

"El gobierno no ha estado de acuerdo 
·con ·10 que vo sí hubiese lirmado" 
El secretarlo general de la Agrupación Socialista de Alcalá. Miguel Buenestado. presentó al 
gobierno municipal formado por su partido y por ro. un principio de acuerdo al que llegó 
con los delegados sindicales. que los concejales se negaron a firmar. Este principio de 
acuerdo constaba de dos puntos en el primero de los cuales se recogía que el equipo de 
gobierno debía comprometerse en el plazo máximo de veinte dias a entregar a la represen
tación social un documento en el que se trasladaría la reforma de los servicios municipa
les. El segundo punto decía que én el mismo plazo de veinte dias se tendría que constituir 
una comisión técnica que iniciarla los trámites administrativos que debían culminar con 
la funcionarización de todos los trabajadores laborales del ayuntamiento y sus organismos 
autónomos. Al no . firmar el gobierno municipal ese principio de acuerdo. Buenestado se 
dirigió a los delegados sindicales trasladando la negativa gubernamental y manifestando 
sus disculpas personales "porque yo he hecho todo lo que estaba en mi mano". 

sindicatos saben que el que 
gobierna tiene que actuar 
mirando más la ciudad que lo 
que es el ayuntamiento pero 
ellos están en su legítimo dere
cho de utilizar todos los medios 
a su alcance para conseguir su 
objetivo". 

gar al acuerdo en lo posible para 
que el pleno continuara como 
Dios manda. He actuado como 
secretario general pero no puedo 
decir que haya actuado como 
representante de la ejecutiva del 
PSOE porque ésta tiene que dis
cutirlo y tomar sus decisiones". 

Miguel Buenestado manifestó 
que "el gobierno no ha estado de 
acuerdo con lo que yo sí hubiese 
firmado. Yo espero que esto no 
tenga ninguna repercusión. Es 
triste que esto ocurra. Yo he 
analizado esta situación desde 
fuera con la dificultad que ello 
tiene pero con la ventaja de que 
lo puedes analizar sin calenta
mientos, con mayor objetividad". 

La posibilidad que manifestó 
Buenestado fue la de estar dis
puesto a proponer a la dirección 
del PSOE la elaboración de una 
resolución para su cumplimien
to por parte del grupo de conce
jales del PSOE: "La resolucióu se 
realizará en tanto en cuanto los 
sindicatos pudieran apoyarla y 
sacar adelante un acuerdo. Yo lo 
que quiero es una salida para 
este tema. Ninguna de las partes 
puede salir derrotada porque 
esto parece un pulso. Es muy 
peligroso entrar en un pulso 
entre gobierno y sindicatos por
que los dos salen perjudicados". 

Buenestado concluyó diciendo 
que "vamos a encontrar una 
solución en los próximos días. 
Seguro que van a llegar a un 
acuerdo gobierno y sindicatos. 
Seguro." 

De todos modos no quiso 
entender Buenestado la negativa 
del gobierno a firmar el docu
mento como una situación de 
crisis entre éste y la dirección 
del PSOE: "Yo he intentado 
mediar para solucionar este tris
te suceso en la medida de lo 
posible. Yo creo que no es bueno 
que este tipo de situaciones se 
den a los cuatro meses de 
gobierno. No olvidemos que los 
sindicatos son fuerzas de 
izquierdas, y que el gobierno es 
también de izquierdas. Estamos 
condenados a entendemos. Los 

Buenestado reconoció que 
"bloquear un pleno no es la 
mejor forma para conseguir 
objetivos, pero ahi está. Quizá 
haya faltado diálogo y yo creo 
que al final las peticiones de los 
sindicatos entraban dentro de la 
justa lógica. Yo he tratado-de lle-

SUBASTA DE 
ANTIGÜEDADES 

Y CDLECCIDNISMD 

ANUNCIOS/ ESQUELAS 
PUERTA (de Madñd) 

Tls.: ,, - 21 SJ ,,masn 
FU.: 9, 88! '5 DI 

el Ramón y Cajal, 7 -1 2 - 28801 ALCALA DE HENARES 
E-mail: puertam@arrakis.es 

20 de noviembre de t999 

27 de Noviembre - 18'30 horas 
ORGANIZA 

ANTIGÜEDADES CAOBA DE CUBA 
Información y Exposición de Lotes 

Del 15 al 26 de noviembre - Horario de 17 a 20 h. 
En c/ Nueva, 6 (semiesquina a c/ Mayor) 

Telf.: 91 888 53 19 - Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 



Los concejales del PP abandonan el pleno en protesta por el desalojo. 

Banolomé González criticó al alcalde 
"por no saber dirigir el pleno .. 

"Hov he1os e11ezado a conocer 
có10 es Manuel Peinado" 
El portavoz del PP, Bartolomé González, manifestó en la maña
na del miércoles 17 de noviembre, poco después de concluir la 
polémica sesión plenaria, sus criticas al alcalde, Manuel Peina
do: ''Yo creo que estamos reviviendo tiempos que afortunada
mente han pasado a la historia. Esto ha sido más propio de la 
predemocracia. A quienes no hemos tenido la desgracia de vivir 
esos tiempos, nos son evocados por nuestros mayores. La situa
ción del pleno de hoy es intolerable". El portavoz del PP argu
mentó que "al gobierno se le ha ido de las manos. El alcalde no 
ha estado a la altura de las circunstancias. No ha sabido con
trolar el pleno, no ha sabido dirigir la institución y eso ha traí
do como consecuencia la situación de hoy''. 

Bartolomé González criticó 
"con la mayor dureza, que se 
haya procedido a desalojar el 
pleno, y no sólo eso sino que lo 
que también se pretendía era 
desalojar a la prensa, lo cual 
hubiera sido de todo punto 
inadmisible. Por eso el grupo 
popular, en solidaridad con los 
trabajadores, hemos decidido 
retirar nuestras propuestas 
del pleno y abandonar la 
sesión". El portavoz del PP 
manifestó: "Nosotros no 
vamos a ser participes de este 
tipo de gobernar. No vamos a 
entrar en este juego y lo que le 
pedimos al alcalde es que 
represente a la institución. 
Manuel Peinado no ha estado 
a la altura de las circunstan
cias. Muchos alcalainos tenían 
la esperanza puesta en 'el 
alcalde pero quizá hoy hemos 
empezado a conocer cómo es 
Manuel Peinado. La califica
ción es bastante baja". 

González añadió que "ano
che se demostró la incapaci
dad del alcalde para llegar a 
un acuerdo. Tuvo que ser el 
propio secretario general del 
PSOE quien viniera a poner 
paz pero tampoco lo consiguió. 
Es intolerable que todo un 
secretario general venga al 
ayuntamiento, acceda al pleno 
como si de un concejal se tra-

PUERTA de Madrid 

tara. A mí se me criticaba que 
si no me dedicaba a Alcalá con 
el cargo que mi partido me 
encargó. Pues bien, yo estoy 
hoy en Alcalá. ¿Dónde está 
hoy el secretario general del 
PSOE?". · Bartolomé González 
añadió: "Me parece intolerable 
la postura de ayer, es decir, 
que tenga que venir el secreta
rio general del PSOE a decirle 
al alcalde lo que tiene que 
hacer me parece muy fuerte. 
Si yo como alcalde hubiera 
estado en esta situación, me 
hubiera sentido bastante mal 
y me hubiera planteado mi 
situación como alcalde". 

1 

MENO ESPECIAL DEGUSTACION FIN DE SEMANA 

COPA DE MORILES CON DOS APERITIVOS DE LA HOSTERÍA 

••• 
SOPA DE AJO A LA CASTEILANA CON HUEVO Y JAMÓN 

• •• 
ENSALADA DE COGOWJS CON AGUACATES Y ANCHOAS 

••• 
EMPERADOR A LA DONOSfIARRA 

••• 
CALDERETA DE CORDERO CON SITAS 

••• 
RISOTO DE ARROZ CON LECHE Y PERAS AL VINO TINTO 

••• 
MEDIA JARRA DE VINO TINTO DE COLMENAR DE OREJA 

••• 
COPA DE MOSCATEL 

••• 
CAFÉ CON AIMENDRITAS GARAPIÑADAS DE LAS MONJAS CLARISAS 

• •• 
PRECIO: 3.BDD PTAS.+ 7% l.V.A. 

RESERVAS: e/ Colegios, 3 - Tlfs. (91) 888 03 30 - 888 04 94 
Telefu:: (91) 888 05 27 - ALCALA DE HENARES 

~ Cámara Oficial de Comercio 
'SS' e Industria de Madrid 

CURSOS 

PROCEDIMIENTOS TRIBUTARIOS 
• Del 13 al 22 de Diciembre 
•De 19 a 22 horas 

BESTIÓN BE NÓMINAS INFORMATIZABA 
• Del 13 al 23 de Diciembre 
• De 19'30 a 22 horas 

• De .. CAilwll Oftcfml 

·~· -·-

INFORMACION E INSCRIPCIONES INST ITU TO DE FORMACION EMPRESARIAL ·IFE 

DELEGACION EN ALCALA DE HENARES: 

Plaza de la Victoria, 1 
28802-ALCALA DE HENARES 
Tlf.: 91 889 22 76 - Fax: 91 881 37 75 
EofTlaii: gte2@camaramadrld.es 
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MOCIÓN DE LOS GRUPOS MUNICIPALES 
DE PSOE-PROGRESISTAS E IZQUIERDA UNIDA 

AL PLENO MUNICIPAL DEL 16/11/99 
SOBRE LA FUNCIONARIZACIÓN DEL PERSONAL LABORAL 

DEL AYUNTAMIENTO 

Los representantes de los trabajadores plantean a los miembros elegidos de la corporación municipal, la funcio
narización de las plazas de la plantilla Orgánica cubiertas por contrato laboral, así como la transformación de los 
actuales empleos laborales en relación de servicios de funcionarios públicos del Excmo. Ayuntamiento de Alcalá de 
Henares. 

Se formula esta reivindicación como medida de estabilidad laboral por la supuesta mayor protección de los tra
bajadores funcionarios en relación con trabajadores con empleo laboral. 

Dicho cambio de la relación de servicios afectaría a un colectivo de un cuarto del número de trabajadores de la 
plantilla orgánica del Ayuntamiento. 

Ello significa un cambio de estatuto jurídico, que si bien puede no tener repercusiones económicas inmediatas, 
arrastra otras consecuencias importantes. 

Este Ayuntamiento tiene la voluntad de ACOMETER UN PLAN DE MODERNIZACIÓN Y AUTOMATIZACIÓN DE 
LOS SERVICIOS MUNICIPALES, como parte de la modernización de la Gestión del Ayuntamiento. 

Este plan diseñará la nueva estructura de gestión de los servicios municipales y la reorganización que nos pro
teja frente a hipotéticas privatizaciones de Servicios municipales, que este Gobierno Municipal no piensa acometer.-

Este Plan de Modernización y Automatización abordará la suficiente dotación de personal técnico, infraestruc
turas, formación continuada del personal, sistemas de información, así como la estructura orgánica y los recursos 
humanos que necesita el Ayuntamiento para abordar la mejora de los Servicios Públicos. 

El Ayuntamiento debe velar no sólo por las mejoras de los trabajadores municipales, sino hacer éstas compati
bles con la mejora de los Servicios Municipales a un coste asumible por las arcas municipales. 

ESTE PLAN ABORDARÁ LA RELACIÓN DE PUESTOS DE TRABAJO (CUYA ELABORACIÓN YA HAN SIDO 
ADJUDICADOS POR LA COMISIÓN DE GOBIERNO) ASÍ COMO EL RÉGIMEN JURÍDICO DE LOS EMPLEADOS 
MUNICIPALES REIVINDICADO POR LOS TRABAJADORES, ES DECIR, LA TRANSFORMACIÓN DE LAS PLAZAS 
LABORALES EN FUNCIONARIALES. 

ESTA MOCIÓN FUE APROBADA CON LOS VOTOS A FAVOR DE LOS 
GRUPOS DE CONCEJALES PSOE-PROGRESISTAS E IZQUIERDA UNIDA 

V LOS VOTOS EN CONTRA DEL PP 

GRUPO DE CONCEJALES 
PSOE-PROGRESISTAS 

Excmo. Ayuntamiento de 

ALCALÁ de HENARES Grupo de Concejales 



Juan Bautista Rodrigo, Beatriz Díaz, Sara García y Pedro Merino ijúnior) representantes de los establecimientos participantes en la exhibición. 

coviani hombres, Modas Eva, 
Yiusy Novias 

y Merino Peluqueros y Estética 
desfilaron en la Sala Nido 

Goviani hombres, Modas Eva, Yiusy Novias 
y Merino Peluqueros y Estética desfilaron en 
la Sala Nido 

Las tendencias de la temporada se mostra
ron en un brillante desfile 

Las últimas tendencias para este otoño
invierno en moda de calle, ceremonia y pei
nados, tanto para el hombre como para la 
mujer, se pudieron ver el pasado domingo 7 
de noviembre en la Sala Nido. Al término del 
desfile, organizado por Sara García de 
Modas Eva, se sortearon entre los más de 
600 espectadores que presenciaron el desfi
le, regalos ofrecidos por las diferentes casas 
participantes. Los peinados corrieron a cargo 
de Merino Peluqueros, Goviani hombres fue 
el encargado de presentar la colección mas
culina, Modas Eva, la parte femenina y Yiusi 
Novias; las últimas novedades en trajes de 
novias 

El primer pase de caballeros, ofreció una 
amplia gama de ropa de sport confeccionada 
a base de algodones y punto, en la que se 
imponían los tonos oscuros, con cómodas 
americanas y chaquetones. El segundo grupo 
ofrecido por Goviani presentó juveniles e 
informales trajes de calle, que poseían un 
toque especial de elegancia, conjuntados a la 
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Uno de los modelos luciendo un 
chaqué blanco combinado con negro 

perfección con abrigos y chaquetones en piel 
y paño. El tercer y último pase de caballero 
fue a base de trajes de ceremonia, con levita, 
chaqué, y una amplia variedad en las últimas 
novedades de trajes de ceremonia para caba
llero, en todo tipo de tonos, siendo los blan
cos y los tonos crema los que mayor expec
tación levantaron entre el público. En general 
fue un desfile de caballero basado en un cor
te muy moderno y actual para todos los gus
tos. Juan Bautista propietario de Goviani se 
mostró muy satisfecho con todo el desfile, 
pero le gustaría que este tipo de espectácu
los "se hiciera un par de veces al año". 

Sara García, organizadora del desfile y pro
pietaria de Modas Eva presentó inicialmente 
una colección sport en punto, en la que domi
naban los tonos verdes, grises y beiges, con 
pantalones de corte recto, tipo pitillo, y largas 
faldas rectas. Trajes de chaqueta en una 
gran variedad de colores fueron otras de las 
muestras de Modas Eva. Chaquetones de 
diferentes largos y cortes muy actuales, trajes 
de vestir clásicos para cualquier ocasión o 
cita, despertaron la admiración del público. 
Chales, plumas y pieles ribeteando los vesti
dos de noche, va a ser lo que más se lleve en 
estas próximas fiestas. "En el tema de tonos 
prácticamente se lleva toda la gama de 
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• En la variedad está el gusto. Se llevarán tanto los cortos como los vestidos largos y, por 
supuesto, los pantalones a menudo conjuntados con chaquetas. 

color", comentó Sara García .. 
El pase de trajes de novia se basó en una 

línea fundamental de la moda para este año, 
que son los corpiños con las faldas de capa, 
pero sin dejar de lado a "la novia muy novia", 
con largas colas y mucho adorno y pedrería, 
"lo tradicional" , según explicó Beatriz Díaz, de 
Yiusy Novias. "Hay una amplia variedad de 
modelos, desde los muy clásicos a los más 
vanguardistas. Se trabajan por igual tanto un 
estilo como otro, aunque en esto de las 
novias se suelen tirar a lo clásico", comentó 
Beatriz Díaz. Los colores, los de siempre, el · 
blanco y sobre todo el marfil. 

En materia de peinados, Merino Peluqueros 
presentó una amplia gama. En caballeros 
bastante informal, desenfadados, "ordenada
mente desordenados• y muy actuales. Pero 
al mismo tiempo, según explicó Pedro Meri
no, "el corte de caballero es clásico, es el cor
te corto de toda la vida con pequeñas varia
ciones para poder dar un toque más actual o 
juvenil". En señoritas, Merino Peluquero rea
lizó moños y recogidos más clásicos, centra
dos en la parte final de trajes de novias. "Nos 
vemos bastante cohibidos en este tipo de 
pase en el que estamos, porque todo son tra
jes de novia y no hay tiempo para haber 
hecho peinados al principio más de fiesta y 
luego el moño o recogido de novias". Merino 
manifestó que "el corte de pelo o el peinado 
muestra la personalidad de cada uno" y que 
le atraen más sólo los desfiles de peluquería, 
"pero este desfile nos está saliendo todos los 
años muy bien. Es más difícil que la gente 
vaya a un desfile sólo de peluquería, ya que 
a lo mejor no captaría lo que es la idea de 
esos desfiles, esperando cortes actuales que 
se vayan a llevar, y al igual que en las gran
des pasarelas luego no se ven en la calle. No 
es que no lo fueran a entender, sino que no 
les iba a gustar". 

ros, que animaron la velada entre pase y 
pase. 

Al micro estuvo Menchu, la conocida profe
sora de baile en Alcalá de Henares. El desfile 
concluyó con el comentario por parte de la 
presentadora Menchu, de cada uno de los 
peinados realizados por Merino Peluqueros y 
cerrándolo definitivamente un baile nupcial, 
es decir un clásico Vals, entre los modelos 
que lucieron los preciosos trajes de ceremo
nia. 

Los cortes más vanguardistas están siendo 
muy bien acogidos por la juventiud. 

Establecimientos 
participantes: 

PELUQUERÍA Y ESTÉTICA MERINO: 
c/ Santa Úrsula, 4 - c/ Cánovas del Castillo, 30 
y Avda. Reyes Católicos, 3. 

GOVIANI: c/ Teniente Ruiz, 2. 
EVA MODA: Avda. Juan de Austria, 28. 
YIUSY: e/ Mayor, 27 - primer piso. 

La Escuela de Danza "Pilar Barbancho", 
también participó en el desfile con tres núme- En la imagen, una amplia representación de los bellísimos trajes de novia presentados por YIUSY 
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Tres modelos diferentes de recogidos: romántico, clásico y juvenil. 

... Y la cabeza 
por encima de todo. 
Los veinticuatro modelos de nueva moda cons
tituyeron un excelente soporte para orientar al 
público sobre las nuevas tendencias en pelu
quería y belleza. Antes de nada, relativizar los 
consejos en este campo tal como a Pedro y 
Mari Val Merino les gusta recordar a su cliente
la. Esta casa, en línea con los nuevos concep
tos de imagen promovidos por los más reputa
dos expertos internacionales en peluquería y 
estética, trabaja con la idea de cada modelo es 
único y hay que adaptar tanto peinado como 
maquillaje a su personalidad, descubriendo los 
aspectos que más le favorecen y sacando el 

"'' máximo provecho de su atractivo natural con los 
U cortes, colores y formas adecuadas. 

En cuanto a lo visto en el desfile, la gama de 
recogidos, para complementar los vestidos de 
novia y fiesta, fue, probablemente la parte más 
espectacular. Se exhibieron modelos clásicos 
de pelo perfectamente ordenado y controlado, y 
estilos más vanguardistas con pelos sueltos en 
la parte de la nuca que daban al conjunto más 
dinamismo. Todos muy apropiados para resaltar 
los rostros románticos de las modelos, así como 
para lucir con los vestidos de noche durante las 
próximas Fiestas Navideñas. En estética, se uti
lizaron las últimas técnicas, lo que sirve como 

Maquillaje suave para novia, resaltando la expresión del rostro 
en el que se destacan ligeramente los labios. 

A la derecha, recogido muy juvenil, para combinar con vestidos de novia o fiesta. 
valiosísima referencia de las nuevas tendencias. 
Se recurre a la brillantina para resaltar destellos 
nacarados en tonos claros. Así, los colores más 
utilizados son series de platas y dorados. El eye 
liner se aplica poco pronunciado, lo justo para 

enmarcar la forma de la pestaña del ojo. En 
general, los coloretes que se llevan son muy 
suaves y difuminados en todo el rostro, excepto 
en los labios donde se utilizan los tonos tierra, 
granate y marrón con el fin de destacarlos. 

PELUQUERIA V ESTETICA MERINO 
el Santa Ursula, 4 • el Cánovas del Castillo, 30 • Avda. Reyes Católicos, 3 
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Mari Cruz Simón 

Las joyerías de la comuni
dad de Madrid han sufrido en 
lo que va de año 130 atracos, 
70 robos y dos secuestros. La 
gran mayoría de los atracos 
son cometidos por colombia
nos y chilenos y el 70% de los 
robos por españoles. Y de un 
centenar de detenidos por la 
policía sólo cinco permanecen 
en prisión. Este sector da 
empleo a 5.000 personas que 
viven con tensión la inseguri
dad que afecta a su trabajo. El 
último suceso que ha trascen
dido a la prensa se produjo el 
mismo día de la protesta de 
los joyeros. Unas horas des-

las joyerías de la CIM cerraron para eli1ir más 
protección y más dureza contra los delincuentes 

los ioveros alcalaínos 
se sumaron a la 
protesta de su gremio 
Las joyerías de Alcalá de Henares se sumaron al paro 
registrado en la mañana del 15 de noviembre en todos 
los establecimientos de la comunidad de Madrid del gre
mio de Joyeros, Plateros y Relojeros. Más de 1.000 de 
estos profesionales se concentraron frente a los juzgados 
de la plaza de Castilla para exigir más protección ante la 
oleada de robos y ataques que vienen sufriendo desde 
hace algún tiempo y condenas más duras para los delin
cuentes. Esta protesta era la primera que protagonizaba 
este gremio en más de cuatro siglos de historia. 

pués de la concentración, tres 
indíviduos robaron a un repre
sentante joyas por valor de 
entre 20 y 30 millones de 
pesetas, después de golpearle 
la cabeza y dísparar al malete
ro de su coche para abrirlo. El 
suceso ocurrió en un aparca
miento de la capital. 

La propietaria de la joyería 
Pulido, Mari Cruz Simón, con
sidera que dada la creciente 
inseguridad que vive el sector 
no había que dejar pasar más 

tiempo sin reclamar una solu
ción: "Hay que tomar medídas 
a ver si nos hacen caso y las 
leyes se ponen a favor nuestro 
y en contra del delincuente, 
que ahora mismo tiene más 
ventajas de las que nosotros 
tenemos. Vienen a cara descu
bierta y hacen lo que quieren, 
lo que está creando una inse
guridad que hace que sospe
ches de todo y no atiendas 
como quisieras". 

Según el joyero alcalaíno 

Carlos Ocaña 

Carlos Ocaña, en el último año 
los robos y atracos a joyerías, 
y sobre todo a representantes, 
sucesos perpetrados en su 
mayoría por bandas sudame
ricanas organizadas, han 
experimentado un notable _ 
aumento. Ocaña señaló el 
hecho de que las piezas roba
das no suelan recuperarse 
nunca: "Debe haber alguien 
poniéndose las botas, que es el 
que compra el género y el que 
más culpa tiene", porque se 
está aprovechando al pagar 
sólo una pequeña parte de los 
muchos millones que puede 
costar la mercancía robada. 

• Centro de Salud -
Clínica Dental 

PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 261 de 

fecha 3 de noviembre de 1999 aparece publicado el anuncio 
relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCE
DIMIENTO ABIERTO LAS OBRAS DE OFICINAS MUNICI
PALES DE URBANISMO EN LA QUINTA DE CERVANTES. 

Precio de licitación máximo: 199.985.000.- ptas. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 29 de noviembre de 
1999 en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 30 de noviembre de 1999 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 12 de noviembre de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. lvuntamiento 
de Alcalá de Henares 
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Fundada en 1981 por el Dr. Feo. Javier Calvo Mateos 

CONSULTAS -
- ~ REVISIONES_ 

GRATUITA~ 
-

• IMPLANTOLOGIA Y 
CIRUGÍA MAXILOFACIAL 

• ODONTOLOGÍA 
CONSERVADORA 

• ORTODONCIA FIJA 
YREMOVIBLE 

• ODONTOPEDIATRÍA 

•RAYOS X 

LABORATORIO 
pROPIO 

• ORTOPANTOMOGRAFÍA 
Y LATERAL 

• PERIODONCIA 

• REHABILITACIÓN ORAL 

• PRÓTESIS FIJAS 
Y REMOVIBLES 

•ESTÉTICA Y 
ESCULTURA DENTAL 

También atendemos 
abonados DENTISANITAS 

Telf.: 91 889 2& 97 
el Bella Vista, 1 - Ese. Izq. 2º B - ALCALA DE HENARES 

PUERTA de Madrid 
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Un usuario se queja de su impuntuaHdad 
v de que en un mismo servicio se recoja a más de un enfermo 

las ambulancias para traslado a 
hospitales, de nuevo obieto de crítica 
Las ambulancias que realizan los traslados de enfermos alcalaínos del INSALUD son el obje
to de las criticas de muchos ciudadanos, que se quejan de su deficiente funcionamiento. Es 
el caso de José Ramos, un vecino de Alcalá de 69 años, que tiene que hacer uso de las ambu
lancias de vez en cuando para llevar a su hijo paralitico hasta los hospitales "Príncipe de 
Asturias" o "La Princesa". Los continuos retrasos y el tener que recorrer media ciudad para 
recoger a otros enfermos son los hechos por los que José Ramos ha interpuesto reclamación 
en el INSALUD en tres ocasiones, la última de ellas el pasado lunes 15 de noviembre. 

En su queja, José Ramos ase
gura que después de solicitar el 
volante para este servicio y de 
dar el aviso pertinente, la 
empresa de ambulancias le dijo 
que estuviera preparado a las 
nueve de la mañana, aunque el 
vehículo no llegó hasta tres 
horas y media después. La cita 
con el especialista en Madrid 
era a las 10'30 horas por lo que 
José y su hijo llegaron más que 
tarde a la consulta. No es la 
primera vez que les ocurría. En 
otra ocasión tenían que estar 
en Madrid a las doce y se pre
sentaron a recogerles a las dos, 
y cuando se trata de subir al 
hospital de Alcalá, José afirma 
que "todos los días se llega tar
de y a la hora de regresar a tu 
domicilio fácilmente se hacen 
las 4 ó las 5". 

José también se queja de la 
"mala costumbre" de la empre
sa de ambulancias de llevar a 
más de un enfermo en cada 
servicio: "Nos van recogiendo 
de camino al hospital. No me 
importa, pero si ya vas tarde y 
además te tienes que ir paran
do, mucho peor. Y a la hora de 
volver a casa lo mismo, da igual 
si has llegado el primero o el 
último porque nos van agru
pando para bajarnos a la vez a 
tres o cuatro que vivamos en la 
misma zona". 

La respuesta del INSALUD a 
la primera de sus reclamacio
nes, fechada en enero de 1998, 
fue que el servicio de ambulan
cias de Alcalá funcionaba bien, 
y a la segunda, fechada en 
junio del 98, no le han contes
tado todavía. La tercera y últi
ma de momento fue la del 
pasado día 15. 

José Ramos, que necesita del 
servicio de ambulancias desde 
1985, año en el que su hijo 
quedó impedido a causa de una 
esclerosis múltiple, entiende 
que haya más trabajo del que 
pueden atender las ambulan
cias existentes, pero si esto es 
así cree que debe ampliarse la 
flota de vehículos para que los 
enfermos no resulten perjudi
cados. "No es sólo que llegue
mos tarde a las consultas. Es 
que cuando se comprometen a 
recogernos a una hora, tengo 
que tener a mi hijo en ayunas y 
sentado, y si esperamos dos 
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horas es un tiempo que se le 
está perjudicando. Es vergon
zoso y no estoy dispuesto a que 
estos señores se estén riendo 
constantemente". 

El servicio de ambulancias no 
es lo único que hace más dificil 

la vida al hijo de José: las altí
simas rampas y aceras, los 
escasos accesos para sillas de 
ruedas y en general los 'obstá
culos' urbanísticos que pone la 
ciudad para que un minusváli
do dé un simple paseo. 

Sres. Clientes •. 
en su mansco 

c~~~%i~ación y_ lléves~lo 
listo para servir en ~ 
mesa. Muchas gracias 

SALON MENÚ ESPECIAL CRUPOS DEL MARISCO (EMPRESAS, FAMILIAS, REUNIONES .•• ) 

BID DE 111. CEITOllD, IJllBDSTl IOBIVllTE, CAMARDI-
• MUISCO VIVO EN VIVEROS Y ACUARIOS 
•COCEIERO 
•GRO MARISCABA 

3.250 Plas. 
• PIRRlllAIA 

3.500 Ptas. 

ftl1l DlllCll 
llfUBUCO. 

PUAUDIRO 
COISUllR 11 SALOi __J 

MANTENEMOS 
PRECIOS HABITUALES 

<COMO DURANTE TODO EL AÑO> 

Entradas: 
• Almejas Marinera 
• Mariscada Don Sanch . .:º--------i 

S.900,. Primero: 
• Lomo Lubina al Orio 

Segundo: 
• Entrecot al Txistu 

UVA ¡ncluidO) 

Postre: 
• Pastel de queso con salsa de arándano 
• Dulces navideños 

Vino Blanco de Valdeorras 
Vino Tinto del Penedés 

Café y Copa de Cava 

1ª GRAN CENA DE REYES 2DDD 
OROUESTA, BARRA LIBRE, COTILLON Y DE MADRUGADA, 
CHOCOLATE CON CHURROS 

MENÚ COTILLÓN 
• Consomé de ave al boletus edulis 
• Setas con virutas de jabugo 
• Lomo de merluza en salsa verde 
• Solomillo al café de París 
•Tarta de canela 
• Vino Blanco de Valdeorras / Vino Tinto del Penedés 
• Café y Copa de Cava 
• Roscón de Reyes 
... y d~ madrugada, Chocolate con Churros 
ilNFORMESE Y RESERVE YA! PLAZAS LIMITADAS 

·~ W)/t/b %/W~ cocmoo 2/b~ 
•1st1Dll CALA DE HENARES 

e/ Avi\a, s/n. - AL 880 87 04 
T\f.: 91 

PUERTA de Madrid 



Van Halen recibió la Medalla de la Universidad v una treintena 
de nuevos doctores IUeron invesUdos en su cargo 

El programa de la jornada 
en la que se conmemora el 
aniversario de la muerte del 
Cardenal Cisneros dio co
mienzo con la celebración de 
una misa en la Magistral 
Catedral y la ofrenda floral 
ante la sepultura del funda
dor de la Universidad de Alca
lá. El recordatorio al cardenal 
continuó en el Paraninfo de la 
Universidad Cisneriana con 
el tradicional acto académico 
que se celebra todos los años 
pero que en esta ocasión 

la Universidad de Alcalá homenajeó a 
Cisneros en el aniversario de su muerte 
Más de una treintena de nuevos doctores de la Universidad de Alcalá fueron 

. investidos el pasado martes 16 de noviembre en el transcurso del acto solemne 
de celebración del 'Annua Conm.emoratio Cisneriana• durante el que también se 
entregó la Medalla de la Universidad a Juan Van Halen. expresidente de la Asam
blea de Madrid y presidente de la Comisión de Educación y Cultura del Senado. 

PUBLICACIÓN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 261 de 

fecha 3 de noviembre de 1999 aparece publicado el anuncio 
relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCE
DIMIENTO ABIERTO LAS OBRAS DE PAVIMENTACIÓN E 
IMPERMEABILIZACIÓN DE LA CALLE CALDERÓN DE LA 
BARCA. 

Precio de licitación máximo: 19.244.590.- ptas. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 29 de noviembre de 
1999 en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 30 de noviembre de 1999 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 12 de noviembre de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Avuntamlento 
de Alcalá de Henares 
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PUBLICACIÓN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 261 de 

fecha 3 de noviembre de 1999 aparece publicado el anuncio 
relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCE· 
DIMIENTO ABIERTO LAS OBRAS DE IMPERMEABILIZA
CIÓN DE LA CUBIERTA DEL ESTACIONAMIENTO SUB
TERRÁNEO PARA RESIDENTES SITUADO EN LA CALLE 
RÍO SORBE. 

Precio de licitación máximo: 14.121.075.- ptas. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 29 de noviembre de 
1999 en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 30 de noviembre de 1999 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 12 de noviembre de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 

Elcm1.1vuntamlent1 
de Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 



Los nuevos doctores, acompañados de sus padrinos, juraron sobre la Biblia o prometieron sobre la Constitución su cargo, siéndoles 
impuesto por el rector el birrete que les acredita como tales doctores de la Universidad. 

tema como novedad la inves
tidura de los nuevos doctores 
de la Urúversidad, que hasta 
ahora se realizaba en el acto 

oficial de apertura del curso 
académico. 

A la brillante conferencia 
titulada "Humarúsmo y Rena-

ti ceident 

- CllNICA DCNTAl 
Centro de lmplantología 

y Estética Denta l 

El Doctor Andrés Vázquez Aragoneses y un 
equipo de profesionales para cada especialidad 

al servicio de su salud bucal: 

- Cirugía Maxilofacial. IMPLANTES 
- Ortodoncia (niños y adultos) 
- Endodoncia 
- Peridoncia 
- Prótesis (fija y removible) 
- Odontología General 
- Ortopantomografía, etc ... 

• llS TECIHCAS MAS AVANZADAS 
• DIAGNOSTICO Y PRESUPUESTOS GRATUITOS 
• FHIUCllCIOll PERSOllALIZADA 

e/ Río Manzanares, 4 (Nuevo Alcalá) 

Telf.: 91 8881212 • 91 8881111 

PUERTA de Madrid 

cimiento", ofrecida por 
Joseph Pérez, catedrático de 
Historia Moderna de la Urú
versidad de Burdeos, siguió 
la imposición de la Medalla 
de la Universidad por parte 
del rector de la UA, Manuel 
Gala, a Juan Van Halen, 
quien expresó su agradeci
miento por haber sido consi
derado merecedor de este 
galardón. 

A continuación fueron 
investidos los treinta y tres 
nuevos doctores de las dife
rentes facultades de la UA 
que, acompañados de sus 
padrinos, juraron sobre la 
Biblia o prometieron sobre la 
Constitución su cargo, sién
doles impuesto por el rector 
el birrete que les acredita 
como tales doctores de la 
Universidad. 

Representantes de la Aso
ciación de Amigos de la Uni
versidad de Alcalá estuvieron 
presentes en el acto, aunque 
la entidad, por motivos que 
no comentó, no hizo entrega 
de los premios a los primeros 
de cada promoción como en 
anteriores ocasiones. 

Vestido con traje académi
co, Manuel Peinado, alcalde 
de la ciudad y catedrático de 
la UA, presidió el acto junto 
al rector Gala, al que corres
pondió clausurar el 'Annua 
Conmemoratio Cisneriana' 
tras la intervención del pri
mer edil. 

Los asistentes al acto aban
donaron el Paraninfo después 
de escuchar el himno urúver
sitario "Gaudeamus lgitur" a 
cargo del Coro de la UA. 

Joseph Pérez, catedrático 
de Historia Moderna 

de la Universidad de Burdeos. 
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I l~~~~~~~~~~•_u_c_e_s_o_s~~~~~~~~_____. 
· 1 Al principio se temió que hubiera quedado atrapado algún trabaiador 
1 caveron 60 metros de estantería con palés en un congelador 

Una estantería de 60 metros, especial para colocar palés, se vino abajo en el interior de un conge
lador industrial de la empresa SDF Alcalá, en el polígono Nilo, junto a la carretera de Daganzo. El 
temor a que hubiera quedado atrapado algún trabajador en el interior del congelador, a treinta gra
dos bajo cero, hizo que la Policía Local y los bomberos acudieran a toda velocidad a la empresa para 
realizar las posibles labores de rescate. No fue necesario porque en el recuento del personal de la 
empresa se comprobó que no se echaba a nadie de menos y por tanto no había nadie atrapado. 

Ocurrió poco antes de las cin
co y media de la tarde del lunes 
15 de noviembre. Una estante
ría de 60 metros con palés cayó 
en el interior del congelador 
industrial de esta empresa, que 

NOVIEMBRE 
Día 11 ......... 63.679 
Día 12 ......... 98.052 

· Día 15 ......... 38.849 
Día 16 ......... 61.551 
Día 17 ......... 83.719 

Relni..,.. 

6-9 
2 5-129 

3-9 
6-1 
8-9 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ram6n y Cajal. 1- ru. 91886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

· se dedica precisamente al alma
cenaje y distribución de produc
tos congelados. Los bomberos 
de la comunidad de Madrid con 
base en el parque de Alcalá se 
dirigieron al lugar para proceder 
al rescate de posibles atrapa
dos, ya que no se sabía en esos 
momentos si había quedado 
alguien bajo los palés. 

Una vez que se tuvo la certeza 
de que no había nadie, los bom-

beros asesoraron al personal de 
la empresa para recoger los 
palés de la mejor manera posi
ble y para asegurar que no cae
ría ninguna estantería más. El 
cambio brusco de temperatura 
al pasar de los 30 grados bajo 
cero a la temperatura ambiente 
hacía que los bomberos salieran 
del congelador con el visor del 
casco completamente empaña
do. 

un ioven murió cuando cambiaba la rueda a un 
camión: se rompió el gato v le aplastó el pecho 
.Jesús Madrano Aparicio, naci

do en Guadalajara y de 32 años 
de edad, resultó muerto el pasa
do sábado, dia 13 de noviembre, 
cuando cambiaba la rueda a un 
camión. Al parecer cedió el gato 
y le aplastó el pecho falleciendo 
en el acto. 

Los hechos ocurrieron sobre 
las dos de la tarde en el polígo
no industrial Finanzauto de 
Arganda del Rey, cuando el 
joven se encontraba tumbado 
boca arriba manipulando deba
jo del camión. 

algo. Se cree que cuando se 
encontraba en esta tarea pudo 
haber cedido el gato que sujeta
ba el correspondiente eje, 
cayéndole sobre el pecho y 
aplastándole, falleciendo en el 
acto. 

Desde el polígono mencionado 
se dio aviso mediante llamada 
telefónica a la Guardia Civil, la 
cual se personó inmediatamente 
en el lugar comprobando los 
hechos relatados. 

Atracada con cuchillo 
Ocurrió en el portal del núme

ro 2 de la avenida de Reyes 
Católicos, el miércoles dia 1 7 de 
noviembre, poco después de las 
tres de la tarde. La víctima, una 
mujer joven, fue amenazada por 
un individuo que portaba un 
cuchillo y que la obligó a entre
garle el dinero y las llaves del 
coche. Como la víctima no lleva
ba dinero, le robó los anillos, 
dos sortijas de oro que llevaba 
en las manos. El coche no se lo 
llegó a llevar, ya que la joven le 
dijo que era otro modelo. El 
asaltante, un individuo de esta
tura normal, delgado, con el 
pelo castaño y ojos azules, de 
unos 28 años, vestía cazadora 
negra y pantalones vaqueros. 

Presuma estaladar, ano, 
gorda v vestida de 1egro 

Vecinos de Gil de Andrade avi
saron a la policía al sospechar 
que un individuo alto, gordo, 
moreno, con traje negro y de 
unos 50 años de edad, que se 
hacía pasar por inspector de un 
banco, intentaba estafarlos. 
Después de mucho rollo preten
dia que firmaran unos docu
mentos. Una vecina del número 
16, para evitar males mayores y 
que picara ningún incauto, avi
só a la policía, pero cuando ésta 
llegó el gordo del traje negro 
había desaparecido. Ocurrió el 
pasado miércoles, día 17 de 
noviembre, a las 14'30 horas. 

Al parecer, había extraído, con 
el fin de cambiarla y arreglarla, 
la rueda trasera derecha. Una 
vez extraída, se colocó bajo el 
camión con el fin de arreglar 

Rabo de máquinas v materiales 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 

YEBRA·GARCIA, S.L. 

(e: DISTRIBUIDOR OFICIAL CAMPSA 

VILLALBILLA 
Tlfs.: 91 885 94 93 

91 885 00 09 
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para tratar parquet, valorada en dos millones 
Durante la madrugada del día . 

14 de noviembre se cometió un 
robo en la empresa 1DNIPARK, 
situada en la vecina localidad de 
Ajalvir. Autores por el momento 
desconocidos entraron en la 
empresa arrancando la puerta 
posterior de dicha nave y robaron 

del interior una máquina lijadora 
de parquet, una máquina lijadora 
de orilla, una aspiradora indus
trial para polvo, una máquina 
ingestadora, juegos de cables 
eléctricos, barnices, lijas y otros 
materiales, valorados en unos 
dos millones de pesetas. 

Centro Profesional 

Panasonic / Technics 
Tu tjenda de Imagen y Sonido especializada 

¡¡A LOS MEJORES PRECIOS!! 
C/ Almería, 3 
Alcalá de Henares 

Tlfno.: 91 881 25 94 
907 180 123 

PUERTA de Madrid 



sucesos 

varios indiViduos amenazaron al Vigilante con arma blanca 

la banda del BIW robó en la misma 
empresa dos veces en tres días 
La banda del BMW volvió a actuar. Esta vez en una nave que sirve para almacenar y distribuir pro
ductos de alta cosmética de la firma Loewe, situada en el polígono Azque, junto a la carretera de 
Daganzo. En tres días cometió dos robos después de que lo intentara otra vez varias noches antes 
en un intento frustrado. Pero estas dos veces no fallaron. Volvieron a ser extremadamente peligro
sos y no tuvieron ningún problema para amenazar con arma blanca al vigilante de la nave. Su per
secución por la policía acabó donde acaba siempre, en la autovia nacional 11 en dirección a Madrid. 

En los trabajos de investiga
ción hay muchos agentes traba
jando y realizando gestiones. La 
policía sabe cada vez más de los 
integrantes de esta banda. Algu
no de sus miembros ha llegado 
a ser detenido, pero el problema 
es que, con robos con fuerza en 
las cosas como cometen, los jue
ces no pueden ordenar su ingre
so en prisión. Son puestos en 
libertad hasta que sean citados 
para la vista oral, con lo cual 
vuelven inmediatamente a 
cometer algún robo. 

Se sabe, por ejemplo, que 
muchos de los coches de gran 
cilindrada que roban para utili
zarlos en sus robos son sustraí
dos en el p'aseo de la Castellana 
de Madrid o en sus inmediacio
nes. También se sabe dónde son 
encontrados estos vehículos 
después de haberse cometido el 
robo. Aparecen concretamente 
en los distritos madrileños de 
Usera y de Carabanchel. La 
policía sabe también que van 
armados, a veces con armas de 
fuego, y que llevan todo tipo de 
medios, incluso electrónicos, 
para detectar las conversacio
nes por radio de la policía. Sus 
actuaciones han servido de 

Venga a verlo a: 
ALCAIA 
Vía Complutense, 95 
Qunto a Pryconsa) 
11fs.: 91 880 62 00 - 91 882 25 43/4 
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ejemplo para otros delincuentes 
y ya hay varias bandas que 
actúan de la misma forma. 

En los robos cometidos en el 
poligono Azque, concretamente 
en la nave de Loewe, amenaza
ron con arma blanca al vigilan
te. En la madrugada del día 11 
de noviembre rompieron la 
puerta de la empresa utilizando 
un coche, un BMW. Ese dia se 
apoderaron de cajas de perfume 
valoradas en 2 millones de pese
tas. A continuación se dieron a 
la fuga. 

En la madrugada del día 14 de 
noviembre volvieron. Sobre las 
dos de la madruga llegaron con 
tres coches. Utilizaron uno para 
"alunizar", término policial utili
zado para describir que con el 

coche destrozan puertas, venta
nas o lo que se les ponga por 
medio, todo para conseguir 
entrar en la empresa. Ese dia se 
llevaron efectos valorados en 
1.500.000 pesetas y se dieron a 
la fuga, pero lo tuvieron dificil. 
Los ladrones llegaron en tres 
coches y tuvieron que huir en 
dos. Además uno de ellos equi
vocó el camino de fuga y a pun
to estuvo de costarle caro, ya 
que en lugar de dirigirse por la 
carretera de Daganzo hacia la 
nacional II por el nuevo enlace, 
se metió en Alcalá. De todos 
modos, la potencia de los coches 
utilizados fue suficiente. Fuen
tes policiales aseguraron que 
para lograr pararlos hay que 
cruzar un tráiler en la carretera. 

Robaron 9 millones de pesetas de la caia tuene 
Entre las 14'15 horas del día 

14 y las 07'00 horas de la maña
na del día 15 de noviembre se 
cometió un robo en la empresa 
FAIMPRE, con domicilio en Para
cuellos del Jarama. Los autores 
del robo accedieron al interior 
de la nave por una ventana del 
taller, rompieron la reja y forza
ron la ventana. Ya en el interior, 

rompieron tres puertas y causa
ron daños en el mobiliario de la 
oficina, rompieron las alarmas y 
reventaron la caja fuerte, lleván
dose lo que había en el interior: 
7.921.538 pesetas en billetes y 
monedas, así como 17.800 dóla
res americanos, ascendiendo el 
valor total de lo robado a unos 
nueve millones de pesetas. 

CONCECAll --
GUADAIAJARA 
Francisco Aritio, 68 - Nave 14 
Tlfs.: 949 21 25 38 

949 217612 

TORREJON 
Avda. de Castilla, 12 
Tif. : 91 676 88 11 

Herido un hombre en un 
intercambio de disparos 
con la Guardia CiVil 

En la madrugada del día 18 de 
noviembre, resultó herido un 
hombre en un intercambio de 
disparos con miembros de la 
Guardia Civil. Ocurrió sobre las 
0'40 horas, en el kilómetro 8 de 
la carretera CM-101, a la altura 
del cruce con la GU-192, térmi
no de Fontanar, cuando una 
patrulla del Subsector de Tráfi
co de la Guardia Civil perseguía 
a los ocupantes de un turismo 
Ford Orión, matricula de Gua
dalajara, que minutos antes 
había sido sustraído en Hita. 

En su precipitada huida el 
turismo volcó, saliendo del mis
mo sus tres ocupantes, los cua
les efectuaron disparos contra 
los agentes de la Guardia Civil, 
que repelerieron la agresión, 
hiriendo a uno de ellos. Los otros 
dos huyeron campo a través. 

Inmediatamente, el herido fue 
trasladado en ambulancia al 
hospital del Insalud de Guada
lajara y después, alrededor de 
las 5'50 horas, al Hospital Mili
tar Gómez Ulla de Madrid, don
de permanece ingresado. Aun
que por el momento se descono
ce con certeza la nacionalidad 
del mismo, por no contar con 
documentación oficial, podria 
ser de nacionalidad rumana. 

Cuando escribimos, el jueves, 
día 18 por la tarde, la Guardia 
Civil, con un helicóptero del 
cuerpo, rastrea la zona para 
localizar a los dos individuos. 
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sucesos 

un vecino de Esnanales toe brutal1nente agredido en el garaie de su do1nicilio 

"Me tiraron al suelo v me dieron 
patadas por todos los sitios" 
Jesús Ángel López. de 26 años de edad. reconoce que tiene miedo. q1,1e apenas se atre
ve a estar en el garaje de su bloque de viviendas en Espartales Sur. concretamente en 
la avenida Gustavo Adolfo Bécquer: ''Ya no es que te roben en el garaje o en los pisos. 
es que ahora te puedes encontrar con que te golpean sin ton ni son". afirmó este cama
rero de profesión que añadió que "lo que me parece fundamental a la hora de denunciar 
esta situación es que en Espartales hace falta una mayor vigilancia policial. Así no 
podemos s_eguir''. Sin mediar palabra. nada más bajar de su coche en el interior del gara
je. Jesús Angel López comenzó a recibir golpes de varios individuos. Cuando llegó un 
vecino a awdliarle estaba tan temeroso que se tapó y le pidió que no le pegara más. 

Los hechos ocurrieron el 
domingo 14 de noviembre 
sobre las cinco y media de la 
tarde: ''Yo llegaba a mi casa 
después de trabajar. Sali del 
coche ya aparcado dentro del 
garaje, y cuando iba a cerrar 
el vehiculo me golpearon por 
la espalda, me tiraron al sue
lo. Me empezaron a dar pata
das en las costillas, en la 
cabeza, en los riñones. Yo no 
les vi. Debían ser tres porque 
.cuando estaba en el suelo les 
veía los pies". 

Jesús Ángel López explicó 
que "recibí patadas por todos 
los lados; lo único que pude 
hacer fue taparme la cabeza 
como pude. Desde luego es lo 
que más me duele junto con 
las costillas". El joven recono
ció que todavía está sorpren
dido por lo ocurrido: "No me 
han robado nada, al menos yo 
no he echado nada en falta; 
cuando la Policía llegó el 
coche seguía abierto". 

Fue un vecino quien auxilió 
en primera instancia a Jesús 
Ángel: ''Yo pedí auxilio y salió 
este vecino, que fue quien avi
só a mi mujer ,y los dos lla
maron a la policía". Al lugar 
acudió la dotación de un 
coche radiopatrulla de la Poli
cía Local que pidió la presen-

Jesús Angel López 

cia de la UVI móvil del servicio 
de urgencias 061 del INSA
LUD: ''Yo estaba conmociona
do. Oía voces pero no enten
dia muy bien lo que me decía. 
Sé que la policía me tranquili
zó y que tuve un vómito de 
sangre. Cuando llegó la UVI 
ya no recuerdo nada más". 

Jesús Ángel López fue tras
ladado al hospital Príncipe de 
Asturias, donde estuvo ingre
sado en el servicio de urgen-

cias hasta las doce de la 
noche: "Me hicieron pruebas 
para ver si tenía dañado algo 
interno. Lo que me han dicho 
es que tengo un hundimiento 
de costillas. A mí me duele 
todo el cuerpo mucho por las 
patadas que me dieron". 

Robos en los garajes 

Jesús Ángel López descono
ce qué intención podían tener 

El garaje 
ha sufrido 

varios 
robOs 

últimamente 

sus agresores: "No sé si la 
gente está loca o qué. En este 
garaje ha habido robos, pero 
como nadie se atreve a decir 
nada, lo cierto es que hay 
muy poca policía por esta 
zona. Lo que tienen que hacer 
es poner más policías", expli
có Jesús Ángel López, quien 
después del inicial contacto 
con agentes de la Policía Local 
fue a la comisaría de Policía 
Nacional a poner la corres
pondiente denuncia: "El pro
blema es que bajas el coche al 
garaje y no sabes lo que te vas 
a encontrar, a lo que te arries
gas". 

El agredido empieza a pen
sar la posibilidad de que llegó 
al garaje en el momento más 
inoportuno: ''Yo me estoy 
comiendo la cabeza acerca de 
que podian estar en el garaje 
robando coches y que enton
ces me vieron llegar a mí y 
pensaron en quitarme de-en 
medio. Ahora me da miedo 
bajar al garaje". 

Jesús Ángel López explicó: 
"Cuando mi mujer llamó a la 
policía le dijeron que iba a 
enviar la patrulla más cerca
na y la verdad es que tarda
ron poco. Tardó mucho más 
en llegar la UVI móvil". Al 
agredido le han recomendado 
en el hospital reposo para 
encontrar mejoría en su esta
do: "Lo que yo creo que es 
importante es que pongan 
más policías en Espartales 
porque hay muy pocos". 

ULTIMOS PISOS EN VENTA Edificio LA PORTILLA 
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sucesos 
lis 11ech1s ocunieren en la nochevieia de 1991 p1r In 111pes que sufrió en la cabeza 

la fiscalía Pide 20 años de cárcel para 
la madre acusada de matar a su bebé 
El fiscal de la Audiencia de Madrid ha pedido una condena de 20 años de cárcel para Pilar H.G., 
que actualmente tiene 30 años de edad, por la muerte de su hijo, un bebé de tres meses al que 
según las diligencias instruidas le golpeó en la cabeza causándole lesiones de las que poste
riormente falleció. Según informó el diario 'El País', el ministerio público ha reclamado del 
juez que prob.J'ba a la madre acercarse durante cinco años a su otro hijo, que ahora tiene tres 
años de edad. El hecho se produjo en la nochevieja de 1998 en ausencia de José Antonio Y.G., 
padre del bebé, quien es mecánico de profesión y se encontraba trabajando en esos momen
tos. Un equipo de psiquiatras explicará en la vista oral si la madre tenía o no algún trastorno 
de tipo mental. La muerte del pequeño produjo una auténtica consternación entre los vecinos 
de la calle Cerro Castillo, donde residía la familia, pero también en el resto de Alcalá y en toda 
España ya que los medios de comunicación nacionales se hicieron eco de la noticia. 

Nada más tener conocimien
to de lo ocurrido, el juzgado de 
primera instancia e instruc
ción de Alcalá ordenó la deten
ción de los padres del bebe, la 
mencionada Pilar H.G. y su 
marido José Antonio Y.H. 
quien tras prestar declaración 
fue puesto en libertad, no así 
Pilar que quedó ingresada en 
prisión acusada de la muerte 
de su hijo. 
. José Antonio H.G. declaró 

en comisaria que al regresar a 
su casa después del trabajo a 
las tres y media de la tarde del 
31 de diciembre, que encontró 
a su esposa sentada en la 
cama meciendo la cuna de su 
hijo de tres meses de edad y 
acariciándole la cabeza. Su 
esposa le dijo que el niño esta
ba 'muy malito'. Viendo José 
Antonio que el niño estaba 
amoratado y prácticamente 
sin respiración, llamó a una 
ambulancia y a continuación 
intentó reanimarle suminis
trándole masaje cardiaco y la 
respiración boca a boca. Com
probando lo inútil de sus es
fuerzos y al ver que la ambu
lancia no llegaba, José Anto
nio salió al rellano de la esca
lera pidiendo auxilio. Unos 
vecinos que le escucharon 
salieron en su auxilio y trasla
daron al padre y al hijo al hos-

pital 'Príncipe de Asturias'. 
En el servicio de urgencias 

del hospital comprobaron la 
gravedad del bebé quien sufria 
parada cardiorrespiratoria, 
múltiples traumatismos, frac
tura craneal así como dos cos
tillas y el fémur rotos. El niño 
padecía una severa desnutri
ción. Al comprobar los faculta
tivos el estado del bebé dieron 
aviso al juzgado de guardia de 
Alcalá ya que los síntomas 
hacían pensar en que había 
sufrido malos tratos. El juzga
do complutense ordenó a la 
Policía Nacional la apertura de 
una investigación y la deten
ción de los padres como pre
suntos autores de los malos 
tratos. El arresto se produjo 
en la sala de espera del hospi
tal en la tarde del día de 
Nochevieja, donde José Anto
nio y su esposa Pilar, se 
encontraban esperando a reci
bir noticias del bebé. 

Debido a la gravedad de las 
lesiones sufridas por el peque-

ño, éste fue trasladado al hos
pital 'Ramón y Cajal' de 
Madrid donde falleció a las 
3'45 horas del día 1 de enero. 
Según los especialistas, de 
haber vivido el niño le habrian 
quedado graves secuelas. 

Los forenses dictaminaron 
que las lesiones que provoca
ron la muerte del bebé no se 
debieron a una caída fortuita , 
lo que contradice la versión 
que dio la madre acerca de 
que se había golpeado la cabe
za mientras le bañaba y que 
las lesiones costales se debie
ron a los masajes cardiacos 
que le dio el padre. 

Todavía no hay fecha para la 
vista oral en la Audiencia Pro
vincial en la que un equipo de 
psiquiatras determinará si la 
acusada sufre o no algún tras
torno de tipo mental. 

Depresiones 
Por aquellas fechas la muer

te del bebé causó una profun-

EISUC8S8 
con•ocloni 
alosvecln• 

de la calle 
ceno Castlllo 

da conmoción en la calle Cerro 
Castillo, concretamente en el 
número 3 donde la madre del 
pequeño residía desde niña. 
Entre los vecinos se aseguraba 
que desde hacía algún tiempo 
la madre sufría depresiones y 
que los medicamentos, lejos 
de mejorarla lo que hicieron 
fue apartarla de sus responsa
bilidades al frente del hogar. 
El marido se pasaba el día fue
ra trabajando y cuando llega
ba por la noche a su casa se 
tenia que poner a . hacer la 
cena, arreglar la casa y cuidar 
a los dos niños. La convivencia 
conyugal se resintió enor
memente y al parecer las dis
cusiones eran más que fre
cuentes. 

Pero incluso había antece
dentes de falta de atención a 
los pequeños. Hacía algún 
tiempo le fue retirada a la 
madre la custodia del mayor 
de los niños ya que los bombe
ros fueron al domicilio alerta
dos por los vecinos de que 
había un escape de agua. Al 
llegar al piso vieron los bom
beros a la madre abotargada 
por las pastillas y al pequeño a 
punto de morir ahogado. 

La defensa de Pilar ha alega
do que ella no es responsable 
de la muerte del pequeño. 
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Mikel Castañeda murió al instante v su acompañante. 
la doctora Carmen Carrascosa. sigue ingresada en la UCI 

Falleció el iele de los senicios 
de Salud Mental de Alcalá 
en un accidente de tráfico 
El doctor Mikel Castañeda, jefe de los servicios de Salud Mental de Alcalá, falleció el pasado vier
nes 12 de noviembre en un trágico accidente de tráfico ocurrido en la carretera de Burgos. El 
psiquiatra, de 42 años de edad, muy apreciado entre sus compañeros y pacientes, se dirigía a Bil
bao, acompañado de la doctora Carmen Carrascosa, para participar en un congreso de psiquia
tría, en el que presentaba una ponencia. El accidente se produjo cuando el vehículo perdió el con
trol, al parecer por la lluvia y el hielo que había en la carretera, invadiendo el carril contrario y 
chocando con otros dos coches que circulaban de frente. El doctor murió al instante y su acom
pañante fue ingresada muy grave en el hospital Doce de Octubre, donde todavia permanece al 
cierre de esta edición. En el accidente resultaron heridas otras cinco personas. 

Desde el punto de la N-1 en 
el que ocurrió el siniestro, 
entre La Cabrera y Buitrago, 
el cuerpo sin vida del doctor 
Castañeda fue trasladado al 
instituto anatómico forense 
de Colmenar Viejo. Y desde 

, allí a Vitoria, su ciudad natal, 
donde fue enterrado el lunes 
15 de noviembre. El psiquia
tra deja viuda y dos hijos, una 
niña de 9 años y un niño de 4 . 
Precisamente el doctor Casta
ñeda retrasó el viaje a Bilbao 
un día para poder estar con 
su hija en su cumpleaños. 

La asociación APISEP para 
la integración de enfermos 
psíquicos manifestó su pesar 
por tan triste pérdída. La pre
sidenta de esta organización, 
Ana Mondelo, calificó al doc
tor Castañeda de "excelente 
persona", destacando la estu
penda colaboración existente 
entre el psiquiatra y los enfer
mos y sus familiares. 

Mikel Castañeda, natural de 
Vitoria, estudíó Medicina en 
Valladolid, trasladándose 
posteriormente a Madrid para 

El doctor Mikel Castañeda (foto de archivo de PUERTA DE MADRID) 

hacer la residencia en el hos
pital general Ramón y Cajal, 
lo que le proporcionó una 
sólida formación en la versión 
más medicalizada y hospita
laria de la psiquiatría. Des-

pués trabajó en el Plan Regio
nal de Drogas y en la unidad 
de drogodependencias del 
hospital Gregorio Marañón, 
antes de conseguir, en 1991, 
una plaza interina que se 

El siniestro 
ocurrl6 
enla 

carretera 
deauraos. 
cuando los 
psiquiatras 

viajaban 
a Biibao para 
participar en 
un congreso 

convocó para el centro de 
salud mental de Alcalá. Este 
psiquiatra, que también tra
bajó con 'Médicos del Mundo', 
era una "persona brillante", 
según el doctor Alberto Fer
nández Liria, coordinador de 
Salud Mental del Área 3, "que 
consiguió darle un tono per
sonal a las sesiones clínicas y 
a la forma de tratar a los 
pacientes en Alcalá". 

La doctora Carrascosa, por 
su parte, hizo la residencia en 
Alcalá, ciudad en la que-tam
bién estuvo trabajando 
durante una temporada, has
ta que empezó a prestar sus 
seIVicios en el hospital psi
quiátrico de Cantoblanco, 
donde acababa de finalizar su 
contrato. 

Todos los compañeros de 
estos dos-profesionales viven 
con tristeza estos amargos 
momentos, lamentando pro
fundamente la trágica desa
parición del doctor Castañe
da, mientras confian en la 
pronta recuperación de la 
doctora Carrascosa. 
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la madre de un esauizolrénlco paranoide 
denuncia la gravíslma situación que está viviendo la tamllia 

"Estoy denunciando constantemente que mi 
hiio es agresivo pero nadie me hace caso" 
Mientras el mundo sigue imparable hacia el año 2000, con ritmo de progreso y avances tec
nológicos, existen cientos de pequeños dramas ciudadanos en los que los gobernantes pare
cen no fijarse nunca. En un país como el nuestro, que se precia de ser desarrollado, la soli
citud de ayuda de un ciudadano, incluso la denuncia pública de su caso, no sirve de nada la 
mayoría de las veces. Es el caso de unos padres de familia alcalaínos que desde hace años 
reclaman una respuesta de las instituciones públicas, ya que por sí solos no pueden hacer 
frente al cuidado de uno de sus siete hijos, aquejado de esquizofrenia paranoide e incon
trolable cuando sufre una de sus crisis, lo que ocurre cada vez más a menudo. 

"El estar al cuidado de un enfermo así es como enterrarte en vida", comenta Francisca Luna. 

Francisca Luna, madre de 
este enfermo mental, Lorenzo 
de 27 años, explicaba en 1996 
desde las páginas de PUERTA 
DE MADRID, lo dificil que 
resultaba la vida en familia 
intentando sobrellevar un pro
blema que se agravaba cada día 
más. Tres años y medio des
pués de aquella desesperada 
solicitud de ayuda se están 
cumpliendo las peores previsio
nes de Francisca. Las crisis de 
su hijo son más frecuentes y 
peores que lo eran entonces, 
agravadas por no recibir asis
tencia psiquiátrica -Lorenzo se 
niega a admitir su enfermedad 
y por tanto a visitar al médíco
y por ser consumidor habitual 
de hachís. El joven esquizofré
nico, que no se baña nunca a 
pesar de los constantes requeri
mientos de su madre para que 
lo haga, duerme en el salón y rl 
resto de los miembros de la 
familia repartidos en las habita
ciones del pequeño piso, con las 
puertas cerradas con cerrojo 
por lo que pueda pasar, ya que 
es precisamente con sus padres 
y hermanos con quienes Loren
zo se muestra más agresivo, 
especialmente con su madre a 
la que ha amenazado de muer
te en infinidad de ocasiones. 
Sólo la fe en Dios ayuda a Fran
cisca a mantener su fortaleza: 
"Es horrible. El estar al cuidado 
de un enfermo así es como 
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enterrarte en vida. Tenemos 
que dormir con cerrojo, aunque 
yo no tengo miedo porque si 
está de Dios que me haga algo, 
tendrá que ser así y así lo asu
mo. Lo supero porque le quiero 
y cuando está durmiendo le 
miro con mucho cariño y pien
so qué pena todo lo que le está 
pasando. No lo entiendo y sólo 
mi fe en Dios me ayuda. Pero 
estamos pasando muchísimo. 
Tengo dos híjos pequeños que 
están muy traumatizados y a 
los que todo esto les va a mar
car mucho el día de mañana ". 

La última crisis de Lorenzo, 
una de las peores que ha sufri
do hasta ahora según su 
madre, se producía el pasado 3 
de noviembre. Antes de que el 
joven fuera ingresado en la Uni
dad de Agudos del Hospital de 
Alcalá hubo que cumplimentar 
los trámites de siempre, que no 
por conocidos se pueden sol
ventar con más rapidez. A pri
mera hora de la mañana el cer
tificado médico en el centro de 
salud mental de Reyes Magos 
justificando el estado del enfer
mo. Al mediodía, el permiso del 
juez, que en este caso no se 
mostró muy de acuerdo con 
ingresar al joven inmediata
mente hasta que la madre le 
dijo que de acuerdo pero que 
firmara entonces un papel 
haciéndose responsable de lo 
que Lorenzo pudiera hacer has-

ta entonces. A las cinco de la 
tarde, la llegada al domicilio de 
agentes de la policía para ayu
dar en el traslado si fuera nece
sario y tres horas de espera 
más hasta que finalmente llegó 
la ambulancia. Lorenzo descan
só esa noche en el hospital y su 
familia en casa, aunque por 
desgracia la tranquilidad no 
durará mucho tiempo. 

Luchando por todos 
los enfermos 
mentales 
Lorenzo sufre esquizofrenia 

paranoide desde los 9 años. 
Esta enfermedad tiene distintos 
grados y el joven alcalaino la 
padece en su extremo peor. Más 
de un médico ha reconocido a 
Francisca que la ausencia total 
de tratamiento, excepto una 
inyección que se le pone cada 
cierto tiempo, no es lo más ade
cuado para su hijo. pero tenien
do en cuenta que él se niega a 
ser tratado por los psiquiatras 
parece que no hay nada que se 
pueda hacer. 

Este enfermo mental se pasa 
la mayor parte del día metido 
en casa, comiendo y fumando o 
cambiándose de ropa sin moti
vo. No tiene ninguna afición, no 
le gusta leer, ni escuchar la 
radio, ni ver la televisión, sólo le 
llama la atención ver la película 
'Rocky' porque asegura que es 

r 

LOS 
problemas, 

lejos 
de arreglarse, 

se agravan 
día a día 

karateka y cinturón negro. 'Tie
ne un mundo aparte en tomo 
de él, que le mantiene ajeno a 
todo". Y cuando se pone agresi
vo lo mejor es alejarse de él. 

Francisca considera que las 
camas de la Unidad de Agudos 
del "Principe de Asturias" , si 
bien han evitado traslados a 
otros hospitales más alejados 
de Alcalá, son insuficientes 
para la zona que abarca, pero 
sobre todo cree que es impres
cindible la creación de una resi
dencia en la que poder internar 
a los enfermos, no sólo durante 
sus crisis sino durante más 
tiempo para recibir un trata
miento a largo plazo acorde a 
sus necesidades. Recordemos 
que una reforma sanitaria eli
minó los centros psiquiátricos 
hace bastantes años. En ese 
momento se pensó que lo mejor 
para los enfermos mentales era 
la integración en la familia , 
aunque con el tiempo son cada 
vez más los que piensan que 
eso está bien en determinadas 
enfermedades mentales y en 
determinados grados, pero que 
hay casos en los que el cariño 
familiar no es suficiente sino 
que se requiere una atención 
especializada que sepa abordar 
el problema. 

"No sé que podría ayudar a mi 
hijo. Para mí es muy doloroso 
que se lo lleven de mi casa y lo 
ingresen, pero yo quisiera que 
algún psiquiatra se híciera car
go de Lorenzo porque lo tienen 
totalmente abandonado. No lo 
va a ver nadie porque él dice 
que no está enfermo y esto es 
un círculo vicioso. La psiquiatra 
de mi hijo soy yo y sin estudios 
llevo su enfermedad. Me siento 
impotente por esta situación, 
mas no lucho sólo por mi hijo 
sino por todos los que están 
como él" concluyó Francisca, 
repitiendo una historia para la 
que intenta evitar un trágico 
final: 'Yo ya lo estoy denuncian
do. Mi hijo cuando está bien es 
un santo pero cuando está mal 
pierde todo el sentido y tanto 
nos puede hacer algo a noso
tros como a alguien en la calle. 
Si eso ocurre no sentiré remor
dimientos porque estoy denun
ciando continuamente que mi 
hijo es agresivo y puede hacer 
algo, que le vigilen. Ya lo he avi
sado, pero nadie me hace caso y 
yo no puedo hacer nada más". 
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Parque O'Donnell 

El anntamiento emprende una campaña de meiora lle los espacios verdes 1rlla1os 

"Es lamentable el estado de los parques v ianlinesn 
El alcalde de Alcalá, Manuel Peinado, manifestó a PUERTA DE MADRID que se siente muy dis
conforme con la situación en que se encuentran los parques y jardines de Alcalá. Desde esa 
perspectiva el gobierno que preside acometerá mejoras en estos espacios verdes urbanos y 
para ello se emprenderá una serle de medidas que van desde la creación de un taller de empleo 
formado por treinta mujeres que se dedicarán al mantenimiento de los jardines, hasta la cre
ación de nuevos espacios verdes en todo el casco urbano de Alcalá. Peinado aseguró que una 
de las actuaciones más necesarias será en el parque O'Donnell pero que no se descuidarán los 

' jardines que hay en los barrios periféricos, donde la situación es quizá aún más lamentable. 

¿Cuál es el estado 
actual de los parques y jar
dines de Alcalá? 

- A mi entender el estado es 
bastante lamentable. Tene
mos pocos jardines que estén 
en buen estado. La mayoría 
de las veces, las zonas verdes 
se limitan a algunos árboles 
supervivientes entre un suelo 
desnudo y ausente de vegeta
ción. Una visita a algunos 
parques parece antes un 
paseo por un erial, que un 
paseo por una zona funda
mentalmente verde. 

- ¿Hay algún culpable de 
esta situación? 

- En general, la inercia que 
hemos encontrado y que ha 
ido llevando poco a poco a 
una situación de dejadez a 
casi todo lo que concierne al 
Ayuntamiento. Actualmente 
la plantilla de jardineros es 
mínima, en verano está casi 
totalmente dedicada a regar, 
y el actual contratista, que es 
Urbaser, a mi entender tiene 
un perfil muy bajo en los 
temas de jardinería. En unas 
visitas que hemos realizado a 
diversos parques, la situa
ción de mantenimiento y de 
diseño es realmente mala. 
Estoy absolutamente discon
forme con el estado de nues
tros parques y jardines. Su 
diseño es malo y anticuado, y 
el mantenimiento que se les 
hace, muy pobre. 

- P6ngame algún ejemplo. 
- Pues hay tantos ejem-
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plos... Una visita al parque 
Magallanes, al paseo del río, 
el estado del parque OºDon
nell, Gilitos, es decir zonas y 
zonas que deben mejorar. No 
digo que al final de los cuatro 
años tengamos todo como los 
jardines de Versalles, pero 
sin duda vamos a intentar 
mejorar en todo lo que es 
parques y jardines. 

- ¿Qué han hecho hasta 
ahora? 

-Hemos iniciado muchos 
proyectos, que no es poco, 
aunque hay que asumir que 
esto debe ser un proyecto a 
medio y largo plazo. Por aho
ra, hemos diseñado a través 
de la concejalía de Ciudad 
Sostenible un Taller de 
Empleo que empezará a fun
cionar a primeros de año, con 
alrededor de 30 mujeres, que 
se encargarán de ir arreglan
do jardines de los distritos 
más abandonados, como 
pueden ser el 11, III, V y VIII. 
También queremos hacer 
una pantalla verde en Espar
tales, en colaboración con la 
Comunidad de Madrid. Otro 
proyecto muy bonito que 
hemos empezado es la res
tauración y diseño de los jar
dines del Casco Histórico. 

- Siempre se habla del 
abandono de los distritos 
periféricos, pero ¿están tan 
bien los jardines del centro 
como parece? 

- En comparación con los 
distritos están mejor, pero en 

realidad el estado de los jar
dines de la ciudad Patrimo
nio de la Humanidad es bas
tante malo también. Hemos 
empezado a hablar con pai
sajistas que nos darán una 
idea de cómo deben estructu
rarse estos jardines, que a 
veces son de pequeño tama
ño; pero aún así son muy 
importantes, porque son los 
que delimitan nuestros mejo
res monumentos. Al margen 
de la plaza de San Diego que 
va con un proyecto aparte, 
hablo de los pequeños espa
cios verdes que rodean a la 
Capilla del Oidor, de la plaza 
del Cristo de los Doctrinos o 
del estado lamentable del 
arbolado en la calle Colegios. 
Incluso de pequeños espacios 
al lado de Santa Maria La 
Rica, el arbolado de los San
tos Niños o el jardin de la 
Casa Cervantes. 

- Pero el jardín de la Casa 
Cervantes corresponderá a 
la Comunidad de Madrid, 
¿no es así? 

- Sí, pero estamos en con
versaciones para que noso
tros busquemos un diseño 
que nos guste, aunque el 
coste lo asuma la Comuni
dad. En realidad, nosotros 
somos los más interesados 
en que quede bonito y digno. 

- El parque O'Donnell es 
el mejor parque de Alcalá. 
¿En qué estado se encuen
tra? 

- No sé si es el mejor, pero 

Plaza de Cervantes 

sí el más apreciado por los 
vecinos: Hace años era un 
parque muy frondoso, hay 
fotos que lo atestiguan, pero 
con los años ha ido perdien
do arbolado. También las 
fuentes que antes funciona
ban ya están rotas, en los 
fines de semana se llena de 
gente y lo lamentable es que 
por la mañana aparece muy 
deteriorado. Todavía no logro 
comprender cómo hay perso
nas que arrojan sus desper
dicios en el suelo, en vez de 
usar las papeleras. Una cosa 
tan sencilla y fácil, que pare
ce de sentido común y sin 
embargo todavía hay un por
centaje alto de gente que es 
incapaz de utilizar las pape
leras. En cuanto al o ·oon
nell, vamos a hacer una 
remodelación del sistema de 
alumbrado y de riego; de esta 
manera lograremos liberar a 
gran parte de los jardineros, 
que actualmente se pasan 
regando todo el verano, ya 
que en estos momentos no 
hay ningún sistema de riego 
automatizado. Posteriormen
te debemos tener conciencia 
que el parque necesita de un 
cambio en su diseño, con 
una remodelación en profun
didad de sus parterres, del 
arbolado, fuentes y caminos. 

- ¿Cómo es el alcalaíno 
en relación a sus zonas 
ajardinadas? 

- Pues como en todo, con
tradictorio. La mayoría de la 
gente es respetuosa, incluso 
valora muy positivamente la 
necesidad de tener zonas 
ajardinadas y limpias. Sin 
embargo hay un porcentaje 
de personas muy descui
dadas, incluso hay bastante 
gamberrismo. A veces cree
mos que son sólo los jóvenes 
los que descuidan estos 
aspectos, pero no es así. La 
mayoría de la juventud está 
más concienciada que los 
adultos. Ha habido casos en 
que hemos puesto flores de 
temporada en algunos jardi-
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nes y la gente se las ha lleva
do a casa. Es una idea muy 
española esto de tener nues
tra casa muy limpia pero ser 
muy guarros fuera. 

- ¿Qué pasa con los pe
rros? 

- Si hiciéramos una en
cuesta sobre los problemas 
de la ciudad estoy seguro de 
que la suciedad de los perros 
seria uno de los primeros. 
Esto se ha unido con una 
cierta sensación de impuni
dad y de descontrol en lo 
referente a la existencia de 
perros de pelea, y razas agre
sivas. Yo creo que debemos 
controlar de manera estricta 
el asunto de los perros. Para 
empezar nunca la culpa la 
tienen los animales, sino sus 
dueños. El perro debe ir ata
do por la calle, sus excre
mentos deben depositarse en 
zonas destinadas a ello o 
bien los dueños deben reco
gerlo. 

- ¿Qué van a hacer para 
solucionar o paliar este 
problema? 

- Todos las semanas firmo 
cinco o seis multas referentes 
a perros. Pero parece claro 
que no es suficiente. Vamos a 
actuar en tres etapas: prime
ro vamos a desarrollar un 
campaña de concienciación, 
recordando las ordenanzas 
municipales, los deberes de 
los dueños, incluso los dere
chos de los animales. Des
pués debemos favorecer que 
los dueños de los perros ten
gan la posibilidad de dar las 
necesidades que necesitan 
sus animales, bien a través 
de las zonas especiales para 
que hagan sus necesidades o 
bien que recojan los excre
mentos de sus animales. Por 
último, y de manera especial 
debemos utilizar a la Policía 
Municipal en una campaña 
intensiva de control de los 
animales y de sus dueños. 

- Pero. vulgarmente ha
blando. eso es dar leña. 
¿no? 

- Bueno, si quiere llamarlo. 
así sí. Seremos estrictos con 
los dueños que no cumplan 
con las ordenanzas. Si tene
mos que multar a cien due
ños de perros lo haremos, 
pero no podemos estar como 
estamos, con todos los par
ques y las calles inundadas 
de excrementos, con los 
perros sueltos, incluso los 
peligrosos. Hay que retomar 
el tema. No se trata de ir con
tra los perros sino contra los 
dueños irresponsables. 

- Por último. ¿para cuán-
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J 
do el ciudadano notará una 
mejora en sus zonas ver
des? 

- Creo que a principios del 
año que viene y a lo largo de 
los próximos el ciudadano 
deberá notar una lenta pero 
progresiva mejora en sus jar
dines. Una de las propuestas 
que queremos llevar a cabo 
es que el ciudadano que se 
comprometa a mantener una 
zona ajardinada, sea privada 
o pública, el ayuntamiento le 
suministrará las plantas e 
incluso le diseñará el jardín. 
Se trata de que las personas 
que tengan esa afición la 
puedan desarrollar, cum-

pliendo a la vez una labor 
social. Esto que se ha hecho 
ya en varias zonas va a ser 
uno de los proyectos que con 
más ímpetu vamos a <lesa-

rrollar, y está relacionado con 
el principal problema que 
tenemos que no es crear jar
dines sino posteriormente 
mantenerlos. 

El Excmo. Ayuntamiento Pleno reunido en sesión Plenaria extraordinaria cele
brada el día 8 de noviembre de 1999, adoptó, entre otros, el siguiente acuerdo: 

Aprobar inicialmente y de forma definitiva, para el caso que no se presenten 
reclamaciones durante el plazo de exposición al público, la modificación de las 
Ordenanzas Fiscales y Generales de Precios Públicos, que habrán de regir en el 
ejercicio del año 2000. 

Aprobar inicialmente y de forma definitiva, para el caso de que no se presenten 
reclamaciones durante el plazo de exposición al público las modificaciones del 
callejero municipal con sus categorías por inclusión en éste de nuevas vías públi
cas. 

Aprobar inicialmente la supresión y derogación de las Ordenanzas Fiscales 
reguladoras del Impuesto Municipal sobre Gastos Suntuarios y de la Tasa por
prestación del Servicio de Extinción de Incendios, con efectos a 1 de enero de 
2000. 

De conformidad con lo dispuesto en los artículos 17 de la Ley 39/1988 de 28 de 
diciembre, reguladora de Haciendas Locales, y 49 de la Ley 7/1985 de 2 de abril, 
reguladora de las Bases de Régimen Local, se pone en general conocimiento 
que, durante el plazo de 30 días hábiles, contados a partir del día siguiente al de 
la publicación del correspondiente anuncio en el Boletín Oficial de la Comunidad 
de Madrid, los expedientes administrativos instruídos para la adopción de los cita
dos acuerdos, podrán ser examinados en la Secretaría General del Excelentísi
mo Ayuntamiento, Plaza de Cervantes, 12, en horario de 9 a 14 horas, pudiendo 
presentarse dentro de dicho plazo las reclamaciones que se estimen oportunas. 

Asimismo, el citado expediente, se halla expuesto en el tablón de anuncios 
municipal durante el mismo plazo. 

Alcalá de Henares, a 1 O de noviembre de 1999 
EL ALCALDE 

Excmo. Anntamiento 
de Alcalá de Henares 
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Joaquín Arias pide un arreglo para el Parque O'Donnell, así como la ampliación del club de jubilados con el edificio de la foto de la derecha. 

nSílo se acuerdan de los disunos para los realoiosn 

El vocal de IU asegura que el 
distrito VII está hecho una desgracia 
El vocal de Izquierda Unida en la delegación municipal del distrito VII. el exconcejal Joa
quín Arlas. cree que su barrio está hecho una desgracia y que el gobierno municipal. del 
que forma parte su propia organización política. deberla mejorar y transformar todos los 
distritos y no sólo el casco histórico. El parque O'Donnell. el club de jubilados y pensio
nistas Cervantes. el tráfico en los alrededores del paseo de la Estación. la creación de pla
zas de aparcamiento y el cuidado y mayor atención del parque de San Isidro son aspectos 
que el vocal de IU en el distrito VII considera prioritarios para mejorar la calidad de vida 
de los vecinos, y por tanto han de ser objetivos a cumplir por el gobierno municipal. 

Joaquín Arias manifestó 
que especialmente le preo
cupa el problema del apar
camiento: "Creo que antes 
que comprar el palacio de 
los Casado para hacer no sé 
qué, el ayuntamiento ten
dria que comprar terrenos 
para hacer plazas de apar
camiento en nuestro barrio 
porque la situación es fran
camente mala". 

Joaquín Arias manifestó 
que "el gobierno municipal 
debe ser consciente de que 
se le ha acabado el periodo 
de gracia y plantearse si 
quiere viajar durante estos 
cuatros años en una nube 
como los gobiernos anterio
res o pisar el terreno ponien
do remedio a los problemas El P2 de la Estación y alrededores necesitan una remodelación del tráfico 
de la mayoria de los alcalaí
nos. Un gobierno municipal 
no debe caer en los cantos 
de srrena de una mínoria 
ilustrada". Arias recomendó 
al gobierno a través de 
PUERTA DE MADRID que 
cuente más con los distritos: 
"No solo hay que acordarse 
de ellos con los realojos". 

Para Joaquín Arias pisar el 
terreno es, por ejemplo, 
pasar por el parque O'Don
nell: "Se trata del primer 
parque de la ciudad y nece
sita una reforma urgente. 
Por las noches está muy 
oscuro puesto que no hay 
apenas luz y eso es muy Paseo de la Estación, 1 - Ese. Drcha. 2º E -ALCALÁ DE HENARES -Telf.: 91 883 44 55 

20 de noviembre de t999 

....... 
•••ce•.,., ........ 
... ... Cllsllll• ............ ...... ........ , 
tene._ .. ,. 
... l'Cll ....... ........ 

............ lllCll ............ 
peligroso por la falta de 
seguridad. Si tienes que 
pasar por ahí te arriesgas a 
sufrrr un atraco y una mujer 
puede correr el riesgo de ser 
violada". 

Arias afirmó: "El parque 
O'Donnell es una tarjeta de 
visita de la ciudad. Van 
muchos vistantes al mismo, 
especialmente en época de 
comuniones, y hay zonas 
muy deterioradas, como por 
ejemplo en la Pista Florida". 

La ampliación 
del club 
de jubilados 
Joaquín Arias aseguró que 

pisar el terreno es también 
ver la situación en que se 
encuentra el club de jubila
dos y pensionistas Cervan
tes, situado en el paseo de la 
Estación: "No tienen apenas 
condiciones, puesto que es 
un club que tiene muchos 
socios y muy poco espacio. 

PUERTA de Madrid 
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Los excrementos caninos en el parque de San Isidro son un grave 
problema para el vocal de Izquierda Unida 

No cuentan con unas insta
laciones cómodas y amplias 
como tienen otros clubes 
que hay en Alcalá". Arias 
manifestó que "las personas 
mayores deben tener espa
cio suficiente para desarro
llar sus actividades y como
didad y este club carece de 
ello. La verdad es que éste es 
un ejemplo más de que el 
distrito VII está hecho una 
desgracia". 

La solución es sencilla y 
obvia para el vocal de IU: "La 
casa adyacente está destina
da a la ampliación del club 
desde hace tiempo, pero no 
se hace. Además hay que 
tener en cuenta que es un 
peligro porque cualquier día 
se desploma el muro a la 
calle porque está muy mal". 

Pisar el terreno es también 
para Arias ver el caos de trá
fico que hay en los alrede
dores del paseo de la Esta
ción: "Es urgente hacer un 
nuevo plan de tráfico para la 
zona de influencia de la 
estación de RENFE. Actual
mente el tráfico es un desas
tre y eso es fácilmente com
probable con sólo ir a verlo 
cualquier mañana". El pro
blema se agravó con la pues
ta en funcionamiento d~l 
paso subterráneo de la calle 
Núñez de Balboa: ''Yo no soy 
técnico y no estoy en condi
ciones de ofrecer una solu
ción al respecto, pero lo que 
no es normal y creo que es 
necesario hacer un nuevo 
diseño del tráfico, es que 
haya calles estrechas con 
doble sentido de circulación. 
¿Qué ocurre? Que se organi
zan unos atascos monu
mentales y existe el riesgo 
de que algunos pierdan los 
nervios y se organicen dis
cusiones e incluso peleas 
por el tráfico". 

Aparcamientos 
Pero el principal problema 
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es la falta de aparcamiento 
en el distrito, un mal endé
mico en una zona que siem
pre ha padecido de grandes 
dificultades para encontrar 
sitio para aparcar. El recur
so de muchos vecinos de 
todo el distrito es el solar de 
las eras del Silo, un lugar 
que no reúne condiciones 
por no estar urbanizado 
pero que al menos supone 
un desahogo. Sin embargo 
las eras del Silo tienen ya 
proyectos de desarrollo que 
harán que desaparezca la 
posibilidad de aparcar allí. 

"Hay que hacer aparca
mientos especialmente en 
las proximidades de la esta
ción de RENFE. Es algo muy 
urgente", manifestó Joaquín 
Arias. El vocal de IU insistió: 
'Tiene que ser prioritaria la 
captación de solares para 
hacer aparcamientos. Yo 
reto al concejal de Planifica
ción, Javier Ocaña, a que 
haga una encuesta a ver qué 
prefieren los vecinos del dis
trito, aparcamientos o que el 
ayuntamiento compre el 
palacio de los Casado, junto 
a la Vía Complutense, para 
hacer no sé qué. Que lo pre
gunte y ya verá como todo el 
mundo prefiere que le solu
cione el problema que hay 
de aparcamientos". 

Y otro problema que el 
vocal de IU ve en el distrito 
está en el corazón del mis
mo, el parque de San Isidro: 
"Es curioso que todas las 
remodelaciones que se han 
hecho han sido un desastre. 
No sé qué se podría hacer 
para que estuviera en condi
ciones, pero lo que sí sé es 
que las palomas, las ratas y 
los excrementos de los 
perros son un problema al 
que hay que dar una urgen
te solución y eso es algo que 
tiene que hacer el gobierno 
municipal". 

Instalado en terreno de la comunidad, 
consideran que es un foco de infección 

Vecinos del paseo de Pastrana 
Piden que se retire 
un contenedor de ropa usada 
La comunidad de propietarios del nº 40 del paseo de Pastrana ha 
denunciado ante el concejal de Medio Ambiente la colocación de 
un contenedor de ropa usada en una zona que es propiedad de 
la comunidad y que se está convirtiendo prácticamente en un 
vertedero por la cantidad de basura que se está acumulando. 

El contenedor fue instala
do hace algo más de un mes 
sin que la comunidad fuera 
consultada al respecto. Des
de entonces no ha sido 
vaciado y las bolsas se acu
mulan en torno a él. La esté
tica de la zona preocupa a 
los vecinos, pero sobre todo 
el hecho de que pueda con
vertirse en un foco de infec
ción. 

El presidente de la comu
nidad de vecinos, Arsenio 
Gómez Alcalá, manifestó a 
este semanario que desde 
que se colocó el contenedor 
"viene todo el mundo a dejar 

basura. Lo que no les vale lo 
dejan en la calle junto a él y 
esto ya parece el vertedero 
municipal. Esto es propie
dad de la comunidad y no 
del ayuntamiento, prueba 
de ello es que pagamos la 
limpieza, y nadie nos pidió 
permiso para instalar el 
contenedor. Una mañana lo 
vimos y nos preguntamos 
qué hacía aquí. Hemos pedi
do al concejal de Medio 
Ambiente y a la Policía Local 
que lo retiren porque es un 
foco de infección, pero no 
vienen a por él", se lamentó 
Gómez Alcalá. 

Moda femenina en 

DE LA SO A LA 66 
Pº de la Alameda, 7 - Alcalá de Henares (Madrid) 

• 91882 27 27 
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Bartolomé González, que 
acudió al acto acompañado de 
su esposa, Yolanda Martas, 
embarazada de varios meses, 
recibió el diploma y los obse
quios en el descanso de la 
actuación del grupo de baile 
de la casa, "Entre dos Mares", 
que bailó en su honor. Taro-
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Par el "ap111 instiblci11a1 v persanal" que siempre ha 
llemostrada a la casa re1i1na1 

Bano101é González fue nombrado 
Socio de Honor de 
la Casa de bdalucía de Alcalá 
Bartolomé González, que fuera alcalde de Alcalá durante la 
anterior legislatura, fue nombrado Socio de Honor de la 
Casa de Andalucía de la ciudad complutense. El nombra
miento se hizo oficial el pasado 13 de noviembre, en un 
acto celebrado en el salón de socios de la casa regional 
durante el que el presidente de la entidad, José.Luis Rodrí
guez, hizo entrega a González de un diploma acreditativo 
de su título de Socio de Honor y UD cuadro y UD alfiler de 
corbata de plata con el escudo de la Casa de Andalucía. 
bién en su honor recitó una 
poesía el rapsoda Antonio 
Soria, que junto a socios de la 
casa, el concejal del PP Fran
cisco Javier Fernández Abad 
y la exconcejala de IU Teresa 
Arias, entre otros, acompaña
ron en esta ocasión tan entra
ñable al que fuera primer edil 

de la ciudad. 
La asamblea de socios de la 

Casa de Andalucía de Alcalá 
aceptó el pasado mes de octu
bre, por unanimidad, la pro
puesta de su junta directiva 
referente al nombramiento de 
Bartolomé González como 
Socio de Honor. El motivo, 

según explicó José Luis 
Rodríguez es "el contacto que 
siempre hemos mantenido 
con Bartolomé y él con nues
tra casa y el apoyo que hemos 
recibido tanto a nivel institu
cional, cuando era alcalde, 
como a nivel personal siempre 
que le hemos requerido". El 
presidente de la Casa de 
Andalucía destacó el apoyo de 
González "tanto en los buenos 
momentos como en los malos, 
antes y ahora". subrayando 
sobre todo la relación perso
nal y de amistad que une a la 
casa con el ahora concejal del 
PP. 

RESIDENCIA 31 EDAD 
Saata D11nin11 de Silos 

VALIDOS Y ASISTIDOS 
•Atención médica • Trato familiar 

• Ambiente hogareño 
Autorizada Comunidad de Madrid 

Nº de registro C-1.550 

PRECIOS ECONOMICOS 
POZUELO DEL REY 

(a 15 minutos de Alcalá) 
C1ra. Pozuelo a Nuevo Baztán, km. 1'500 

Tifs.: 91 873 51 84 - 91 873 53 07 
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El encuenuo tue organizado por la Casa de Andalucía de la ciudad complutense 

Jóvenes andaluces de casas 
regionales de la CAM visitaron Alcalá 
Cincuenta jóvenes andaluces residentes en diferentes puntos de la Comunidad de Madrid 
visitaron la ciudad complutense el pasado 7 de noviembre invitados por la Casa de Andalu
cía de Alcalá de Henares. En lo que se denominó "Encuentro de Jóvenes Andaluces de Casas 
Regionales de la CAM" también participaron representantes del resto de centros regionales 
de Alcalá y las concejalas de Juventud. Beatriz de Miguel. y de Cultura, Pilar Fernández. 

Los visitantes -procedentes 
de las casas regionales de 
Andalucía en Leganés, Mós
toles, Colmenar Viejo, San 
Fernando y Madrid capital
llegaron a primera hora de la 
mañana al Centro de Comu
nidades, donde fueron recibi
dos por sus anfitriones: José 
Luis Rodríguez, presidente de 
la Casa de Andalucía de Alca
lá, Pedro Fernández, secreta
rio técnico, y Julio González, 
presidente de la sección juve
nil de la Federación de Casas 
Andaluzas del Centro de 
España (FECACE). Desde la 
Ronda de Pescadería, el gru
po inició una visita guiada 
por la ciudad, recorriendo los 
rincones complutenses más 
significativos en compañía de 
dos guías costeados por la 
concejalía de Turismo. 

ces de casas regionales de la 
CAM, pero no será el último. 
La organización del encuen
tro corrió a cargo de la Casa 
de Andalucía de Alcalá y 
FECACE. La casa regional 
complutense aseguró que le 
gustaría repetir la iniciativa 
para seguir mostrando nues
tro Patrimonio de la Humani
dad y también que el resto de 
centros regionales madrile
ños imitaran su iniciativa. 

Al mediodía, el grupo recu
peró fuerzas con una sucu
lenta comida servida en el 
salón de actos de la Casa de 
Andalucía. Y tras los postres, 
se visitaron las casas que 
comparten edificio con la de 
Andalucía, en el Centro de 
Comunidades. Rematando la 
jornada, los jóvenes andalu
ces, acompañados de los 
representantes de las casas 
de Extremadura, Castilla-La 
Mancha, Asturias, Soria, 
Ávila, Galícia y Aragón, escu
charon la conferencia ofreci
da por el presidente de la 
Asociación de Hijos y Amigos 
de Alcalá, Vicente Fernández, 
sobre la historia de nuestra 
ciudad. 

Éste ha sido el primer 
encuentro de jóvenes andalu-

HOMBRE / MUJER 
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Pilares del antiguo puente romano que quedó derruido con la explosión del polvorín. 

Para facilitar el acceso al cementerio iardín 

El avuntamiento quiere 
reconstruir el puente romano 
El ayuntamiento de Alcalá está redactando un proyecto para la reconstrucción del puen
te romano, el viejo puente Zulema que quedó derruido con la explosión del polvorín. 
Actualmente sólo quedan los pilares; la pretensión del consistorio complutense es que 
sea la comunidad de Madrid, a través de la dirección general de Carreteras quien finan
cie la reconstrucción. Con ello se pretende dar una respuesta satisfactoria a las 1.500 
personas que firmaron una solicitud para tener un acceso seguro al cementerio jardín. El 
problema para los visitantes del camposanto es el riesgo que corren, puesto que se ven 
obligados a cruzar la carretera de Pastrana y atravesar el nuevo puente Zulema con un 
peligro real de sufrir un atropello. "Nos jugamos la vida para ir al cementerio", afirmaron 
varios de los solicitantes, quienes se reunieron con el portavoz socialista, Pablo Gonzá
lez, que hasta la remodelación del gobierno municipal ocupó durante cuatro meses la car
tera de Obras y Servicios, en la que se incluía la gestión política de los cementerios. 

Varios de los firmantes, entre 
ellos Carmen Mota, una de las 
impulsoras de la solicitud al 
ayuntamiento firmada por 
1.500 personas, se reunieron 
el lunes 15 de noviembre con el 
concejal Pablo González a fin 

de garantizar el compromiso 
del gobierno municipal de dar 
una solución al problema de 
los accesos al cementerio jar
dín. Al tener conocimiento de 
la remodelación del gobierno 
municipal temian los vecinos 

que las gestiones que habían 
realizado con Pablo González 
se desvanecieran puesto que 
éste ha dejado la cartera de 
Obras y Servicios para hacerse 
cargo de la portavocía del gru
po socialista y de la concejalía 

varios 
sollcltant• 
sareunleron 
con el nuevo 

"rtavoz 
soclallsta: 

••os Juga1nos 
la vlda .. ra 

Ir al 
ce111enter10• 

de Hacienda. González tran
quilizó a los asistentes a la reu
nión asegurándoles que la idea 
de reconstruir el viejo puente 
romano no es un proyecto de él 
como concejal de Obras y Ser
vicios, sino que se trata de un 
proyecto compartido por todo 
el gobierno municipal. 

Pablo González comunicó a 
los solicitantes que ha trans
mitido a su compañero Fran
cisco Collado, nuevo concejal 
de Obras y Servicios, toda la 
documentación que tiene al 
respecto y especialmente la 
inquietud de los firmantes de 
la solicitud con la remodela
ción gubernamental. 

Por otra parte, un malenten
dido hizo aumentar la preocu
pación de los visitantes del 
cementerio puesto que con 
motivo de la festividad de 
Todos los Santos se indujo a 
pensar que lo que realmente 
pedían los vecinos era que se 
acotara con bolardos un paso 
peatonal en el actual puente 
Zulema. Sin embargo, los soli
citantes precisamente lo que 
no quieren es eso, tener que 
atravesar este puente, ya que 
entraña un peligro real. El 
paso es exiguo y apenas pue
den caminar las personas en 
fila y los vehículos circulan por 
la calzada a veces a gran velo-

ESPECIALISTAS EN El 
CASCO HISTÓRICO 
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Pablo González se reunió con 
los solicitantes el lunes 15 de 

noviembre. 

cidad: "Hay algunos conducto
res que, al ver que vamos cami
nando por el puente Zulema, 
reducen la marcha, pero otros 
no lo hacen y van a gran velo
cidad. Debemos tener mucho 
cuidado, puesto que la corrien
te de aire que forman al pasar 
a toda velocidad te puede llegar 
a desplazar. Además, alguno 
puede despistarse y corres 
peligro de ser atropellado". 

No quedan ahí los peligros, 
según Carmen Mota. Después 
de cruzar la carretera de Pas
trana, la cual entraña un ries
go adicional por el volumen de 
tráfico que soporta, las perso
nas que se dirigen a pie al 
cementerio jardín tienen que 
cruzar otra carretera, la del 
Zulema. Ésa es una curva que 
tiene poca visibilidad, por lo 
que los peatones tienen que 
cruzar sin que haya un paso y 
sin la seguridad de que un con
ductor no vaya a atropellarlos 
al encontrárselos inesperada
mente. Eso para la ida, pero 
para la vuelta ocurre otro tan
to: 'Tenemos un peligro real", 
resumió Carmen Mota, quien 
se encargó de contactar con 
varios de los firmantes a fin de 
asistir a esta reunión con Pablo 
González. 

El malentendido sobre los 
bolardos consistió en que no 
fueron los vecinos quienes 
pidieron esa solución, ni 
mucho menos. Fue la oferta 
que hizo la dirección general de 
carreteras de la CAM, a la cual 
se negó el propio Pablo Gonzá
lez: "Me lo ofrecieron como algo 
provisional, pero yo sé lo que 
ocurre con las cosas provisio
nales, que luego se eternizan". 
Los vecinos pidieron un paso 
seguro y el concejal socialista 
pensó en la posibilidad de la 
reconstrucción del puente 
Zulema con la consiguiente 
satisfacción de los demandan-

tes. Aún más, encargó al inge
niero municipal de caminos, 
José Luis García, la redacción 
de un proyecto para la recons
trucción. 

Ampliación al 
cementerio 
de la linea de 
autobuses urbanos 
Entre tanto los vecinos 

demandan soluciones al pro
blema. En la reunión del lunes 
15 de noviembre hubo algunos 
que pidieron que la línea 5 de 
los autobuses urbanos llegue 
hasta el cementerio jardín. 
Actualmente sólo llega hasta el 
instituto de enseñanzas 
medias de la carretera de Pas
trana. 

Sin embargo el propio Pablo 
González habló de las dificulta
des que hay para conseguir esa 
ampliación de trayecto. "Sólo la 
ampliación por las mañanas de 
la línea que va a la ciudad 
deportiva del Juncal nos cues
ta dos millones de pesetas. 
Pero el problema no es tanto el 

• BODAS • BAUTIZOS 
• COMUNIONES 
•COMIDAS DE EMPRESA ... 

SELECTA CARTA Y EXOUISITOS ASADOS 
E• •UESTRO HORNO DE LEU 

coste como que la línea amplia
da al cementerio no tenga ape
nas demanda, en una palabra, 
que los autobuses lleguen al 
cementerio jardín vacíos". De 
todos modos la solución que ya 
todos esperan es la de la 
reconstrucción del puente, si 
bien ésta llevará algún tiempo, 
puesto que por el momento se 
encuentra en fase de redacción 
de proyecto. Queda la búsque
da de financiación, la adjudica
ción de obras y la realización 
de las mismas. La recupera
ción del viejo puente Zulema y 
la solución de los problemas de 
acceso al cementerio jardín no 
van a realizarse a corto plazo. 

El concejal se comprometió a 
pedir al consorcio regional de 
transportes un estudio para 
ver la posibilidad de ampliar el 
servic10 de autobuses al 
cementerio jardín. En cual
quier caso el concejal aseguró: 
"Una de mis últimas gestiones 
antes de la remodelación del 
gobierno municipal fue llevar el 
límite de tarifas más allá del 
cementerio jardín. El problema 

hasta ahora es que, si uno iba 
en taxi hasta el nuevo campo
santo, se veía obligado a pagar 
el retomo del taxi, puesto que 
el límite urbano estaba antes 
de llegar al cementerio jardín. 
Ahora se encuentra algo más 
allá de la rotonda del cemente
rio, con lo que los usuarios no 
tienen que pagar el retomo". 

El mal olor 
del vertedero 

Los visitantes asiduos al 
cementerio jardín se quejaron 
también del mal olor que llega 
al mismo desde el vertedero de 
basuras: "Pagamos el metro 
cuadrado mucho más caro que 
en La Moraleja, pero tenemos 
al lado el vertedero y en verano 
ha sido horrible". 

Y una de las preguntas que 
se hicieron en la reunión fue la 
de la gerencia de Pedro Valen
cia. González manifestó que la 
intención del gobierno munici
pal es que la gestión sea reali
zada directamente por el ayun
tamiento. 

, 
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Erika con su hija Elizabeth y una amiga en el aeropuerto de Sidney. 
En la fotografía de la derecha, junto a su hija frente al mar, en la ciudad de Armidale donde estudia su carrera. 

Cl•ll•1c11• 

Erika Cuenca, una alcalaína en. • • 
Australia, veintidós años ya 

Fue dama de honor en las Fiestas del 73. 

Estarnos en Australia ... 
Qué más quisiéramos, es con 
una australiana con quien 
estamos, tampoco, es con 
una alcalaína que ya no vive 
aquí, que se fue a Sidney 
nada menos y allí sigue, pero 
que ahora está aquí, en el 
Alcalá de su alma, con su 
madre, doña Higinia, tan 
feliz , y saludando a sus 
muchísimas amistades. 

Erika (siempre se llamó así, 
no se ha cambiado el nombre, 
aunque en "aquel lugar del 
mundo" la llaman Erica) lle
vaba cinco -largos- años sin 
venir. ¡Ay, se ha perdido algu
nas cosas .. . ! Pero su madre y 
su amiga Loli Lozano, que 
vive en la calle Mayor, la tie
nen muy b ien informada. 
¡Ah!, se nos escapó el cambio 
de apellido, eso sí que lo ha 
cambiado irremediablemente; 
allí se torna el del esposo 
aunque éste sea madrileño. 
Así que pongamos Baena por 
Cuenca, y , un respeto, La.to
rre por su madre, otra vez. 
Suele volver a ésta su ciudad 
cada cinco o seis y ya son 
veintidós años los que lleva 
tan lejos de nosotros. ¿Que 
cómo se marchó? A lo mejor 
ni ella misma lo sabe. Era 

- - una de las chicas pioneras de 
Simago, donde estuvo tres 
años, luego se casó y casi 
seguido rumbo a Australia. 
Allí nació su hija Elizabeth, 
que esta vez no ha podido 
acompañarla, y que va para 
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Erika, la primera a la izquierda, cuando fue dama de honor en el año 
1973, junto a otra dama, Loli Lozano. En el centro, una amiga 

sicóloga. Y es guapísima. 
Tanto o casi como su madre 

que, allá por 1973, era elegi
da dama de honor en las fies
tas de agosto, siendo concejal 
de Festejos Pepe Calleja y 
alcalde Fernando Sancho. Un 
gran recuerdo, de los muchos 
qué tiene. Nos quiere hablar 
tanto de Alcalá que no sabe 
por dónde empezar. Trabajó, 
también, en la Real Sociedad 
Deportiva e hizo amigos de 
verdad. Tiene un sobrino, 
Javier Cuenca, que es ciclista 
del Club !placea y de los bue
nos. Ve muy grandota la ciu
dad y que a punto estuvo de 
perderse el otro día ... --pero 
que le gusta cómo está que
dando. Que hasta su calle, 
cerca de la Rinconada, parece 
más bella. Lo del merecido 
titulo de Patrimonio de la 
Humanidad lo vivieron, junto 
a un montón de españoles, 
con total alegria y emoción. Y 
que hasta lanzaron sus tra
cas al cielo. 

Está apurando sus últimos 
días. La próxima visita, si 
todo va bien, será para el 
2005. Ya nos avisará. Ahora 
Australia, sabiendo que Erika 
está allí, nos parecerá más 
cercana. Además, tenemos 
los Juegos Olimpicos ya mis
mo, en septiembre del año en 
puertas. Nos dice que ya 
están con los preparativos en 
Sidney, una ciudad increí
ble ... Viven al lado de la gran 
playa de.Bondi, donde un día 
vieron bañarse al mismísimo 
príncipe Carlos de Inglaterra 
y al guapo Kevin Costner alo
jarse en el mejor de los hote
les. Y algo más gordo aún ... 
Una navidad el grupo español 
"Campanas Flamencas" les 
endulzó la nochebuena más 
que nunca. Y más todavía, la 
Tuna de la Facultad de Medi
cina de Madrid, que apareció 
por el restaurante donde está 
el barrio español y aquello fue 
épico. Lágrimas en la _!Jahía ... 
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Erika otra vez de dama, 
en el centro, paseando en 

coche de caballos por Alcalá 

Alcalá está aqill, diria emo
cionadísima la extrañada Eri
ka, y les pidió, como es natu
ral, nuestra famosa canción 
que les sabria a gloria. Y más 
encuentros. Saludaron a los 
Reyes de España en Darling 
Harbour, un gigantesco com
plejo que se construyó para 
celebrar el bicentenario de 
Sidney, todo jardines, muse
os, acuarios... y momentos 
únicos, los que pasan con
templando la Opera House, el 
edificio emblemático de la 
ciudad; o paseando por el 
barrio The Rocks, con sus 
estrechas callejuelas y escali
natas que resumen dos siglos 
de historia de Australia. 
Entre tanto, Erika y su espo
so trabajan en "Grace Bros" 
un comercio inmenso por el 
que dejaron ~ día todo ... 
Pero mereció la pena. 

Le hemos dicho a Erika que 
Alcalá y Australia, pues eso, 
ya están más cerca ... un poco 
más que antes. Y que, las 
dos, empiezan por A de amis
tad, que tiene la nuestra, y de 
amor, muchísimo, que aqill 
queda, de su madre. 

LUMIGARMO 

Hace poco, en Sidney, se encontró 
a la Tuna de Medicina de Madrid y, cómo no, 

le dedicaron "nuestra canción" ... 
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El presidelle de la peña, al igual que t1d1s sus sacia desean el ascensa de la lS.D. llcalá 

La Peña Alcalaína Venecia 
celebró su DVll aniversario 
La Peña Alcalaína Venecia celebró el pasado viernes 12 de noviembre en el restaurante Tupa
maro una cena con motivo de la celebración de su XXVII aniversario. A la cena, a la que asis
tieron más de 200 invitados, acudieron numerosas personalidades de la ciudad compluten
se, que acompañaron a los 164 socios con los que la peña cuenta en la actualidad. 

Socios de la Peña Venecia, 
· representantes de las distintas 

peñas futbolísticas complu
tenses, autoridades de la ciu
dad, y como no, jugadores y 
directivos de la R.S.D Alcalá, 
se reunieron para la celebra
ción del aniversario de esta 
legendaria peña, que lleva 
veintisiete años ligada a la 
Deportiva. 

A la ceremonia asistieron el 
alcalde, Manuel Peinado y el 
primer teniente alcalde, Luis 
Suárez, que no pudieron que
darse durante toda la cena, 
pero que quisieron acompañar 
a los invitados durante unos 
momentos. Al acto también 
acudió Jesús Sainz, que reci
bió un recuerdo de la peña en 
su despedida como comisario 
jefe de Alcalá, además del 

Las mises de la Peña Venecia fueron las encargadas de hacer la 
entrega de los recuerdos conmemorativos 

capitán de la Guardia Civil, 
Felicísimo Hernán, Guillermo 
Cabrilla, coronel de la BRI
PAC, Vicente Temprado, presi
dente de la Federación Madri
leña de Fútbol, Jesús del Río, 
subdirector del .diario deporti
vo AS -que fue nombrado socio 
de honor de la peña-, José 
Luis García Pezuela, concejal 
de Deportes, y el presidente de 
la R.S.D. Alcalá, Rodolfo Var
gas, entre otros. 

En los nominados Venecia 
99, la peña premió al portero 
alcalaíno Yuste, como jugador 
más regular de la temporada 
98/99, a Francisco Blasco 
"Fran", como jugador revela
ción de la pasada campaña y 
al equipo juvenil de la R.S.D. 
Alcalá por su ascenso a la-i>ri
mera división nacional, que 
recogió en nombre del equipo, 
Luis Diez. 

La Peña Venecia no quiso 
olvidarse de otro de los depor
tes importantes de la ciudad, 
el baloncesto, premiando al 
C.B. Alcalá por su ascenso a la 
máxima categoría del balon
cesto femenino, que recogió en 
nombre del equipo Mª Carmen 
Moltó. 

Tomás Romero, una de las 
personas más queridas dentro 
de la R.S.D. Alcalá, también 

Tomás Romero recibió,un obsequio de manos del presidente. Al juvenil del Alcalá se le premió por su ascenso. 
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recibió un recuerdo conmemo
rativo del acto, mientras que 
las misses de la Peña Venecia, 
Sandra Vallejo y Verónica 
Durán, fueron las encargadas 
de repartir un recuerdo del 
aniversario a todas las peñas 
invitadas. 

Pedro López, presidente de 
la peña desde hace veinticua
tro años, quiso agradecer a 
través de PUERTA DE 
MADRID, la asistencia a todos 
los presentes y cree que la 
Peña Venecia "no ha decaído y 
que va para delante". López, al 
igual que todos los aficionados 
alcalainos, quiere que el Alca
lá suba a segunda B. "En ello 

PUERTA de Madrid 

se está, hay 
jugadores, hay 
un gran presi
dente que se 
está gastando 
sus cuartos y no 
hay que defrau
darle y ayudar
le. Yo para él 
quiero lo mejor, 
lo mismo que he 
querido para 
todos los presi
dentes". 
Pedro López, de 
75 años de 
edad, tras 
muchos años 
como presiden
te, está por la 
labor de dejar el 

relevo a gente más joven. "La 
directiva no quiere que me 
vaya, pero yo lo que quiero es 
que haya un chico joven que 
diga: venga Sr. Pedro vamos, 
yo le ayudo, usted me ayuda y 
vamos a sacar esto adelante. 
Pero la juventud no quiere 
cargos", por lo que por el 
momento la Peña Venecia 
podrá seguir contando con su 
presidente. 

Con el sorteo de prendas 
deportivas y productos de cos
mética, finalizó una agradable 
velada, en la que ya se pensa
ba poder celebrar el XXVIII 
aniversario con el ascenso de 
la Deportiva a la segunda divi
sión B como telón de fondo. 
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En el campeonato de España sub 18 
celebrado en el Ruiz de Velasco 

El alcalaíno Miguel ángel Bravo 
consiguió la medalla de bronce 
El judoka alcalaíno Miguel Ángel Bravo consiguió la medalla de 
bronce en la categoría de -73 kgs., en el campeonato de España 
sub-18 celebrado los días 13 y 14 de noviembre en el pabellón 
Ruiz de Velasco de Alcalá de Henares. El joven judoka, que entre
na en el gimnasio Alcalá 2000, no tuvo una competición fácil. 

Miguel Ángel Bravo ganó 
su primer combate al cata
lán Rubén F., tras ser este 
último descalificado por 
amonestaciones. El combate 
del pase a semifinales lo 
ganó Miguel al mallorquín 
Bertomeu Alberti. Éste fue 
un combate muy igualado. 
Miguel marcó al mallorquín 
3 yuscos y un w-ari. Pero 
Miguel fue sancionado con 
un kaiko-ku y eso significa
ba que el combate estaba en 
tablas a falta de muy pocos 
segundos para el final. En 

· los últimos segundos Alberti 
recibió una sanción que sig
nificaba la victoria en el 
combate y la posibilidad de 
luchar por las medallas para 
el alcalaíno. 
_Ya en semifinales, Miguel 

Angel Bravo fue derrotado 
injustamente por el madrile
ño Samuel Cabezuelo. Injus
tamente porque el alcalaíno 
fue perjudicado por un grave 
error arbitral que lo relegó a 
luchar por la medalla de 
bronce y le impidió disputar 
la final del campeonato. 

En el combate por la 
medalla de bronce Miguel 
derrotó al madrileño Tomás 
Rodeiro. Fue un combate en 
el que Miguel demostró su 
gran potencial técnico-tácti
co dentro de un tatami de 
competición. Miguel culmi
nó el combate con una ven
taja de 2 yuros sobre su 
oponente. Ventaja suficiente 
para que el alcalaíno se col
gara la medalla de bronce en 
la categoría de - 73 kgs. 

Paloma Azores, en -63 
kgs, perdió el primer comba
te de ippon en suelo contra 
la asturiana Centia de Saa. 
La alcalaína del gimnasio 
Alcalá 2000 no pudo pasar 
del primer combate de re
pesca, tras perder contra la 
valenciana Sara Rochela. Un 
w-ari al empezar el combate 
desconcertó y desanimó a la 
judoka complutense, que 
fue recibiendo penalizacio
nes que la llevaron a su de
rrota y despedida del cam
peonato de España &\lb-18. 
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Otros judokas alcalaínos 
que militan en el gimnasio 
!placea no consiguieron 
resultados. El más destaca
do del !placea fue Javier 
González en - de 90 kgs. 
Perdió su primer combate 
contra el navarro Rubén 
Juasto que después a pos
teriori seria el subcampeón 
de España. Y en el primer 
combate de la repesca el 
alcalaíno ganó al extremeño 
Manuel Mariscal. González 
disputó el combate de pase 
por la lucha por la medalla 
de bronce, pero fue derrota
do por el catalán Eloy Hita. 
Así el alcalaíno del gimnasio 
!placea se quedó a un com
bate para disputar el bron
ce. 

Peor suerte corrió la judo
ka del gimnasio !placea Elo
ísa Baena en + de 70 kgs. El 
sorteo la había favorecido y 

estaba a un combate de 
entrar en las semifinales. 
Pero perdió con la catalana 
Sandra Blanco, que después 
se proclamarla campeona de 
España. Y después · Eloísa 
cayó derrotada en el primer 
combate de la repesca por la 
canaria Ana Manchón, que 
seguidamente fue la medalla 
de bronce en + de 70 kgs. 
Eloísa Baena tuvo buena 
suerte en el sorteo, pero 
muy mala suerte en los 
emparejamientos. 

Al final, el judo alcalaíno 
puede estar satisfecho de 
meter a 4 judokas en el 
Campeonato de España y de 
conseguir una . medalla de 
bronce y estar muy cerca de 
haber conseguido otra. 

Liga de Clubs. Pabellón 
central del Consejo Superior 
de Deportes. Sábado 20, liga 
femenina y domingo 21, 2ª 

Atletismo 

C1n 11 saH•a al Crass 111er11aci1nl •• Quintanar •e la lnlen 

El Club de 111etism11ialkalá 
c1mienza su temperada 
Después de los éxitos conseguidos la temporada pasada, por 
una gran cantidad de atletas, el club Ajalkalá da el pistoleta
zo de salida a la temporada 99/00. Un calendario ajetreado 
de cross y pista cubierta, así como varios actos sociales 
serán el comienzo para la nueva temporada. 

El próximo día 21 de 
noviembre el Club de Atle
tismo Ajalkalá cqmenzará su 
temporada su temporada 
con una salida que se ha 
vuelto "obligatoria" en los 
últimos años, el Cross Inter
nacional de Quintanar de la 
Orden en la provincia de 
Toledo. Hasta allí se despla
zará un grupo de las catego
rías mayores dispuesto a 
darlo todo sobre este duro 
circuito, · donde los 
seniors/promesas se rnedi-

rán a atletas de fama inter
nacional, tales como kenia
tas, etiopes o ¿por qué no? 
españoles. 

Un ajetreado calendario 
espera a los atletas del Ajal
kalá, ya que están previstas 
las salidas a croses interna
cionales corno Venta de 
Baños, Llodio, Lisboa. Tam
bién preparan la pista 
cubierta para conseguir las 
ansiadas mínimas que les 
den el pasaporte para los 
Campeonatos Nacionales. 

división masculina. Pa.Ftici
pa el gimnasio Alcalá 2000. 

Raúl CASANOVA 

Igualmente se empiezan a 
preparar las salidas de 
menores a croses (parque de 
las Cruces en Madrid) y a la 
pista cubierta, donde parti
ciparán en el Campeonato 
de Madrid. 

Pero el Ajalkalá no basa • 
todo su principio de tempo
rada en la competición, tam
bién tiene preparados los 
actos sociales "tipicos" de 
todos los años, Fiesta de la 
Piñata para categorías 
menores, cena social de 
Navidad, concentración
entrenamiento en Navace
rrada, etc. 

Como en todos los comien
zos de temporada el Club 
Ajalkalá está volcado en sus 
escuelas de base, mante
niendo las escuelas las pis
tas de atletismo del Val y en 
los colegios Ciudad del Aire, 
Pablo Neruda, Zulerna don
de los "pequeños atletas" 
disponen de monitores espe
cializados y de instalaciones 
apropiadas para el inicio a la 
práctica de esta deporte. 
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f Fetbol 

El C.D. Mesón La Mancha y 
el Racing C.F. Veracruz se 
enfrentaron el pasado sábado 
en el campo del Pipe, en un 
buen partido planteado por 
ambos equipos. A pesar de lo 
abultado del resultado final, 
las dos escuadras mantuvie
ron una enorme igualdad 
durante la mayor parte del 
tiempo, que se deshizo cuando 
el cronómetro superaba la 
mitad del segundo periodo. 
Hasta ese momento, el marca
dor había sido un continuo ir 
y venir, en el que los locales 
veían como les igualaban una 
y otra vez, después de haberse 

El C.D. Avance "A" y el C.D. 
Venecia Promesas, pertene
cientes al grupo Vl de la Terc~
ra Infantil, se vieron las caras 
el pasado sábado en el campo 
número dos de La Dehesa, que 
presentaba numerosos char
cos y se encontraba muy 
embarrado. 

En la primera mitad, el Vene
cia promesas defendió en la 
parte del campo que peor 
aspecto tenía, por lo que difi
cultó el juego del equipo local, 
que se marchó al descanso con 
un resultado favorable de 2-0. 
Las adversidades del campo 
hicieron que el Avance no 
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En el grupo VI de la categoría Tercera Infantil: 

&·3, el e.o. Mesón la Mancha 
goleó al Racing Veracruz "A'' 
RESULTADO: C.D. Mesón La Mancha, 6; Racing C.F. Veracruz 
"N',3. 
C.D. MESÓN LA MANCHA: Antonio, Iván, Mateo, Sete, Víctor, 
Alberto, Boto, José, Carlos y Miguel; Alain, Rafa, Cristian, Esca
milla, David y Rubén. 
RACING C.F. VERACRUZ "A": Jesús, Rafa, Bachi, Guti, José, 
Pedro, Ureña, Dani, Jesús, Cristóbal y Sergio; Miguel y Javi. No 
jugaron por lesión, Paco, Cristian y Javi Gómez. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en el campo Felipe Lucas. 

En el grupo VI de la categoría Tercera lnlanDI: 

B·O, el e.o. Annce 111" no perdonó 
al e.o. Venecia ProD1esas 
RESULTADO: C.D. Avance "A", 8; C.D. Venecia Promesas, O. 
C.D. AVANCE "N': Nacho, Fernando, Tomás, Pedro, Víctor, Leo
poldo, Cristian, Lucas, Adrián, Álex y Rubén; Cayo, Fran y 
Miguel. No jugaron por lesión: Javier y Julio. 
C.D VENECIA PROMESAS: Quique, Alberto, Roberto, Tobías, 
Fede, Quique, Miguel Ángel, Guillermo, Samuel, Charli y Álex; 
Antonio, Víctor, Carlos, José Mari y Álvaro. 
INCIDENCIAS: Encuentro disputado en La Dehesa. El terreno de 
juego se encontraba muy embarrado. 

adelantado. La igualdad se 
mantuvo hasta el 3-3. Fue ahí, 
cuando el entrenador local 
reforzó su medio campo con 
uno de sus centrales, para así 
hacer mayor presión sobre sus 
oponentes. La estrategia, uni
da al ligero bajón fisico de los 
jugadores del Veracruz, le dio 
resultado, estableciendo el de
finitivo 6 -3 que daba los tres 
puntos al C.D. Mesón La Man
cha. 

El equipo intenta seguir la 
estela de los máximos favori
tos a hacerse con las dos pla
zas que dan acceso al ascenso 
de categoría 

pudiera desplegar cómoda
mente su juego y la primera 
parte del encuentro resultó 
más igualada de lo que se 
podía prever. 

En el segundo todo fue dife
rente, y los locales impusieron 
su superioridad, arrollando a 
su oponente, al que le endosa
ron seis nuevos goles que esta
blecieron definitivamente el 
marcador en un claro y cómo
do 8-0. sin que los jugadores 
del Venecia pudieran hacer 
nada por evitarlo. 

El C.D. Avance "A" está 
demostrando que es un claro 
favorito al ascenso. 
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!Fútbol Tercera Dlvlsl6n 1 

los complutenses vencieron a un dHícH Alcorcón, 
tras no ganar en casa desde la primera ¡ornada Huuera 

3-0 el Alcalá despegó en domingo 
RESULTADO: R.S.D. Alcalá, 3 (Lozano, min. 28, Fran, min. 45 y Damián, min. 75), A.D. 
Alcorcón, O. 
R.S.D. ALCALÁ: Yuste, Recio, Emilio, Diego, Fran, Alberto, Montero, Piru ·ccobos, min. 
78), Damián (Valentín, min. 83), Lozano (Joselu, min. 87) y Pedro Ruiz. 
A.D. ALCORCÓN: Roberto, Gordo, Vázquez (Maxi, min. 54), Pizarro, Dani, Ramírez (Matí
as, min. 54), Dueñas, Miguel Ángel (Manolo, min. 66), Sabas, Herrero y Carralero. 
ÁRBITRO: Calvo Franco. Mostró cartulina amarilla al jugador complutense Montero y a 
los visitantes Gordo y Maxi. 
INCIDENCIAS: Unos 500 espectadores en el municipal del Val. 

La R.S.D. Alcalá ha desper
tado y éste sí es el equipo que 
puede llevar a la afición a ver 
su equipo en la segunda B. 
tras varios años inmersos en 
la tercera. Si el pasado jueves 
11 de noviembre en partido de 
la Copa Federación, vencían 
en casa al Pegaso por 2-1, en 
uno de los mejores encuentros 
del Alcalá en los últimos tiem
pos, y donde el resultado final 
pudo ser una clara goleada 
para los complutenses, el 
pasado domingo la Deportiva 
demostró su evidente mejoría 
y acabó con la racha negativa, 
que le había negado la victoria 
en casa desde el 29 de agosto, 
es decir desde la primera jor
nada liguera. Y tuvo que ser 
en domingo, dando la razón a 
aquéllos que hablaban del gafe 
de los sábados por la tarde. 

El Alcorcón, uno de los 
mejores equipos de la tercera 
división, vio cómo el Alcalá 
saltaba al terreno de juego con 
la clara intención de ganar y 
jugar bien al fútbol. Todo se 
unió en la mañana del domin
go, el público -unos 500 
espectadores, superando así 
la media de la temporada- ani
mó y el equipo respondió con 

·su buen hacer, sobre un terre
no rápido por la lluvia caída. 

veloz por parte de ambos con
juntos, donde el Alcalá salió 
presionando a sus rivales. Los 
primeros quince minutos fue
ron de dominio alcalaíno, con 
sendos tiros de Lozano, que no 

llegaron a inquietar al portero 
visitante, pero sí subieron el 
ambiente en las gradas del 
Val. Cuando el Alcorcón empe
zaba a practicar su juego, 
tocando y tocando el esférico, 

los complutenses abrieron el 
marcador, con un gol de Loza
no de cabeza, ante la algarabía 
de jugadores y espectadores. 
El Alcorcón no inquietaba a 
Yuste, y la defensa alcalaína 
cortaba una y otra vez los 
avances visitantes, intentando 
hacerse con el control del jue
go en el medio campo, uno de 
los puntos fuertes del Alcor
cón. La Deportiva volvió a 
marcar cuando el colegiado 
estaba a punto de pitar el final 
de la primera mitad. Fran, 
nuevamente de cabeza, bate a 
Roberto, tras el saque de una 
falta por parte de Lozano des
de la banda izquierda. 

En la segunda mitad, el 
Alcorcón apretó y el Alcalá 
retrasó sus lineas ante el aco
so visitante, que intentaba 

El encuentro empezó muy 
trepidante con un j.'1ego muy 

Esperemos que el Alcalá termine con la racha negativa 
y se empiece a ver goles como éste en el municipal del Val. 
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recortar la diferencia en los 
primeros lances. La ocasión 
más clara del Alcorcón llegó en 
el minuto 60, con un lanza
miento de libre directo que se 
estrelló en el larguero. El Alca
lá estableció el definitivo 3-0 
en el minuto 75. Damián 
remata un balón a pase de 
Recio, batiendo por bajo al 
portero visitante. En el último 
cuarto de hora del partido, los 
visitantes se lanzaron al ata
que, con salidas a la contra 
del Alcalá, pudiendo marcar 
un nuevo gol en una de ellas, 
en la que Montero se escapó 
solo hacia la porteria rival, 
regateó al portero y desde fue
ra del área mandó el esférico a 
la base del poste. 

3-0, resultado justo que 
demuestra la mejoria de la 
R.S.D. Alcalá, volviendo a 
hacer que las ilusiones y las· 
expectativas de inicio de tem
porada aparezcan en la direc
tiva y en el aficionado complu
tense. 

Damián, el nuevo delantero 
del Alcalá, ya ha abierto su 
cuenta goleadora con la 
escuadra complutense, por lo 
que se mostraba muy satisfe
cho, no sólo por su gol, sino 
también por el juego desplega
do por todo el equipo. "Estoy 
muy contento porque hemos 
ganado a todo un equipazo. Es 
un equipo que no da ni un 
pelotazo, la juegan, la tocan y 
la verdad es que tiene mucho 
mérito el partido que ha hecho 
el Alcalá". Damián ha sido 
muy bien recibido en el ves
tuario alcalaíno. "Los compa
ñeros me han acogido fenome
nal, y llevaban toda la semana 
animándome para que marca
ra un gol, y cuando lo he meti
do casi se han alegrado ellos 
más que yo". 

Para el entrenador del Alca
lá, José Luis Martín, cuestio
nado las últimas semanas, la 
victoria frente al Alcorcón ha 
sido muy importante. "Necesi
tábamos ganar en casa para 
dar una alegria a la afición y 
estar un poco más seguros 
todos de nosotros mismos. El 
equipo ha jugado como tiene 
que ser, con carácter, con ilu
sión, buscando la portepa 
contraria. Como hemos jugado 
hoy debemos hacerlo o inten
tarlo siempre". 

El cambio- en el juego del 
equipo, según Martín, se debe 
a circunstancias del fútbol. 
"Siempre tratábamos de hacer 
la misma filosofia de fútbol. lo 
que pasa es que por unas 
cosas o por otras no nos ha 
salido, y da la casualidad que 
también han venido aquí riva
les muy pegajosos que no nos 
han dejado jugar, y eso a lo 
mejor a precipitado que no 
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arcara DivisiOn 

Damián marcó en su primer partido con la R.S.D. Alcalá. "Estoy 
muy contento porque hemos ganado a todo un equipazo" 

hayamos hecho las cosas bien. 
El cambio no ha sido de acti
tud, ha sido un poco de men
talidad y de seguridad en sí 
mismo y poco a poco los juga-

dores se van dando cuenta de 
sus posibilidades". 

La Deportiva, a pesar de no 
ganar en los anteriores 
encuentros ha demostrado 

que poco a poco iba mejoran
do. "Llevamos varias jornadas 
demostrando que es muy difi
cil ganarnos y a partir de ahí, 
creo que el equipo irá cogiendo 
seguridad'', manifestó Martín. 

Los espectadores, que en 
jornadas pasadas criticaron y 
mostraron su descontento con 
el equipo, animaron y apoya
ron a la Deportiva durante 
todo el partido y para el mis
ter, "el público se ha portado 
fenomenal, pero es que tam
bién hay que agradarle". 

"Lo que hemos hecho hoy es 
lo mínimo que debemos hacer 
si queremos subir, y a partir 
de aquí, mejorar", concluyó 
José Luis Martín. 

La próxima jornada, el Alca
lá deberá seguir mostrando su 
mejoria para dar un nuevo 
paso en el camino hacia la 
fase de ascenso, en La Corre
dera, campo de la AD. Colme
nar Viejo. 

¡111ot1101 Regional Pret=erente 1 

lis complutenses empataron un encuenn que se les había puesto cuesta arriba 

2-2 el Alcalá B trente al Torreión C.F. 
RESULTADO: Torrejón C.F., 2 (José, min. 22 y Josemi, min. 52); R.S.D. Alcalá B, 2 (Chi
no, min. 68 y Pelu, min. 83) 
TORREJÓN C.F.: Alía, Dani, Chuin, Lucas, Marcos (Juanjo), José, Santi, Marcelo, (Caro), Makel (Angelito), Calder611 y Josemi (Luengo). 
R.S.D. ALCALÁ B: Ollver, Manzanares, Lolo, Sergio M., J.Luis (David), Sergio Jiménez (Sedano), Guti (Palacios), Carlos, Chino, Joaquín (Pelu) e Iván. 
ÁRBITRO: González Alonso. Amonestó a los locales José y Josemi y a los complutenses 
Sergio Martínez y José Luis. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en el estadio de Las Veredillas. 

El filial del Alcalá sacó un 
empate valioso frente a uno de 
los dos equipos torrejonenses 
que militan en el grupo I de 
preferente, el Torrejón C.F. 
Empate valioso, ya que los 
complutenses consiguieron la 
igualada tras encontrarse dos 
goles por debajo en el marca
dor. 

Una mala primera parte del 
Alcalá B permitió que los torre-

jonenses se hicieran dueños 
del partido, ante la falta de ide
as y de dominio en el centro 
del campo de los jóvenes pupi
los de Almeida. El Torrejón 
C.F. supo aprovecharse de la 
situación y en el minuto 22 por 
medio de José, estableció el 1-
0, resultado con el que se lle
garía al descanso. 

La segunda parte comenzó 
por los mismos fueros , y el 

partido empeoró aún más para 
los alcalaínos, con el gol de 
Josemi en el minuto 52, con la 
impresión que la victoria iba a 
ser para los torrejonenses. 
Pero el Alcalá B no se rindió y 
consiguió recortar diferencias 
a través de un activo y escurri
dizo Chino, que batió a Afia en 
el minuto 68. dejando las 
puertas abiertas para la 
remontada. La remontada 
completa no llegó, pero los 
complutenses pudieron empa
tar un encuentro que se les 
había puesto muy cuesta arri
ba, con un gol en el minuto 83, 
en una buena jugada que cul
minó Pelu. 

Con este empate, el Alcalá B 
se coloca en el puesto diez de 
la tabla con once puntos. Para 
este fin de semana el equipo 
tiene un duro compromiso en 
el municipal del Val, con la 
visita del líder, el Rayo Majada
honda, que sólo ha perdido un 
encuentro y en la última jorna
da cedió un empate en casa 
frente al Pardo. 
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Baloncesto 

Paco González anotó la canasta decisiva en los segundos nnales 

68-66 el C.B. Alcalá derrotó al 
Plasencia en un vibrante tinal 
El C.B. Alcalá no quiere alejarse de los puestos de cabeza y sigue inmerso en las primeras posi
ciones de la tabla junto a los grandes de la liga EBA. Con la victoria del pasado domingo, en un 
emocionante final no visto con anterioridad en el pabellón Ruiz de Velasco en esta temporada, 
los complutenses demostraron que no van a renunciar a nada en la presente campaña. 

La nueva victoria del C.B ta de cinco segundos, ante la C.B. Alcalá para marcharse a 
Alcalá frente al equipo extre- alegría de jugadores y especta- los vestuarios con un 34-38. 
meño del Plasencia ha coloca- dores. En los segundos veinte 
do a los complutenses en la En la primera parte el Pla- minutos los alcalaínos salieron 
cuarta posición de la tabla. El sencia sorprendió a los locales muy concentrados y endosa
partido del pasado domingo, adquiriendo una ventaja de ron un parcial inicial de 8-0, 
que tuvo momentos de supe- ocho puntos, ante la que los que los situó por delante en el 
rioridad por parte de ambos complutenses supieron reac- electrónico, llegando incluso a 
equipos, llegó a los instantes cioiiar, colocándose dos pun- tener una ventaja de diez pun
finales con un apretado mar- tos por delante. En los instan- tos a falta de once minutos 
cador de 66-66. La igualdad la tes finales de la primera mitad para el final. El C.B. Alcalá 
rompió Paco González con un los jugadores extremeños perdió los nervios y vio cómo 
tiro desde cuatro metros a fal- aprovecharon varios fallos del en los últimos cinco minutos 
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de partido se esfi.unaba esa 
diferencia tras varios fallos en 
la selección del tiro. En los 
segundos finales, los locales sí 
supieron mantener la calma, 
consiguiendo una importantí
sima victoria. 

El entrenador complutense, 
Francisco _Diéguez, resaltó la 
importancia de la victoria fren
te al Plasencia. "Primero deja
mos a un equipo importante 
como el Plasencia detrás, y eso 
quiere decir que tendrán que 
apretar si quieren estar arriba 
poniendo las cosas dificiles a 
otros rivales, y sobre todo que 
nosotros estamos ahí, que es 
donde queremos estar, además 
de estar abriendo brecha con 
los puestos de abajo, que eso 
es muy importante". 

Para Diéguez ir en el marca
dor diez arriba con equipos 
como el Plasencia no es deter
minante, "porque tiene jugado
res de mucha intensidad, y 
quizás el error que hemos 
cometido ha sido el tener mie
do a meter canastas. Hemos 
hecho algunos tiros precipita
dos y eso ha supuesto una 
igualdad en el marcador que 
ha determinado el final de par
tido tan apretado". 

La lectura positiva sobre el 
partido del entrenador es que 
"el equipo ha estado ahí, ha 
peleado y se está codeando, 
como en este caso, con un 
equipo grande como es er Pla
sencia y eso es una satisfac
ción para todos". 

"Nosotros no renunciamos a 
nada, y ésa es la ilusión que 
tenemos y por lo que queremos 
luchar. Estamos trabajando 
para ser un equipo fuerte men
talmente y estar preparados 
para cualquier circunstancia, 
sea positiva o menos positiva", 
concluyó Diéguez. 

La próxima jornada, el C.B. 
Alcalá vuelve a jugar en casa, 
enfrentándose contra el faroli
llo rojo de la tabla, el equipo 
isleño del C.B. San Isidro Oro
tava. 
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Baloncesto 

un parcial favorable para el Santa Rosa de lima de 35-0 
sentenció el encuentro 

66-40, el e.a Alcalá sucumbió 
ante su compañero de ascenso 
El e.e Alcalá volvió a recibir un fuerte varapalo. En esta ocasión fue el Santa Rosa de 
Lima. equipo que ascendió junto a las alcalaínas en la pasada temporada. Una mala racha 
de anotación por parte del e.e. Alcalá, en la que estuvo diecisiete minutos sin anotar, 
hizo que las jugadoras de Moro no pudieran reaccionar. sumando así una nueva derrota. 

El equipo empezó el partido 
muy bien, haciendo transi
ciones fáciles, metiendo 
canastas claras y poniéndose 
con un parcial de 8-12 en 
seis minutos. Ante la situa
ción el entrenador catalán 
reaccionó solicitando un 
tiempo muerto, en el que 
cambió la defensa individual 
con la que había jugado has
ta ese momento por una 
zona 2-3. El cambio defensi
vo atragantó a las complu
tenses, que una y otra vez 
perdían balones, viendo 
como sus rivales se iban dis
tanciando en el marcador. El 
C.B. Alcalá, desde el tiempo 
muerto de sus rivales, reci
bió un abultado parcial de 
35-0, estando diecisiete 
minutos sin anotar. La racha 
negativa la rompió en el 
minuto 3 del segundo perio
do, pero ya era demasiado 
tarde para sobreponerse. 

de moral no se vuelve a 
intentar". 

Moro opina que el proble-

ma de su equipo se encuen
tra en la falta de confianza y 
en la falta de tiro exterior de 
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sus aleros, posición donde 
están buscando una jugado
ra anotadora. 

El próximo encuentro que 
deberán disputar las alcalaí
nas será frente al Ensillo 
Universidade de Lugo, situa
do en los primeros puestos 
de la tabla. 

En el segundo tiempo salie
ron haciendo presión sobre 
toda la cancha, sorprendien
do a las locales y recortando 
la diferencia hasta los cator
ce puntos. Pero el Santa 
Rosa reaccionó ante el juego 
complutense y volvieron 
abrir brecha en el marcador, 
llegando al definitivo 66-40. 

Rafael Sánchez, ganador caballeros Pilar Toledano, ganadora damas 

Las locales jugaron con sus 
efectivos mermados, debido 
a las molestias de Margo 
Graham en la base del talón, 
que le impidieron entrenar 
con normalidad durante la 
semana, y la inflamación de 
Vicky Cano en un ojo. 

Para Juan José Moro, si en 
la jornada anterior los fallos 
fueron más defensivos, en 
ésta han sido en ataque. 
"Nos hemos obcecado en 
meter balones interiores con 
la defensa muy cerrada y no 
hemos tirado nada de fuera. 
Nos ha pasado últimamente 
cuando atacamos zonas. 
Nuestra mayor anotación 
está en las americanas y 
nuestros aleros son rápidas 
y buenas defensoras, pero no 
son excesivamente buenos 
anotadores, y encima en 
cuanto salen dos tiros mal, 
como el equipo anda tocado 
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En esta ocasión, aun1ue con ambiente húmedo, 
sí se pudo celebrar 

Se disputó el premio 
San Miguel en Valdeláguila 
95 jugadores se dieron cita el pasado domingo en las instala
ciones del club de goHValdeláguila (Villalbilla), con motivo de 
la disputa del premio San Miguel, aplazado por la lluvia el 
pasado 19 de septiembre y que en esta ocasión, aunque estu
vo el ambiente húmedo, sí se pudo celebrar 

La rapidez que tenía el 
campo debido a las últimas 
lluvias caídas hizo que los 
resultados que se produ
jeron, sobre todo en caballe
ros , fuesen de auténtico 
récord. 

El impensable Rafael Sán
chez Muñiz, con un juego 
magistral, presentó la espec
tacular tarjeta de ¡¡44 pun
tos!! , realizando 2 "eagle", 8 
"birdies" y 5 "pares" , digno 
de un auténtico profesional. 
"Aplastó" a todos sus rivales. 

El segundo clasificado fue 
un no menos fenomenal Ser
gio Tello, a 2 puntos de Rafa
el, asombrando a propios y 
extraños al presentar una 
tarjeta de 68 golpes brutos, 
quedando reducido su ya de 
por sí bajo hándicap a 1.3. 

El tercero en discordia fue 
un reaparecido Ángel Puebla 
a 6 golpes del ganador. 

Las damas no realizaron 
resultados tan buenos como 
los caballeros, pero no por 
ello dejó de ser una categoría 

emocionante donde sobresa
lió una eficacísima Pilar 
Toledano con 36 puntos 
demostrándose una vez más 
que en este bello deporte no 
siempre ganan los favoritos. 

La segunda clasificada fue 
la siempre constante Fran
c;oise Pasquet con 33 puntos, 
quedando en tercer lugar la 
fenomenal Rosario Martinez. 

También hubo premio al 
jugador que dejara la bola 
más cerca de salida en los 
hoyos 9 ó 18, y ese honor lo 
consiguieron Sergio Tello y 
Mª Ángeles Plaza. 

Antonio Barahona, edil de 
Villalbilla, acompañado por 
los concejales Juan Carlos 
Mato e Ignacio Girón, hicie
ron la entrega de copas a los 
ganadores. 

La semana próxima se dis
putarán dos premios más, 
los últimos patrocinados, 
como son el benéfico "UNI
CEF" y el veterano "Tío 
Pepe". 

Fernando PALACIOS 
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C.V. Alcalá 11 División masculino Cadete femenino B 

l ª División nacional mas
culina: C.V. Alcalá, 3 - C.V. 
Don Benito, 1 (18-25, 25-16, 
25-20, 25-23). 

El primer equipo del C.V. 
Alcalá abandonó el farolillo 
rojo de la clasificación des
pués de imponerse al Don 

. Benito en el gimnasio Virgen 
del Val. Los extremeños eran 
favoritos, ya que antes de este 
enfrentamiento ocupaban la 
tercera plaza, mientras que los 
alcalaínos eran últimos con 
tres puntos. El equipo que 
dirige Alejandro Mir mejoró su 
juego y presentó un seis inicial 
que puede ser el ideal para los 
próximos enfrentamientos y 
que tuvo la novedad de dos 
nuevos jugadores, uno canario 
y otro madrileño, que se han 
incorporado a la disciplina del 
club la semana pasada. 

Esta victoria era necesaria 
sobre todo para subir la moral 
del equipo, que estaba algo 
tocada después de la inespera
da derrota ante el Voley Gua
da. 

El próximo encuentro, de 
nuevo un rival siempre dificil, 
el AD.V. Miguelturra. Una vic
toria en Ciudad Real confir
maría la mejoña del equipo 
que no debe permitirse ningún 
tropiezo más si quiere estar 
arriba al final de la tempora
da. 

l ª División nacional feme
nina: INEF, 3 - C. V. Alcalá, 1 
(20-25, 25-15, 25-22, 25-23). 

Se cambiaron las tornas este 
fin de semana y fueron las chi
cas las que perdieron esta vez. 
El INEF, uno de los gallitos de 
la competición, se impuso al 
equipo alcalaíno en un iguala
do encuentro en el que las 
complutenses se pusieron por 
delante en el marcador con 0-
1. A partir del segundo set los 
fallos de recepción ocasiona
ron muchos problemas al 
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Pñmera v gran vict1ña del 1ª división masculin1 

El c.v. Alcalá venció 
a un difícil Don Benito 
equipo para poder ganar su 
ataque. Esto, unido a la mayor 
agresividad en el juego que 
mostró el equipo universitario 
durante todo el encuentro, 
hizo que el equipo alcalaíno 
perdiera su primer partido en 
esta liga. 

Juvenil masculino: C.V. 
Alcalá, 3 - C.V. Sanse, O (25-
10, 28-26, 25-21. 

Nueva victoria de los juveni
les que no tuvieron problemas 
para superar a un Sanse muy 
inferior. Su técnico Germán 
aprovechó el encuentro para 
dar juego a los jugadores 
menos habituales que, a pesar 
de tener más dificultades para 
doblegar al rival en el segundo 
y tercer set, no tuvieron gran
des problemas para hacerse 
con la victoria. Cinco partidos 

ganados y una sola derrota 
colocan al equipo en la zona 
alta de la clasificación. 

Cadete masculino: C. V. 
Alcalá, 1 - C. V. Coslada, 3 
(25-15, 16-25, 11-25, 18-25). 

Mal partido de los cadetes 
que no supieron defender su 
victoria en el primer set. El 
equipo pasó de jugar casi per
fecto en ese primer set a ser 
prácticamente un "trapo" en 
manos del Coslada en los jue
gos siguientes. Este equipo 
sólo es capaz de mantener la 
tensión y la concentración 
durante un set y medio, ése es 
un defecto que se le está 
observando en todos los 
encuentros, hasta el punto de 
no saber dónde está cada 
jugador en momentos de des
concierto que se repiten en 

Próximos partid1s de las ligas universitañas 
Sábado, 20 de Noviembre.- Fútbol Sala masculino: 
U. Alcalá - U. Carlos m. Pabellón de la U.A. 12'30 horas. 

Martes, 23 de Noviembre.- Balonmano masculino: 
U. Alcalá - U. Autónoma. 
A las 16'00 horas en el pabellón de la U .A. 

Miércoles, 24 de Noviembre.- Fútbol masculino: 
U.Alcalá - U. Autónoma. 
A las 13'00 horas en el Vallehermoso. 

Sábado, 27 de Noviembre.- Baloncesto masculino: 
U. Alcalá - U. Autónoma. 12'30 h. en el pabellón de la U.A. 
Baloncesto femenino: 
U. Alcalá - U. Autónoma. 18'00 h. en el pabellón de la U.A. 

Lunes, 29 de Noviembre.- Voleybol femenino: 
U. Alcalá - C.E.E.S. 13'30 horas, en el pabellón de la U.A. 

cada encuentro. Los chicos de 
Ureta tendrán que corregir 
este hecho si quieren tener 
opciones de estar entre los 
mejores. 

Cadete femenino: A.D. Ber
nardette, 2 - C.V. Alcalá, 3 
(26-24, 25-21, 15-25, 24-26, 
11-15). 

Espectacular remontada del 
equipo alcalaíno en la siempre 
dificil cancha del equipo cole
gial. Con un 2-0 en contra y 
un 24-18 (cinco pelotas de 
partido) en el cuarto set;- las 
chicas de Juan Antonio fueron 
capaces de mantener su 
saque, remontar el set (24-26) 
y empatar el encuentro 2-2. 
Esto fue un palo tremendo 
para el Bernardette que en el 
tie break no supo reponerse y 
terminó perdiendo un partido 
que tenía en el bolsillo. 

c.v. Alcalá B, 1 - e.U.V.A., 
3 (15-25, 21-25, 25-23, 15-
25). 

Buen partido del cadete B a 
pesar de la derrota. Da gusto 
ver jugar a estas chicas por las 
ganas que muestran, por 
cómo luchan todos los balones 
y cómo son capaces de jugar 
de tú a tú contra jugadoras 
que en algunos casos las 
sacan 25 centimetros de altu
ra. 

El equipo poco a poco está 
cogiendo ritmo de juego y 
mejorando sus actuaciones, lo 
que hace presagiar que en la 
segunda fase de la competi
ción no tendrá dificultades 
para conseguir su objetivo. 

Infantil femenino: C.V. 
Alcalá A. 3 - C. V. Torrejón, O. 
Ya son primeras de la clasifi
cación. 

C.V. Virgen del Bosque, 3 -
C. V. Alcalá B, l. 

Manuel URETA RUBIO 

PUERTA de Madrid 
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De esta forma el equipo alcalaíno 
se mantiene entre los tres pñmeros puestos de la tabla 

Victoria de Autocarpe para terminar 
la primera vuelta de la liga 
Venció Autocarpe en la última jornada de la primera vuelta de la liga al C.V. Colmenar. Con esta victoria el equipo alcalaíno se mantiene entre los tres primeros puestos de la tabla y, de acabar así en la segunda vuelta , conseguiría por tercera temporada consecutiva mante nerse en e l grupo de los seis mejores equipos de la comunidad de Madrid, que lucharán por 
dos plazas para ir a la fase de ascenso a primera división. 

El partido ante el C.V. Col
menar se presentaba relativa
mente cómodo ya que el rival 
ocupa uno de los dos últimos 
puestos de la clasificación. Sin 
embargo, la rotación de juga
dores en Autocarpe y la difi
cultad de concentrarse ade
cuadamente ante un flojo 
rival, hizo que los alcalainos 
cedieran un set, ganando el 
encuentro por 3-1 (25-20, 20-
25, 25-13 y 25-17). 

El primer set fue fácil para 
los alcalaínos que, aunque 
estuvieron desconcentrados 
en recepción y en ataque, se 
hicieron con él por 25-20 gra-

En primer lugar se leyó el acta 
de la última asamblea, que fue 
aprobada por unanimidad. A 
continuación se informó sobre 
todo lo deportivo comenzando 
con la categoría de escuela, 
patrocinada por el Ayuntamien
to de Alcalá de Henares. Los 
cadetes, patrocinados por Piha
sa-Plásticos Bogoan. Los júnior, 
con el esponsor de Hercesa 
Inmobiliaria. Y en B.T.T., como 
en sub-23, de Macario Martinez 
Heredia. Los cicloturistas estu
vieron representados por Ama
dor Rodríguez. 

Lo más esperado de la tarde 
fueron las cuentas presentadas 
por el tesorero Enrique Martos. 
A pesar de la compra de varios 
vehículos, informatizarse, me
jorar la megafonía, así como 
atención a los deportistas, etc. , 
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cias a las carencias de un rival 
desorganizado tanto en recep
ción como en defensa. 

En el segundo set Autocarpe 
dejó a varios de sus titulares 
en el banquillo y cambió de 
colocador. Estas rotaciones no 
dieron el resultado que los 
alcalainos esperaban, y Col
menar aprovechó una racha 
negativa en recepción de Auto
carpe marchándose cómoda
mente en el marcador por 6 
puntos, distancia que fue 
insalvable para los compluten
ses que terminaron cediendo 
el set por 20-25. 

Los complutenses no debían 

dejar escapar otro juego y en 
el tercer set reaccionaron. 
Pusieron más concentración 
en el partido y aprovecharon 
los errores del rival. En este 
set los alcalainos sí aprove
charon su saque, aumentando 
su eficacia y venciendo fácil
mente por 25-13. 

El cuarto y último set fue 
similar al tercero, sin compli
caciones para Autocarpe, con
cluyendo con un claro 17-25 a 
su favor. 

Alineación Autocarpe: Gue
rrero, Morales J ., Redondo, 
Burgos, Lucio, Lorenzo, Rol
dán, Fernández y Morales F. 

Ciclismo 

Con buen balance de1oruv1 v tnnsparencia económica 

Se celebró la asamblea 99 
del Club Ciclista lplacea 
El presidente , Luis Sánchez Trillo , dio c omienzo a la 
asamblea general de socios a las 16'45 h oras, dando la 
bienvenida a los alrededor de 7 5 s ocios que se dieron cita 
en los salon e s de la c afet ería de la Ciudad Deportiva. 

etc., hubo un inmejorable ba
lance positivo y las cuentas fue
ron aprobadas por todos los 
asistentes. 

También se informó de los 
vehículos secuestrados; el e.e. 
!placea espera la justicia justa y 
razonable. 

A continuación se informó de 
los eventos efectuados que fue
ron dos pruebas de pista cha
llange F.M.C. y el campeonato 
de Madrid de júnior y féminas 
G.P. Distrito V. En escuelas, 
G.P. Distrito VII y Trofeo Santos 
Niños G. P. Agustin Sánchez. En 

Alineación Colmenar: Ariza, 
García, Ibáñez, Mayoralas, 
Rodríguez, Romera, Ruiz y 
Saucedo. 

El resto de resultados fueron 
dispares. Las cadetes cayeron 
en Torrejón ante el Ardoz Atlé
tico por 3 a 2. Realizaron un 
buen encuentro peleando el 
partido hasta el final, pero 
deberán mejorar en su juego y 
para ello, centrarse más en 
sus entrenamientos, pues no 
sólo con lucha se ganan los 
partidos y últimamente las 
alcalaínas parecen haberse 
estancado en su progresión. 

Alineación lviasa: Soraya, 
Laura, Marta, Ana, Sara, 
Gema, Ana, Isabel, Mónica y 
Sara. 

Por otro lado, las juveniles 
consiguieron vencer a Mósto
les por un claro 3-1. El partido 
fue fácil para las alcalainas, y 
su entrenador Luis ·hizo jugar 
y rotar a todas sus jugadoras. 

Alineación Iviasa: Patricia, 
Raquel, Elena, Rebeca, Jessi
ca, Verónica, Patricia, Laura y 
Tania. 

José Mª MORALES 

la categoría cadetes, el memo
rial José Hita de Villalbilla y el 
Trofeo Pihasa, Memorial Gui
llermo Calleja de Daganzo. En 
júnior el G.P. El Olivar de Copa 
de España Memorial Javier Diaz 
Crespo, siendo los sub-23 los 
que más se organizaron: el Tro
feo Macario, G.P. Perales de 
Tajuña, G.P. Morata de Tajuña y 
el Trofeo Autocarpe en las 
Ferias de Alcalá, con las mar
chas cicloturistas Corredor del 
Henares y la de Casimiro de 
Pablo. Calendario que posible
mente se aumente en el 2000. 

Pasados a ruegos y preguntas, 
con la nueva directiva se cerró 
la asamblea con la aprobación 
de todos los presentes. 

El presidente, Luis Sánchez 
Trillo, cerró el acto con palabras 
de agradecimiento a todos los 
espónsor y colaboradores del 
e.e. !placea. 

La directiva para el año 2000 
será la siguiente: Presidente, 
Luis Sánchez Trillo; Vicepresi
dente, Enrique Martinez Here
dia; Secretaria general, Gema 
Alonso Alonso; Tesorero, Enri
que Martos; Vocales: Pedro Her
nández Alcázar, Félix Robles, 
Francisco Marchena, Ramón 
Plata, Blanca Jiménez, Manuel 
Moreno, José Lorenzana, Ama
dor Rodríguez, Remigio Marti
nez y Daniel Gárgoles. 

L.S.T. 
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Antonio Barahona, Juan Carlos Mato, Raúl Gutiérrez y Salvador Álvarez, presentaron el campeonato nacional que se celebrará en Villalbilla 

los días 21v28 de noviembre, en el pabellón municipal "Vega de Retuenga" tes, añadiendo que "además de 
ofertar la gama más amplia de 
deportes posible, el Ayuntamiento 
persigue el objetivo de promocio
nar Villalbilla hacia posiciones 
acordes con su potencial económi
co y humano, situándolo a la cabe
za de los pueblos emergentes de la 
comunidad de Madrid, apostando 
por un futuro de progreso social y 
económico, en el que el deporte 
tiene mucho que decir". 

Villalbilla será sede del 11111 
Campeonato de España de Anes Marciales 
los obleUVos del Avuntamiento son promocionar el depone v también el pueblo 
Vlllalbilla será sede del XVIll Campeonato de España Abierto de Artes Marciales 1999, 
que se celebrará los días 27 y 28 de noviembre prólC:iJDos en el pabellón municipal de 
deportes "Vega de Retuenga" de la localidad madrileña. Está previsto que unos 500 
deportistas de toda España participen en esta competición, que organiza la Federación 
Española de Artes Marciales con la colaboración de la 'Asociación Kajukenbo Español'. 

Antonio Barahona invitó a los 
vecinos de Villalbilla a disfrutar de 
este evento deportivo -hay que 
decir que la entrada es gratuita- y a 
acoger a los visitantes y participan
tes en el campeonato con la "ama
bilidad que siempre les ha caracte
rizado" . 

Fue precisamente el presidente 
de esta asociación y , vecino de 
Villalbilla, Salvador Alvarez, el 
que planteó la posibilidad de que 
fuera este municipio el organizador 
del campeonato de artes marciales. 
El Ayuntamiento aceptó el reto y, 
tras el visto bueno de la federación 
después de varias reuniones, se 
puso a trabajar en los pormenores 
de la organización. 

El presidente de la federación 
española de Artes Marciales, Raúl 
Gutiérrez; el de la 'Asociación Ka
jukenbo Español', Salvador Álva
rez; el concejal de Deportes, Juan 
Carlos Mato; y el alcalde de Villal
billa, Antonio Barahona, presenta
·ron oficialmente el campeonato el 
día 16 de noviembre, en el salón de 
plenos del Ayuntamiento vubillo. 

Raúl Gutiérrez destacó la agili
dad demostrada del municipio 
madrileño para cumplir los reque
rimientos de la federación, comen
tando: "Será un verdadero placer 

realizar este año el Campeonato de 
España, visto el apoyo, la confian
za y la animación demostrados". 

La organización de este campeo
nato debe ser, según manifestó 
Juan Carlos Mato, un motivo de 
orgullo para los vecinos puesto que 
permite ver a Villalbilla como "un 
municipio pujante, con un desarro
llo y una proyección brillantes, que 
permite que entidades de ámbito 
nacional depositen su confianza en 
la capacidad de este pueblo para 
llevar a cabo con éxito eventos que 
en principio parecerían destinados 
a localidades con mayor población 
y dotaciones". Mato subrayó la 
decidida voluntad del equipo de 
gobierno actual en promocionar y 
apoyar el deporte, prueba de ello 
sqn los más de 250 deportistas que 
este año hay inscritos en las activi
dades de la Escuela Municipal de 
Deportes: 12 equipos de fútbol, 
equipos de béisbol, equipo munici
pal de baloncesto o clases de bád-

Gala de la Federación Madrileña de Ciclismo 
La Federación Madrileña de Ciclismo celebrará el próximo 28 de 

noviembre, en el salón de actos de la antigua Universidad Laboral, su 
'Gala Anual del Ciclismo Madrileño' como broche de oro a una tem
porada llena de éxitos deportivos. Los ciclistas de la comunidad de 
Madrid más destacados durante esta temporada, así como las entida
des y organismos que han aportado su ayuda a la federación, recibirán 
trofeos y distinciones durante el acto, que tiene previsto su comienzo 
para las diez de la mañana. Igualmente, serán galardonadas personas 
del ciclismo madrileño que a lo largo de su vida deportiva hayan rea
lizado una extraordinaria labor por el ciclismo en Madrid. 

Estarán presentes en la gala el director general de Deportes de la 
CAM, Julio César Legido, los alcaldes de Alcalá, Humanes, Aranjuez, 
Fuenlabrada y Colmenar Viejo y el primer teniente de alcalde de 
Madrid. Al finalizar el acto, se servirá un vino español en el pabellón 
polideportivo "Virgen del Val". 
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minton, tenis y patinaje. 
El alcalde coincidió en las afir

maciones de su concejal de Depor-

. 

PUBLICACIÓN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 268 de 

fecha 11 de noviembre de 1999 aparece publicado el anun
cio relativo a la siguiente licitación: 

- SUBASTA PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCEDI
MIENTO ABIERTO LAS OBRAS DE SUSTITUCIÓN DE 
CUBIERTA EN AULARIO DEL COLEGIO PÚBLICO "JUAN 
DE AUSTRIA" 

Precio de licitación máximo: 6.722.956.- ptas. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 24 de noviembre de 
1999 en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 25 de noviembre de 1999 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 16 de noviembre de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 

bCIDO. IVUDlllDiento 
de Alcalá de Henares 

PUERTA de Madrid 



Los falangistas alcalaínos dedicarán especialmente su ofrenda del 20-N 
a los Ciídos nacionales de la guerra ciVil española 

"la Izquierda no acepta 
que perdió una guerra .. 
-lañola Grunwald, ieta local de Falange Española en Alcalá-

. La Falange Española celebrará un año más su tradicional ofrenda de corona a todos los caí

. dos por Dios y por España, el próximo 20 de noviembre, a partir de las 20'30 horas, en la pla
za de las Bernardas. En esta ocasión, la ofrenda se hará muy especialmente en memoria de 
los caídos en la guerra civil española pertenecientes al bando nacional. El motivo es contra
rrestar la "tendencia exagerada que existe en los últimos años a menospreciar a los caídos 
nacionales" según explicó la delegada local de Falange Española en Alcalá, Marlota Grunwald. 

. La jefa local de Falange con- hablan de la guerra civil, medio siglo? Falange no odia 
sidera "bastante hipócrita incluso en personas que ni el bando republicano, aunque 
hablar del término reconci- siquiera la han vivido. ¿Cómo hay momentos en los que sal
liación" mientras se siguen se puede sentir odio por algo tas para defender la memoria 
organizando actos como el que ha pasado hace más de histórica de los nuestros". homenaje a los rectores del 
exilio convocado no hace 
mucho por la Universidad de 

,, 

Mariola Grunwald, 
jefa local de Falange Española 

en Alcalá de Henares 

· Alcalá. "No es reconciliación 
intentar recordar que, según 
ellos, un grupo machacó a 

· otro, . que los perdedores son 
. todos unos santos y los que 
ganru:on son todos malísimos. 
Y a esto se une la condena ofi
cial del Parlamento al alza
miento del 18 de julio de 
1936. El Parlamento tiene 
cosas más importantes que 
hacer y sino que condene 

MENUS DE NAVIDAD 
HASTA EL 30 DE NOVIEMBRE 
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· también a los insurrectos del 
·PSOE y del PCE que partici
paron en el levantamiento de 
julio del 34". 
· Para Mariola Grunwald el 

· .· gran obstáculo para la recon
;.ciliación nacional es que "la 

. izquierda no acepta que per
. . d.ló una guerra. Siempre están 

buscando justificaciones y 
se.senta años después es un 
absurdo seguir dándole vuel
tas a si ganaron o perdieron. 
Paso·y punto, no hay más. No 
se puede seguir hablando de 
la ·guerra civil española como 
algo vigente, cuando es algo 

· .· ·histórico". Grunwald, que está 
. convencida de que dar vueltas 

a lá ·historia desde una única 
. p~rspectiva no es el camino 
· · pai:a conseguir la reconci
. liaclón, aseguró que la 

· .. izquierda política de nuestro 
',país es la única que no está 
reconciliada puesto que los 

· · .· cfüdadanos de a pie sí que lo 
. ~stán desde hace tiempo. 

·:Er hecho de que homenajes 
a personajes como Franco o 
José Antonio Primo de Rivera 

. estén mal vistos, frente al 
mayor grado de aceptación 
social de eventos recordando 
a La Pasionaria o a Pablo Igle
sias se debe según la delega
da local de Falange a que "en 
la actualidad la democracia 
parece ser que es patrimonio 
de la izquierda, pero no lo es. 
A veces da la sensación de 
que en la izquierda hubiera 
un odio contenido cuando 

PUERTA de Madrid 

Sobre los precios indicados, para 
reservas anticipadas a esta techa. PARA EMPRESA . 

MENÚ n2 1 MENÚ n2 2 
ENTRADAS: 

PRIMERO: Canapés variados Mariscada Copa de vino fino 
PRIMEROS: SEGUNDQ: 
Parrillada de Marisco Entrecot de Buey o Ternera 
SEGUNDOS: BEBIDA: 
Cordero Asado estilo Segoviano Blanco o Rosado 
BEBIDAS: Vinto linio Rioja 
Vino Señorío Los Llanos Agua, Refrescos 
(gran reserva) 

POSTRES: Agua, Refrescos 
Surtido de Turrones POSTRES: 

Tarta de San Marcos Café y Copa de Cava 
Café y Copa de Licor 

6.200 ptas. 5,700 ptas. 

MENÚ n2 5 MENÚ n2 6 
ENTRADAS: ENTRADAS: 
Pimientos Piquillo Rellenos Surtido de Ibéricos 
PRIMERO: PRIMERQ: 
Sopa de Mariscos Emperador al Ajillo 
SEGUNDO: SEGUNDO: 
Chuletón de Avila a la Brasa Solomillo de Ternera a la Parrilla 
BEBIDAS: BEBIDAS: 
Vino Blanco Vino Rosado 
linio Rioja linio Rioja 
Agua, Refrescos Agua, Refrescos 
POSTRES: POSTRES: 
Natillas de la Casa Pudin al Licor 
Turrones Turrones y Mazapanes 
Café, Licor, Cava Café, Licor, Copa de Cava 

6.100 ptas . 6.300 ptas. 

el Jorge Luis Borges, 27 
ALCALA DE HENARES 

MENÚ n2 3 MENÚ n 2 4 

PRIMERO: ENTRADAS: 
Cocktel de Marisco Surtido de Ahumados 

PRIMERQ: 
SEGUNDO: Merluza Marfíl 
Cochinillo Asado SEGUNDO: 
BEBIDA: Entrecot Ternera a la Brasa 
Rivera del Duero BEBIDAS: 
Agua, Refrescos linio Rioja 
POSTRES: Agua, Refrescos 
Flan de la Casa POSTRES: 
Surtido de Mazapanes Costrada 
Café y Copa de Cava Surtido de Turrones 

Café y Copa de Cava 

5,500 ptas. 5.800 ptas. 

MENÚ n 2 7 MENÚ n 2 8 

ENTRADAS: ENTRADAS: 
Entremeses Fríos y Calientes Surtido de Ibéricos 
PRIMERO: PRIMERQ: 
Langostino Dos Salsas Revuelto de Ajetes y Gambas 
SEGUNDO: SEGUNDO: Cordero Asado o Cochinillo 
BEBIDAS: 

Ternera Asada en su Jugo 

Vino Rosado BEBIDAS: 
linio Rioja Rosado Aguja 
Agua, Refrescos linio Rioja 
PQSTRES: Agua, Refrescos 
Costra da PQSTRES: 
Turrones Surtido de Turrones 
Café y Copa de Cava Café y Copa de Cava 

5,200 ptas. 4.950 ptas. 

Todos los precios 
incluyen IVA 

1 Resems: nt.: 91 88134 08 l 

20 de noviembre de t999 



El PSOE de Villalbllla cñtlca al aoblemo lonnado por lndependlemes 1 por el PP 

"Más que un pleno al quince hav 
un rodillo del gobierno en toda regla" 
El primer pleno municipal de Villalbilla fue para el PSOE más que un pleno al quince. por los 
puntos aprobados, un auténtico rodillo del gobierno formado por los indepen4tentes de Peñas 
Albas y Zulema, por los de El Robledal y por el PP. Los tres concejales socialistas, Jesús Soto. 
Teresa Doñoro y Fabiola Figueras, manifestaron su disconformidad con las formas que a su jui
cio utiliza el actual gobierno municipal que preside como alcalde el independiente Antonio 
Barahona: "Este gobierno nos deja trabajar apenas a medias. Parte de la documentación que le 
exigimos para informarnos nos llega tarde y otras veces simplemente no nos llega". 

Los concejales socialistas de 
Villalbilla explicaron que "el 
gobierno nos rechazó las tres 
proposiciones que llevábamos, 
concretamente la subvención 
de libros escolares para los 
niños del municipio, la contra
tación de un perito industrial 
y la realización en Villalbilla de 
un campo de tiro y radiocon
trol". 

Jesús Soto explicó que "se 
nos rechazó la propuesta de 
contratar un perito industrial 
sorprendentemente cuando la 
idea que teníamos en el ante
rior gobierno, del que formaba 
parte el actual alcalde, Anto
nio Barahona, era la de ir 
creando plazas fijas de técni
cos en el ayuntamiento". Los 
concejales socialistas recono
cieron que "con respecto al 
punto sobre el campo de tiro 
no dieron muchas explicacio
nes de porqué lo rechazaban. 
Dijeron que no había seguri
dad, que había que contar con 
otro ayuntamiento, etc. El 
rechazo a la petición de sub
venciones para los libros esco
lares de los niños de Villalbilla 
fue argumentada por el 
gobierno en el sentido de que 
el cambio de transferencias en 
educación al pasar a la comu-

20 de noviembre de '1999 

nidad de Madrid supone un 
cambio bastante importante: 
'También nos dijeron que las 
subvenciones para libros esco
lares habría que extenderlas a 
todos los niños del municipio, 
incluidos los de la enseñanza 
media y los de los colegios pri
vados. Nuestra propuesta era 
para la enseñanza pública 
porque entendemos que quien 
tiene dinero para llevar al niño 
a un colegio privado tiene 
dinero para comprarle los 
libros. Ellos nos dijeron que 
tenía que ser para todos", dijo 
Fabiola Figueras. En Villalbilla 
hay 490 niños que van al cole
gio público: "Nuestra propues
ta, de marcado carácter social, 
suponía un coste de 9'5 millo
nes de pesetas". 

Peor fue para el PSOE la no 
inclusión en el orden del día 
de su propuesta para adapta
ción de la nave de Los Hueros 
como casa de la juventud: "Allí 
los jóvenes no tienen nada y 
habíamos pensado en que con 
esa nave tuvieran un espacio 
donde reunirse y realizar acti
vidades en lugar de estar por 
la calle dando vueltas". 

Jesús Soto dijo que "por lo 
que estamos viendo, este 
gobierno nos está empezando 

a pasar el rodillo. Ya veremos 
cuanto tiempo van a estar así. 
Lo curioso es que entre ellos 
se quieren mucho aparente
mente". Fabiola Figueras 
manifestó al respecto que "la 
verdad es que se halagan 
mucho entre ellos" 

Teresa Doñoro afirmó que 
"más que no dejarnos tocar 
'bola' como vulgarmente se 
dice, es que ni nos dejan ver
la". Soto añadió que "viendo la 
situación como está, nosotros 
vamos a seguir llevando a los 
plenos nuestras propuestas e 
intentaremos que se aprue
ben. Desde luego que nos van 
a tener que pasar muchos 
rodillos porque vamos a tratar 
de que se cumpla nuestro pro
grama electoral". Teresa Doño
ro afirmó que "no nos vamos a 
callar". 

El colegio 
de Los Hueros 
Los concejales socialistas 

quisieron aclarar sobre el cole
gio de los Hueros que están 
plenamente a favor de que se 
construya: "Lo que plantea
mos en el pleno es que se apla
zara su discusión a fin de 
poder reunirnos con los 

Fabiola Figueras, Jesús Soto y 
Teresa Doñoro, concejales del 

PSOE en Villalbilla 

padres de Los Hueros y que 
ellos opinen, porque la idea 
que tienen es construir el cole
gio donde está el campo de 
fútbol y eso beneficia a algu
nos vecinos, pero perjudica a 
otros. Nosotros pensamos que 
hay varias opciones", explicó 
Fabiola Figueras que añadió 
que "queríamos mantener una 
reunión con los padres y estu
diar todas las opciones porque 
unos lo van a tener muy cer
quita, pero otros lo van a tener 
muy lejos. Una opción que 
podría valorarse es la de 
ampliar el colegio de Peñas 
Albas porque la subdirección 
territorial de Educación les 
pone transporte al estar a una 
distancia suficiente de más de 
3 kilómetros". 

Según Jesús Soto, el proble
ma al construir el colegio don
de está el campo de fútbol de 
Los Hueros es que algunos 
niños lo van a tener a dos kiló
metros de su domicilio, una 
distancia insuficiente para 
que la subdirección de Educa
ción les ponga transporte 
escolar. 

Falta de 
documentación 
Los concejales socialistas se 

quejaron de que el gobierno 
municipal no les facilita la 
documentación que requieren 
para realizar su labor de opo
sición. "Es curioso que del 
único pleno celebrado desde la 
constitución del nuevo ayun
tamiento informaron al pueblo 
el mismo dia en que estaba 
convocado. La notificación la 
hicieron el día 29 de octubre a 
las once de la mañana y el ple
no se celebró ese día a las 
ocho de la tarde", dijo Teresa 
Doñoro que añadió que "eso 
no es legal y nunca se ha 
hecho así. La notificación hay 
que hacerla con 48 horas de 
antelación, no sólo para que 
nos enteremos los concejales 
sino para que los mismos veci
nos puedan asistir. Mucha 
gente no pudo asistir porque 
no se informó con el tiempo 
suficiente". 

La propia Teresa Doñoro dijo 
que "desde que ha empezado 
la legislatura estamos casi a 
escrito diario pidiendo docu
mentación sobre distintos 
temas aprobados en comisión 
de gobierno o directamente 
por el alcalde. No nos pasan el 
acta de comisión de gobierno a 
su debido tiempo, sino que 
pasan fácilmente dos meses. 
Les mandamos escritos 
pidiéndoles documentación y 
no nos contestan. No sabemos 
qué han hecho en este tiempo, 

PUERTA de Madrid 
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Jesús Soto, exalcalde de Villalbi
lla y concejal socialista 

si lo han hecho bien o mal. No 
nos dan explicaciones de nin
gún tipo". 

Jesús Soto afirmó que "tam
poco nos han contestado las 
preguntas que hemos hecho 
sobre la contratación de per
sonal mediante convenio con 
el INEM para seguir arreglan
do las calles. Había un presu
puesto de 50 millones de pese
tas y antes de acabar la legis
latura y de dejar de ser alcal
de, dejé termirtada la primera 
fase. Nuestra sorpresa es que 
estos trabajadores han estado 
en todos los sitios menos don
de tenían que estar, es decir, 
arreglando las calles de Villal
billa". Soto añadió que "las 
calles están sin arreglar, y los 
trabajadores van a cumplir el 
contrato en diciembre. No sé si 
el INEM les ha hecho otro con
venio, o es que han engañado 
al INEM". 

No hay 
comisiones 
informativas 
Los concejales socialistas se 

quejaron de que "el concejal 
Juan Carlos Mato nos dijo en 
el pleno que las propuestas 
que llevemos al pleno estén 
justificadas con documenta
ción. El problema es que noso
tros no tenemos documenta
ción. Por no haber, no hay 
comisiones informativas más 
que la de cuentas, que se cele
bra una vez al año. 

Jesús Soto afrrmó que el 
problema es que el Antonio 
Barahona es alcalde, pero lle
va también las áreas de Plani
ficación, de Urbanismo, de 
Participación Ciudadana, es el 
portavoz y el moderador en los 
plenos. En el del día 29 de 
octubre dejó calentar mucho 
el pleno, dejó aplaudir, insul
tar y abuchear y calentó el ple
no. Es curioso que Antonio 
Barahona se lo guisa y se lo 
come todo. Yo lo que me pre
gunto es qué intereses tiene 
para llevar todo esto". 

PUERTA de Madrid 

ANTE UN PROBLEMA LABORAL ACUDA 
A UN GRADUADO SOCIAL, 
SU ESPECIALISTA. 
La profesión de Graduado Social se creó en 1950. Los Graduados sociales son los titu
lados a los que corresponden las funciones de estudio, asesoramiento, representación 
y gestión en materia laboral y de Seguridad Social. 

Ante los temas de Seguridad Social o de Trabajo no se puede improvisar. 
Selección de personal, contrataciones, fijación de niveles salariales, 
nóminas, liquidaciones de Seguridad Social, aplicación de impuestos, 
interpretación de Convenios Colectivos, sanciones y despidos son cues
tiones importantes para cualquier empresario. 

EXIJA QUE SU ASESOR LABORAL SEA UN 
GRADUADO SOCIAL 

DESPACHOS DE GRADUADOS SOCIALES 
EN ALCALA DE HENARES 

Pedro J. Valenciano García - Colegiado núm. 1.446 
Aspa Asesores. Camino del Juncal, 6 -Tif. : 91 880 54 64 

~~~~~~~~~~~~•~~~~~~~~~~~~ 

Pedro Moreno Perea - Colegiado núm. 395 
Aspro, Asesores profesionales. e/ Teniente Ruiz, 2 - 1° J -Tif.: 91 888 33 94 

~~~~~~~~~~~~•~~~~~~~~~~~~ 

Felisa Fernández Rojo - Colegiado núm. 2.602 
Taeco Asesores. e/ Cervantes, 2 - l ºB -Tif.: 91 878 78 86 

~~~~~~~~~~~~•~~~~~~~~~~~~ 

Angel Luis Afonso Ramos - Colegiado núm. 2.953 
Tefico, Asesoría de Empresas. e/ Libreros, 11 - 2º - Tif.: 91 889 19 55 
~~~~~~~~~~~~•~~~~~~~~~~~~ 

Guillermo E . González Mayoral - Colegiado núm. 3.512 
• Mayoral Asesores. e/ Torrelaguna, 6 local - Tif. : 91 889 72 29 

--Mutual Cyclops coLABoRA EN IA PREVENc10N DE RIESGos LABoRALEs 
Y GESTION DE ACCIDENTES DE TRABAJO 

~~~fe!'~,;:o~:~;;~::,"j" CON WS GRADUADOS SOCIALES DE ALCAIA DE HENARES de la Seguridad Social n: 126 

20 DE NOVIEMBRE 
OFRENDA DE CORONA 
A TODOS LOS CAIDOS 

POR DIOS Y POR ESPAÑA 
• ALCALA DE HENARES: 20'30 h. en la Plaza de las Bernardas. 
• ACTOS EN MADRID: 

Día 19-N, 21'00 h. Acto público C/ Génova 24 (M. Colón) 
Punto de inicio de la Manifestación Azul. 
23'00 h . Despedida de la Corona en Moncloa (monumento Plus Ultra) . 
Inicio de la Marcha al Valle de los Caídos. 

• Día 20-N, 10'00 h. Misa en el Valle de los Caídos. 

Falange Española 
20 de noviembre de 1999 



Pese al trío, 1.203 personas se hicieron las pruebasen la plaza de Cernntes 

A pesar del desapacible fin 
de semana que tuvimos en los 
días 13 y 14 de noviembre, 
con una fría temperatura y 
con lluvia, las actividades rea
lizadas por la Asociación de 
Diabéticos de Alcalá enmarca
das dentro del día mundial 
contra la diabetes, fueron todo 
un éxito. Las pruebas de dia
betes realizadas gratuitamen
te en la plaza de Cervantes 
volvieron a ser el vehículo a 
través del cual muchos alcala
ínos supieron qué es la diabe
tes y qué ha de hacerse al 
padecer la enfermedad, pero 
sobre todo, de las 1.203 perso
nas que se hicieron la prueba, 
223 tuvieron conocimiento de 
que tienen la enfermedad, de 
que sus valores de azúcar en 
la sangre son excesivamente 
altos y que por tanto tienen 
que someterse a algún tipo de 
tratamiento. 

bito de las actividades del Día Mundial contra la Diabetes 

20 de noviembre de t999 

No se llegó a las 2.000 prue
bas que se realizaron el año 
pasado, pero evidentemente 
las condiciones eran muy dis
tintas. Mientras que el año 
pasado la temperatura era 
agradable e hizo buenos días 
ese fin de semana en que se 
hicieron pruebas gratuitas en 
la plaza de Cervantes, en esta 
ocasión no fue así. De hecho la 
asociación de diabéticos, que 
organizó completamente la 
actividad, tuvo que alquilar un 
calefactor para grandes espa
cios puesto que dentro de la 
carpa hacía mucho frío. Inclu
so no sólo pudo afectar este 
problema a la mayor asisten
cia de personas para hacerse 
la prueba, sino que dificultaba 
la realización misma de la 

Nuevo Seat León. Potente en cuerpo y alma. 
Hay mucho espíritu deportivo en el nuevo Sea! León. Hay pura superación Hasta 180 CV. 
Está preparado como el mejor de los atletas. Cuerpo diseñado al milímetro 
para albergar un corazón poderoso de hasta 180 CV en gasolina. 

O la resistencia, la potencia y la economía del TDi 110 CV. Equilibrio, agarre, 
destreza, rapidez de reflejos, sensación de control y seguridad son aptitudes 
innatas en él. Carácter firme y preciso en todo momento. Trazados perfectos 
en cada curva, por más exigente que sea, gracias a la Tracción Total 4. 

Se mueve y vive con una tecnología que potencia su inteligencia: 
cambio de 6 velocidades, sistema de navegación por satélite, ~ - ~!!J.; ::-¡ ~ 

- .,.,. ., IO sensor de lluvia, control de crucero, climatronic. Privilegios E:::J 
del nuevo Seat León capaces de hacer sentir a quien lo conduce 

Diseño poderoso y compacto nuevas y potentes sensaciones. En cuerpo y alma. . 5 E F1 T 

Vía Complutense, 98 Ki!illlliZ.ifütl@fil'OWNrnm;;Di.iii':rn:=rnmrnrnm:r:mmrns;:wtimrnimii.lfim.mifü@!lffi Tlfs.: 91 887 09 71 • 91 887 09 72 ----~en• 
1 

Hnos. Atienza Fax: 91 888 05 05 
ALCALA DE HENARES 
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La sesión de información y pruebas organizada por la Asociaciónn de Diabéticos de Alcalá suscitó gran interés. 

prueba, consistente en un pin
chazo en un dedo P?I"ª extraer 
una gota de sangre y analizar
la. Con el frio es más dificil la 
extracción. La celeridad de la 
asociación palió ese problema 
al conseguir este calefactor de 
grandes dimensiones. 

Pero a pesar del mal tiempo 
la presencia de personas para 
hacer la prueba fue muy ele
vada. Se la realizaron muchas 
personas más de las que se 
esperaba contando con la 
desapacible temperatura y la 
lluvia. Lo importante no sólo 
fue la realización de las prue
bas sino la información que en 
todo momento se dio para pre
venir y controlar la diabetes. 
El presidente de la asociación, 
Enrique Prados, reconoció que 
"a pesar de lo que estaba 
cayendo en algunos momentos 
había mucha gente que se 
acercaba con su paraguas 
para hacerse la prueba. Esta
mos contentos porque el 
esfuerzo que desarrollamos da 
frutos. La gente viene con más 
conciencia sobre el problema 
que entraña la diabetes. Noso
tros les damos mucha infor
mación sobre la enfermedad y 
sobre lo que tienen que hacer 
para la prevención y los auto
cuidados". 

En la realización de las 
pruebas colaboraron alumnos 
de la escuela de enfermeria de 
la . universidad de Alcalá así 
como enfermeras del área 3 de 
salud. La profesora asociada 
de la escuela de enfermeria y 
enfermera del centro de salud 
'Maria de Guzmán', Beatriz 
Carrasco, explicó · que "para · 
nosotros esta es una experien
cia muy positiva. La enferme
ria se tiene que acercar cada 
vez más a la población y tiene 
que salir de los centros de 
salud o de los hospitales. 

PUERTA de Madrid 

• 
ACTO PUBLICO 

SOBRE LAS PENSIONES 
Presenta 

TERESA GALEOTE 
Intervienen 

FRANCISCO MARTÍN SECO 
porIU 

UN REPRESENTANTE DEL PSOE 
UN REPRESENTANTE DEL PP 

y UN REPRESENTANTE DE CC.00. y U.G.T 

,. 

DIA: 23 NOVIEMBRE 
LUGAR: CÁMARA DE COMERCIO 
HORA: 18'30 

20 de noviembre de ,999 



Miércoles, 24 y Jueves, 25 
11-00 h. (campaña escolar) 
Viernes, 26 y Sábado, 27 

20'00 horas. 

TEATRO 

Cellb'8 lndaluz de Teatro 
1Teatn 

11-lasaba IPalestlnaJ 
presentan: 

.. Fuenteoveiuna" 
de Lope de Vega 

Versión de Ana Rossetti 
Dirección: Emilio Hernández 

Con: Mercedes Almarcha, 
María Álvarez, Georgina 
Asfour, Maica Barroso, Kitie 
Farag Saman, Latifa Bouali, 
Gloria López, Isabel Lozano, 
Otilia Manzano, Natalia Roig, 
Luichi Macías. 
Precio de las localidades: Butaca 
de Patio: l.450 ptas. (8'71 Eu.). 
Butaca de Anfiteatro: l.250 ptas. 
(7'51 Eu.). Silla de palcos: l.050 
ptas. (6'31 Eu.). 

---------@) ---------

Domingo, 28 - 20'00 horas. 

DANZA 

Cia. de la Danza 
J1aq1ln Ralz 

presenta: 

Mar de derras, 
namence. música 1 balle 

Dirección y coreografía: 
Joaquín Ruiz 

Bailarinas: 
Giorgia Celli, Alicia González, 

Gadea San Román 
Bailarines: 

Joaquín Ruiz, César Casares 

Guitarristas: 
Rafael Morales, Amir Haddad 

(laud-buzuki) 
Canta ores: 

Rafael Jiménez "Falo", 
Joaquín Escudero 

Flauta y saxo: Pedro Esparza 
Percusión: Sebastián Rubio 

( derbuka-panderos) 

Acordeón: Cuco Pérez 
Precio de las localidades: Butaca 
de Patio: 1.450 ptas. (8'71 Eu.) . 
Butaca de Anfiteatro: l.250 ptas. 
(7'51 Eu.). Silla de palcos: l.050 
ptas. (6'31 Eu.). 

EXPOSICIONES 

Hasta el 30 de Noviembre 
Centro Cultural de 

Guadalajara 

"U111111111retaclí1 de 
azu11eca de 1e11res" 
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ESPECTACULOS - EXPOSICIONES 

CINE-CLUB 

TEATRO SALÓN CERVANTES 

Miércoles, 24 y jueves, 25 
18'30 y 21'00 horas. 

HAngel" 
Dirección: Ernst Lubitsch 

Guión: Samson Raphaelson, 
Russell Medcraft y Guy Balton 

Intérpretes: Marlene Dietrich, 
Herbert Marshall, Melvyn Dou
glas y Edward Everett Horton. 
Estados Unidos, 1937. 98 min. 

Blanco y negro 
Versión Original en inglés 

con subtítulos en castellano 

IEFtiM:1 ¡M:1 ¡ti i:l:j 1 ;tdll 
Vía Complutense, 19 

(Local de CC.00.) 

Domingo, 21 - 18'00 h. 

TEATRO INFANTIL DE TÍTERES 

El Cana da Taspis 
presenta 

.. Ri101eno v los tres 
pelos del diablo" 

***** 
Sábado, 27 - 20'00 h. 

TEATRO INFANTIL DE TÍTERES 

Cenclane da Jazz 
.. cuaneto Ami" 

Precio de entradas: 600 pesetas 
general. 500 pesetas tercera edad , 
parados, entidades culturales y 
ciudadanas y amigos de la Funda
ción y niños menores de 14 años. 
400 pesetas afiliados a CC.00. 
En las funciones Infantiles todos 
los niños serán obsequiados con 
un chocolate 

EXPOSICIONES 

SAlA MUOLO REVllU 
MUTUAL COMPLUTENSE 

(e/ Nueva) 

Hasta el 28 de Noviembre 

"Murales cerámicos" 
de Santiago Cuena 

(1) i ;t:t'f:iij i PJ ! 11:11) ti 
11 PREMIO 

ALCAMPO-ALCALÁ 
DE FOTOGRAFÍA 

"Alcalá: 
Patrimonio 

de la Humanidad" 
Recepción de trabajos del 15 de 

Noviembre al 5 de Diciembre de 1999 

Bases en Hipermercado Alcampo 
(C.C. La Dehesa). Alcalá de Henares 

EXPOSICIONES 

CASA DE LA ElflllEVISTI 
(Calle San Juan, 1) 

Hasta el 12 de Diciembre 

El Mundo secreto de 
Buñuel 

Amplia exposición fotográfica en 
la que se rescatan decenas de 
imágenes de las más diversas 
fuentes, dando forma a un retra
to poliédrico y poco conocido del 
cineasta aragonés, del que se 
celebra el centenario de su naci
miento. 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 
Tardes de 1 TOO a 20'00 h. 
Lunes, cerrado. 

CAPILLA DEl OIDOR 
(Plaza de Cervantes) 

Hasta el 8 de Diciembre 
Inauguración: 

Jueves, 11 - 19'00 horas 

Soñar el cine 
F1nd1s de la celeccién 

dala 
Rlmeteca lacienal 

Con motivo de la entrega del Pre
mio Iberoamericano de humor 
Gráfico "Quevedos" a don Antonio 
Mingote Barrachina. Es la muestra 
antológica más importante reali
zada sobre este autor . 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 
Tardes de 17'00 a 20'00 h. 
Lunes, cerrado. 

---------@) ---------

Museo dala 
Catedral da Alcalá 

(entrada por los portones del patio) 

Hasta el 19 de Diciembre 

leuosición 
.. El Mundo Indino, 

AvervHot' 
Muestra de la cultura y 

artesanía peruana 
en su rica diversidad 

Horario: Mañanas de 10'30 a 13'30 h. 
Tardes de 16'00 a 18'00 h. 
(excepto lunes no festivos) . 

--------- @) ---------

Calé Bar LA GAi.Eiia 
. (Calle Escritorios, 3) 

Hasta el 30 de Noviembre 

Analogías Pícaras 
Recorrido de humor y de crítica 
social que utiliza como pretexto el 
cartelismo cinematográfico. 

i1i i ¡t:tJ:tij i PJ ! 1t:11 J J.t 
VIII Jornadas 

da Santa Cecllla 
Viernes, 19 - 19'00 h. 

s.1. Magistral catedral 
(Plaza de los Santos Niños) 

Santa Misa en honor de San
ta Cecilia. Cantada por los 
coros: Coral Polifónica 
Complutense, Schola Can
torum, Coral Virgen del Val, 
Coral Alcalaína Pueblos de 
España, Sociedad Lírica 
Complutense. 

Coordina: 
Juan Luis Díaz Martín 

Sábado, 20 - 19'00 h. 

Auditorio Municipal 
(Ronda Fiscal) 

Primer Concierto: Coro de 
Cámara Duque de Calabria, 
Coral Virgen del Val, Coral 
Polifónica Complutense, 
Coro de la Universidad de 
Alcalá . 

Domingo, 21 - 19'00 h. 

Auditorio Municipal 
(Ronda Fiscal) 

Segundo Concierto: Coral 
Alcalaína Pueblos de Espa
ña, Sociedad Lírica Com
plutense, Schola Canto
rum. 
Como Clausura de las Jorna
das, todos los coros cantarán 
juntos la habanera, La Caña 
Dulce, dirigidos por Nuria 
Matamala Pichoto. 

---------@) ---------

Teatro Unlnrsltarlo 
lAGAlERA 

(C/. Santo Tomás, s/n) 

Del 22 al 28 de Noviembre 

El 1111111 Esllnllles EscéllCls 
...... lllllnlSllallS 

lle 11 l•llel'SIUll lle llCllí 
presenta 

.. El RIPIO de Europa" 
de Max Aub 

Acto de apertura del 
Congreso Internacional sobre 

La Cultura del Exilio Republicano 
Español de 1939 

Con la colaboración especial de 
Magüi Mira 

Dirección: Mar Rebollo 

Las entidades y asociacio
nes que deseen que sus 
actos salgan publicados en 
esta página, deberán enviar 
un fax al: 91 883 45 08 

PUERTA de Madrid 1 



---- CARTELERA- CHIES ----
Programación del 19 al 25 de noviembre de 1999 

ALCALA MULTICINES 
ce.e. EL VAL) 

Sala 1: "El caso Winslow". 
(Tolerada). Todos los días: 
6'00, 8'15 y 10'30. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 
00'40. 

Sala 2: "Sobreviviré". (13 
años). Todos los días: 5'30, 
8'00 y 10'30. Viernes y Sá
bado, sesión especial: 00'40. 

Sala 3: "Caprichos del 
destino" . (13 años). Todos 
los días: 5'15, 7'45 y 10'15. 
Viernes y Sábado, sesión 
especial: 00'40. 

Sala 4: "El proyecto de la 
bruja de Blair" . (13 años). 
Todos los días: 6'00, 8'15 y 
10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 5: "Cuando vuelvas a 
mi lado". (13 años) Todos los 
días: 6'00, 8'15 y 10'30. Vier
nes y Sábado, sesión espe
cial: 00'40. 

Sala 6: "De ladrón a poli
cía" . (Tolerada). Todos los 
días: 6'00, 8'15 y 10'30. Vier
nes y Sábado, sesión espe
cial: 00'40. 

~~~~-@ ~~~~-

MULTICINES LA DEHESA 
Centro Comercial l.A DEHESA 

Ctra N-ll, km. 33'3 
Teléf. de información: 883 18 04 

Sala 1: "El guerrero nº 13". 
20'00. "La mujer más fea del 
mundo". 17'15 y 22'30. 

Sala 2: "Caprichos del 
destino". 17'00, 19'45 y 
22'30. 

Sala 3: "De ladrón a poli
cía". 17'30, 20'15 y 22'30. 

Sala 4: "Fuera de con
trol". 17'00, 19'30 y -22'15. 

Sala 5: "El desayuno de 
los campeones". 17'15, y 
22'15. "Novia a la fuga". 
19'45. 

Precios Localidades: 
Laborales y festivos: 750 pts. 

Miércoles (no festivo) 
Día del Espectador: 550 pts. 
~~~~-@ ~~~~-

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

Teléfono de información: 880 27 51 

Sala 1: "El proyecto de la 
bruja de Blair" . 18'00, 20'00 
y 22'00. 

Sala 2: "El club de la 
lucha". 18'30 y 21'30. 

Sala 3: "La guarida". 
22'00. "El barbero de Sibe
rla". 18'30. 

Precios Localidades: 
Laborables y festivos: 750 pts. 
Miércoles Día del Espectador: 550 pts. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Centro Comercial Parque Conedor 
Teléfono información: 

91656 8110 

"El proyecto de la bruja 
de Blair". (13 años). Todos 
los días: 18'00, 20'00, y 
22'00. Sábados y festivos: 
también a las 16'00. Vier
nes y Sábados, pase de ma
drugada: 00'30. 

"Desayuno de campeo
nes". (13 años). Todos los 
días: 18'15. Sábados y festi
vos: también a las 16'00. 

"La hija del general". (18 
años). Todos los días: 20'20 
y 22'35. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'50. 

"White River Kid". (13 
años). Todos los días: 18'10. 
Sábados y festivos: también 
a las 16'00. 

"Novia a la fuga". (Tole
rada). Todos los días: 20'10 
y 22'20. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'45. 

"Viviendo sin limites
go". (Pendiente califica
ción) . Todos los días: 18'05, 
20'15 y 22'30. Sábados y 
festivos: también a las 
16'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'45. 

"De ladrón a policía" . 
(Tolerada). Todos los días: 
18'15, 20'15 y 22'15. Sá
bados y festivos: también a 
las 16'15. Viernes y Sába
dos, pase de madrugada: 
00'45. 

"Caprichos del destino". 
(Pendiente calificación). To
dos los días: 19'00 y 22'00. 
Sábados y festivos: también 
a las 16'00. Viernes y Sába
dos, pase de madrugada: 
00'40. 

"El club de la lucha". (18 
años). Todos los días: 18'45 
y 21'45. Sábados y festivos: 
también a las 16'00. Vier
nes y Sábados, pase de 
madrugada: 00'30. 

"El guerrero nº 13". (13 
años). Todos los días: 18'10, 
20'25 y 22'40. Sábados y 
festivos: también a las 
16'00. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'50. 

"Fuera de control". (Pen
diente calificación). Todos 
los días: 17'30, 20'00 y 
22'30. Viernes y Sábados, 
pase de madrugada: 00'55. 

Precios: Laborables: 700 ptas. 
Sábados, Festivos y madrugada: 800 ptas; 

Jueves (Día del Espectador): 625 ptas. 
Descuentos: Carnet Joven, 625 pts. 

(todos Jos días) 
Carnet Estudiante Universitarto y Carnet 

Mayores 65 años: 625 ptas (La V). 
Venta anticipada de entradas, 
Cajamadrid. Telf.: 902 488 488 

Una propuesta más de la Campaña de Ot ñ 
Granada v las AIPuiarras 
La Campaña Otoño '99 del Centro de Formación, Recursos 
y Actividades Juveniles (FRAC) de la concejalía de Juven
tud, propone una nueva actividad a los jóvenes alcalaínos 
cuya edad esté comprendida entre 18 y 30 años. Se trata 
de un viaje para conocer Granada y las Alpujarras el pró
ximo fin de semana 27 y 28 de noviembre. 

El viaje comenzará el vier~ 
nes 26 de noviembre por la 
noche, para poder disfiutar, 
durante la mañana del sába
do 27, de una visita guiada 
por el centro histórico de Gra
nada. Por la tarde-noche los 
participantes podrán realizar 
aquello que más les interese. 
El domingo 28 se visitará el 
pueblo típico de las Alpuja
rras, Parnpaneira, donde se 
podrán visitar diferentes talle
res y el mercado de artesania, 

además de degustar los platos 
típicos de la zona. 

El precio de 8.500 pesetas 
incluye el alojamiento del sá
bado y desayuno del domingo 
en albergue juvenil, aparte de 
transporte y actividades. El 
plazo de inscripción finalizará 
en el momento en que se 
cubran las plazas. 

Para más información pue
den dirigirse a: FRAC. Casa 
de la Juventud. Avda. del Val, 
2. Tfno.: 91 889 66 12. 

Organizada por-la Peña Tauñna '1ercio de Quites" 
IV Semana Cultural Taurina 
La Peña Taurina "Tercio de Quites" ha organizado para los días 22, 
23 y 26 de noviembre, la XV Semana Cultural Taurina, que tendrá 
lugar en el aula de cultura de Caja Madrid (calle Libreros, 10), los 
días citados a las 19'30 horas, con arreglo al siguiente programa: 

Lunes, 22 de Noviembre: 
"Matices desde el tendido" , 
por Francisco Herrera More
no, presidente de la Peña 
Taurina. Coloquio y actuación 
del Grupo de Baile de la Casa 
de Andalucía. 

Martes, 23 de Noviembre: 
"Expectativas de un noville
ro" , por el novillero Rafael de 
Julia, Zapato de Oro de Ame-

do, triunfador de las Ferias de 
Algemesi y Arganda. Colo
quio. 

Viernes, 26 de Noviembre: 
"El indulto y las corridas 
concurso", por Antonio Gar
cía Ortega, ganadero. Colo
quio. A las 22.'00 h. : entrega 
de trofeos XV Trofeo Tercio 
de Quites y XI Trofeo Feria 
Taurina Alcalaína. 

La liJ ........... 
Jueves, 11 de noviembre: 18 - 23 - 30 - 31 - 42 - 48 

C-49 R-2 
Sábado, 13 de noviembre: 3 - 16 - 20 - 24 - 35 - 48 

C-40 R-7 

Domingo, 14 de noviembre: 11 - 29 - 32 - 33 - 41 - 47 
C-25 R-0 

Bono L•J Loto 

Lunes, 15 de noviembre: 2 - 6 - 8 - 15 - 33 - 41 
C-5 R-1 

Martes, 16 de noviembre: 15 - 36 - 37 - 39 - 40 - 45 
C-22 R-3 

Miércol., 17 de noviembre: 5 - 8 - 9 - 28 - 35 - 49 
C-26 R-7 

20 de noviembre de t999 



No hay otro coche 
mas seguro en su categor1a. 

Rerlault M!gone 

Cuídate. 
Hoy existen técnicas muy sofisticadas para mejorar tu imagen. 

Pero ... ¿De qué te sirven, si no conduc~ 

uno de los coches más seguros de su categoría? 
Renault Mégane. u Sistema Renault de Protección (SRP) 

se adapta perfectamente a tu morfología: Airbags inteligentes 
conductor y pasajero, airbags laterales cabeza-tórax, ABS, cinturones 

de sujeción programada y reposacabezas con función ergonómica. 
La.·próxima vez que pienses mejorar tu imagen, ¿por qué 

no piensas antes en venir a ver el Renault Mégane? 

Mégaile Berlina RT 1.9 D desde I.995.()()() pts. 
(Plan Prever incluido). n .g,9(l,I9 EUR.. 

Tasa de oom"l!rSióo 000 1 Euro~ 166,386 JltS. IV A, cranspone, impuesto de Dl8triculacióo y promoción incluido& Oferta válida has.a rw de mes. 

~·· . . . · 

RENAUEr . 


